
VOS COMMENTAIRES

1
Moins de passage pr plus d’économie ex 1 fois toute les mois
1/30/2025 8:54 PM
2
Au poids, ou diminuer la fréquence des passages
1/30/2025 6:06 PM
3
Pas d’avis
1/27/2025 6:34 PM
4
Mettre puce sur ma poubelle pour payer au plus juste mes ordures
1/25/2025 1:48 PM
5
mais une fois par mois serait suffisant
1/23/2025 9:37 AM
6
Inverser les fréquences, jaune toutes les semaines. Gris toutes les quinzaines.
1/23/2025 8:41 AM
7
Point de collecte dans le lotissement convient très bien
1/21/2025 7:00 PM
8
Le service doit être conservé mais avec une fréquence plus faible.
1/21/2025 6:37 PM
9
Le ramassage toutes les deux semaines des poubelles grises est insufisant en periodechaude. Asticots, odeur.
1/18/2025 2:10 PM
10
je ne suis pas concerné
1/18/2025 8:40 AM
11
Dans de nombreuses petites communes ou villages que je connais pour y passer des séjours,
1/17/2025 5:52 PM
12
Je suis déjà sur un point d’apport en collectivité donc ce n’est déjà pas du porte à porte
1/17/2025 4:58 PM
13
Je serais d’accord pour déposer dans un point d’apport volontaire à la condition qu’une étudemontre que cela réduit 
l’emprunte carbone. Le point positif est que cela évite les mauvaisesodeurs d’une collecte à domicile, surtout l’été. 
Mais quid des personnes qui ne peuvent sedéplacer ? Donc je suis mitigée.
1/17/2025 11:21 AM
14
il faudrait mixer les 2 , la collecte tous les 15 jours, surtout d’Avril à Octobre etant vraimentinsuffisante au vu des 
chaleurs actuelles ( problemes sanitaires , mouches...)
1/15/2025 7:08 PM
15
difficile de faire moins en cas de petits enfants ou personnes agées incontinentes ou invalides
1/13/2025 10:58 AM
16
ETUDIER SOIT AU POIDS OU D ESPACER LES COLLECTES

Q9 Vos commentaires portant sur l’opportunité d’une tarification incitative (basée sur le 
volume ou le poids des déchets) 



1/12/2025 4:44 PM
17
Su plus de collecte cela risque dépôt sauvage
1/12/2025 10:23 AM
18
Oui si point apport facile acces et stationnement et si baisse impôts mais attention auxincivilités de ceux qui ne trient 
plus ou mettront des poubelles grises dans lesnbacs jaunesdes autres !
1/12/2025 9:28 AM
19
oui et non, car je suis sûr que cela ne sera pas déduit fiscalement (car dans ce cas on devraitpayer moins puisqu’on a 
un service payant avec moindres frais )
1/11/2025 1:34 PM
20
Réduction de la fréquence de collecte des bacs gris
1/11/2025 9:01 AM
21
oui, si la collecte n’est pas limitée par habitant (par exemple à 16 fois dans l’année ave coded’accès comme cela est le 
cas dans certains villages de France) nombre très insuffisant
1/10/2025 5:47 PM
22
Attention de ne pas attirer les rats sur le point de collecte!!!
1/10/2025 4:06 PM
23
à voire les conditions et vraiment si les impôts diminuent...
1/10/2025 9:11 AM
24
Nous avions à la base des bacs de tri pour les emballages. Quitte à avoir des bacs il auraitmieux valut en rajouter pour 
les poubelles grises qu’enlever ceux pour les emballages. Envenir aux bacs de dépôt pour les poubelles grises serait 
un non-sens économique et pratique
1/9/2025 11:06 PM
25
Il y a déjà un point de collecte à proximité, c’est une bonne disposition
1/9/2025 6:38 PM
26
Inadapté aux personnes à mobilité réduite. Estimer le gain potentiel de non imposition. Lecitoyen avisé doute d’une 
baisse d’imposition sur le moyen et long terme, vu que la tendanceest à l’inflation constante des taxes et impôts 
quelque soit le contexte.
1/9/2025 9:08 AM
27
mon âge ne me permet plus de me déplacer
1/8/2025 6:14 PM
28
Pour les établissement accueillant du public, ce service peut être problématique et nonréalisable
1/8/2025 3:50 PM
29
réduire les fréquences de passage de la collecte OM en porte à porte
1/8/2025 1:47 PM
30
Le risque de ne plus collecter en porte à porte est d’avoir des dépôts sauvages. Je pense qu’ilfaut maintenir le service 
pour les ordures ménagères, la vrai question concerne le maintienpour les déchets recyclables : le nouveau service 
est pratique, mais est certainement trèscher
1/8/2025 11:17 AM
31
Quand on a 80ans on a autant de déchets que les autres et si on a pas de voiture commentfait on? donc le porte à 
porte est IMPERATIF
1/8/2025 11:10 AM
32
Attention aux personnes à mobilité réduite.
1/8/2025 11:01 AM
33
Réduire la frequence de la collecte
1/8/2025 9:53 AM
34
Un ramassage chaque semaine car avec plusieurs enfants c’est ingerable... sans parler de lapériode estivale (bêtes, 
odeurs)



1/8/2025 9:13 AM
35
Je ne conduis pas, même pas très loin je ne pourrais pas
1/8/2025 8:56 AM
36
conserver le service au plus proche des habitation, sinon on va retrouver des ordures sur les
1/8/2025 8:29 AM

12 
chemins,
37
Non car nous payons la taxe ordure ménagère pour ce service
1/8/2025 7:39 AM
38
je serais d’accord car en étant en résidence avec 4 logements et une seule poubelle c’esttoujours moi qui sort les 
poubelles et desfois les autres mette n’importe quoi et meme dans lapoubelle de tri et si je ne la sors pas les autres ne 
le font pas je trouve ce projet tres bien
1/8/2025 6:30 AM
39
Je pense qu’il est préférable de collecter régulièrement les ordures ménagères car il y a unrisque de décharge sauvage 
qui peut s’instaurer.
1/7/2025 10:50 PM
40
Je n’ai jamais vu une collectivité où, quelles que soient ses décisions / solutions sur n’importequel sujet, la fiscalité a 
baissée (en terme de charge pour le foyer). Donc peu importe ce quevous déciderez. Vous ne saurez jamais baissé nos 
prélèvements ; vous ne saurez quecontinuellement les augmenter. Avec toujours forces justifications, parfaitement 
inutilespuisque vous avez le pouvoir.
1/7/2025 10:39 PM
41
Ramassage porte à porte bac jaune récent. Pourquoi modifier pour le bac gris
1/7/2025 10:17 PM
42
Maintenir le Service sans augmentation
1/7/2025 10:15 PM
43
Créé des points de collecte.pour permette de payer mois d’impôts.
1/7/2025 9:11 PM
44
Pas d’avis
1/7/2025 9:07 PM
45
Non, ça va générer des déplacements automobiles et donc une pollution supplémentaire.
1/7/2025 8:25 PM
46
Non le porte a porte est nécessaire mais il peut être moins régulier pour payer moins d’impôts
1/7/2025 7:27 PM
47
Difficulté de savoir qui fait n’importe quoi
1/7/2025 6:58 PM
48
mixte, espacer la collecte (1/mois) et peu de points d’apport
1/7/2025 6:47 PM
49
Le service de collecte du tri en PAV a été remplacé par un service en porte à porte, ce seraitidiot de faire l’inverse pour 
les ordures ménagères.
1/7/2025 6:14 PM
50
Je préfère apporter comme avant un point de collecte de déchets secs donc poubelles jaune
1/7/2025 5:58 PM
51
Tout dépend de l’emplacement des PAV, il faudrait en prévoir plus que les PAV verre etcompost
1/7/2025 5:55 PM
52
Je répondrai bien oui, mais je crainds que nos concitoyens abandonnent ces déchets dans lanature...
1/7/2025 5:30 PM



53
La fréquence quinzaine jaune (emballages) et quinzaine gris (divers) est équivalent en termedu nombre de passage 
de l’ancien ramassage hebdomadaire 100% gris, donc il n’y a pas desurcoût pour la collectivité, on doit conserver le 
porte à porte pour les poubelles grises.
1/7/2025 5:25 PM
54
Conserver les collectes des containers gris en porte à porte mais allonger les délais à 3 ou 4semaines
1/7/2025 5:12 PM
55
Collective
1/7/2025 5:00 PM
56
il faudrait que le point de collecte soit vraiment proche
1/7/2025 4:55 PM
57
Les dépenses inutiles de la 3 Cm devrait or être prise en compte comme le calendrier illisibleOrange sur Orange
1/7/2025 4:01 PM
58
Elle doit rester mais moins frequente
1/7/2025 3:48 PM
59
Même si la présence des poubelles sur le trottoir est très désagréable (beaucoup laissent leurbenne plusieurs jours 
sans être rangée) il est beaucoup plus pratique de disposer d’un servicede relève devant le domicile. Vu le volume 
des poubelles pour certains foyers ou commerces,il est illusoire d’esprer disposer de point de collecte volontaire assez 
grands, assez proches detout un chacun.
1/7/2025 3:43 PM
60
AVOIR UN BAC GRIS PLUS GRAND
1/7/2025 3:33 PM
61
Réduire le nombre de passage de la collecte des bacs gris et augmenter celle des bacs jaunes
1/7/2025 3:22 PM
62
faut arrêter de changer de système tous les 3 ans !! ça coûte trop cher aux contribuables
1/7/2025 3:00 PM
63
quelle serait l’économie sur le montant des impôts locaux ?
1/7/2025 2:54 PM
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64
le supprimer oui, mais enlever les taxe ordures ménagères sur impot foncier
1/7/2025 2:48 PM
65
PAS CONCERNE FERME SUR LE PLATEAU
1/7/2025 2:46 PM
66
La réponse est non pour les habitations individuelle éloigné de la rue
1/7/2025 2:43 PM
67
Je connais ce système dans la Drôme. Ça reste une vraie contrainte, et je préfère continuer depayer pour ce service. 
Mais pour les communes qui ont un ramassage du bac gris 1 semainesur 2, ça peut être une solution pour se débarasser 
du bac gris plus souvent et notamment enété.
1/7/2025 1:33 PM
68
Réduire la fréquence des collectes
1/7/2025 1:25 PM
69
Si cela devient le cas, nous serons tous logés à la même enseigne. En effet, une collecte parquinzaine à Beligneux 
village et une par semaine sur Beligneux La Valbonne pour uneimposition identique !!!
1/7/2025 1:12 PM
70
je pense que mettre a disposition des composteurs collectifs dans certaines zones de la 3CM
1/7/2025 1:01 PM
71



je ne pense pas que cela evitera que la taom soit augmentee malheureusement on nouspompera toujours plus
1/7/2025 1:00 PM
72
attention aux personnes âgées ou handicapées il faudrait garder le porte à porte pour elles
1/7/2025 12:58 PM
73
j’aurais tendence à dire oui mais les impôts ont déja bien augmenté...si le dispositif change àmon sens il ny aura 
qu’une augmentation de fait quoiqu’il en soit, c’est en faut argument.
1/7/2025 12:58 PM
74
Pas pratique mais si cela évite des hausses de taxes
1/7/2025 12:54 PM
75
porte à porte mais moins souvent
1/7/2025 12:50 PM
76
Si nous apportions nos déchets ménagers dans un point d’apport à proximité je doute quenous voyions une baisse 
significative de nos impôts surtout sur du long terme. Je crains quedes incivilités seraient possibles par des dépôts 
autre que des déchets ménagers et que nousen soyons impactes par des coûts additionnels et environnementaux.
1/7/2025 12:38 PM
77
Lol.. on vient de faire l’inverse avec les bacs jaune
1/7/2025 12:37 PM
78
Pourquoi cette demarche est elle mise en place alors que c’était le cas sur les dechets bacs»jaune» ? les impots ne 
baisseront pas significativement
1/7/2025 12:25 PM
79
Mixer les deux est la meilleure solution
1/7/2025 12:22 PM
80
Il faut conserver le porte à porte, il en va de la propreté du domaine public
1/7/2025 12:16 PM
81
Nous ne sommes déja pas en porte à porte
1/7/2025 12:11 PM
82
Le système actuel évite la mise en place de ces points de collecte dans des espaces urbainsdéjà en manque de 
stationement par endroit et permet à mon avis la responsabilisation desusagers évitant de retrouver tout et n’importe 
quoi dans des apports collectifs. Enfin, lespersonnes agées peuvent se trouver en difficulté avec ce type de collecte 
collective.
1/7/2025 11:54 AM
83
Non le service public porte a porte doit etre conservé, nous ne pouvons transporter les OMdans une voiture !!! de plus 
le risque d’abandon de ces OM dans la nature va augmenter tresfortement
1/7/2025 11:41 AM
84
Oui pour moi qui suis véhiculée. Mais les personnes agées qui n’ont personne ca va etrecompliqué
1/7/2025 11:39 AM
85
On peut aussi diminuer la fréquence de ramassage ce qui réduit les couts .
1/7/2025 11:26 AM



Les commentaires sur le service de collecte

1
Une collecte hebdomadaire du bac jaune serait bienvenue
2/21/2025 5:39 PM
2
RAS
2/18/2025 4:23 PM
3
besoin d’une collecte hebdomadaire pour l’hygiene et non pas devoir stocker deux semainesOU ALORS mettre en ser-
vice des points de collecte collective
2/12/2025 7:33 PM
4
Collecte pas assez fréquente pour bac gris surtout en période chaude ( odeur, asticots) ce quiprovoque un manque 
d’hygiène manifeste.
2/6/2025 7:20 AM
5
Il serait agréable que le personnel qui collecte les OM ou le tri prenne un peu plus soin despoubelles, la poubelle OM a 
été payé par nous, elle a été cassée lors d’une collecte.
2/1/2025 2:10 PM
6
J’habite au tresset et ce service n’existe pas chez nous, c’est toujours un point de collecte
1/31/2025 10:16 AM
7
Poubelle mise n’importe comment devant les portails
1/30/2025 8:54 PM
8
Il faudrait pouvoir laisser la poubelle en bord de route plus longtemps, car par exemple lorsquel’on part une semaine 
en vacance donc pas présent pour le jour du ramassage ... donc pour unmois la poubelle jaune ne sera pas assez 
grande ...
1/30/2025 6:12 PM
9
Je suis très satisfaite du passage
1/30/2025 6:06 PM
10
C’est le fonctionnement le plus efficace, devoir prendre sa voiture pour jeter ses déchets estun non sens
1/29/2025 4:34 PM
11
Fréquence non adapté pour les poubelles grise en été Chaleur égale odeur meme dans la rueet asticots régulièrement
1/28/2025 4:21 PM
12
En ete le ramassage des poubelles grises me semble insuffisant : fortes chaleurs quientraînent une décomposition plus 
rapide des aliments et donc des odeurs peu agréablesaussi bien pour les habitants que pour les personnes qui ra-
massent nos déchets, même si lespoubelles sont lavées.
1/27/2025 10:22 PM
13
RAS
1/27/2025 7:51 PM
14
Ce service est un vrai plus pour inciter les plus récalcitrants à trier leurs déchets. Il fautabsolument le conserver. Ce fut 
une excellente initiative.
1/27/2025 7:05 PM
15
Adapté à notre situation, d’autant que nous n’hésitons pas à aller à la déchetterie.
1/27/2025 6:34 PM
16
Une réflexion au sujet des poubelles grises, lorsqu’il fait chaud, les odeurs sont à craindre, enhiver la question ne se 
pose pas
1/27/2025 1:59 PM
17
A peine 2 ans après avoir mi en place la collecte en porte à pore du jaune, c’est du gâchis dedéjà réfléchir à revenir en 
arrière...



Pourquoi ne pas mettre en place la taxe en fonction dunombre de collecte ?
1/27/2025 8:25 AM
18
Oublis de collecte ponctuels, nous avons eu récemment le cas rue de lz grande Charrière sanscom ni rattrapage 
proposé par la 3 cm. Il serait utile d’avoir un point d’apport volontaire om endechetterie ou centre ville si bac person-
nel trop plein ou oublis de ce type. Il estinenvisageable pour moi de passer l’om en apport volontaire, c’est justifié en 
milieu très ruralmais pas sur un territoire comme la côtière (je travaille dans le domaine du dechet)
1/27/2025 8:22 AM
19
La collecte des déchets menagers tous les 15 jours favorise le developpement des insectes etlez mauvaise s odeurs 
surtout en été. Cela peut également poser des problèmes s hygiène.
1/26/2025 8:40 PM
20
S’il faut amener les poubelles noires sur un point de tri, nous ne parlerons plus de service.Nous avons par exemple des 
couches, je vous laisse imaginer les odeurs etc...
1/26/2025 4:51 PM

 
21
Pour nous pas de changement depuis la grande poubelle jaune : nous triions déjà avant soit enpoint de collecte soit à 
la déchèterie.
1/26/2025 4:03 PM
22
Il serait judicieux d’augmenter la fréquence pour la collecte des déchets du tri sélectif et debaisser la fréquence des 
ordures ménagères
1/25/2025 1:58 PM
23
Celà a permis «aux mauvais trieurs» de mieux participer au tri. Reste que les «super trieurs»devraient payer moins. Je 
sors ma poubelle jaune 8 fois par an. Idem pour la grise. Doncj’aimerais payer moins ...
1/25/2025 1:48 PM
24
C’est vraiment indispensable d’avoir cette collecte a notre porte
1/25/2025 11:15 AM
25
Pour les personnes à mobilité réduite
Pour éviter d’être importuner des odeurs de poubellesdes autres
1/24/2025 7:17 PM
26
L été le ramassage des ordures de la poubelle grise sont trop espaces. Il y a les odeurs etsouvent des vers appa-
raissent
1/24/2025 4:48 PM
27
Augmenter le passage des poubelles jaunes , cela devient insuffisant si le tri est faitcorrectement
1/24/2025 4:38 PM
28
La 3cm a refusé de donner des poubelles pour les maisons individuelles de la cité des bains, àla place il y a 2 grands 
bacs jaunes, pour 16 maisons individuelles. Ce qui nous oblige à devoirtrier chez nous et aller les jeter à la benne, 
quand toutes les autres maisons individuelles ontleurs bacs chez eux. De plus le point où sont stockés les bennes est 
toujours encombré lesgens jettent leurs gros encombrants et leurs déchets au sols. Ça c’est vraiment dégradé.
1/24/2025 9:15 AM
29
je propose de passer au prélévement du bac jaune une fois par semaine et le bac vert une foistoutes les 2 semaines.
1/24/2025 9:01 AM
30
Pour le bac gris, la fréquence de ramassage est insuffisante notamment en été avec la chaleur(odeur et asticots) avec 
des enfants en bas âge (couches) cela est problématique (ma femmeest assistante maternelle).
1/23/2025 5:26 PM
31
pour les poubelles grises une fois par mois serait suffisant
1/23/2025 9:37 AM
32
Ras
1/22/2025 10:20 PM
33
Collecte bien adaptée à mes besoins. Tout le monde doit trier ses déchets, c’est pour notrefutur à tous. Donc aucun 



problème pour ne pas ramasser ceux ne jouant pas le jeu.
1/22/2025 5:00 PM
34
Elle doit continuer
1/22/2025 3:14 PM
35
L’été la collecte des poubelles grise est trop espacée quand on a des couches et vie …
1/22/2025 11:55 AM
36
La collecte du bac de tr jaune toutes les deux semaines n’est pas suffisante. Je ne sais plusquoi faire pendant une se-
maine de mes déchets à recycler. Bien souvent a poubelle de tri serempli plus vite que celle des ordures ménagères
1/22/2025 3:01 AM
37
La collecte en porte à porte des déchets triés est une excellente chose.
1/21/2025 6:37 PM
38
La collecte en porte à porte est absolument à maintenir il y a pas mal de gens n’ont pas delocomotion.
1/21/2025 5:54 PM
39
Bonjour, j’ai récemment constaté que des quidams jettent des déchets non triés dans nos bacsde tri, jaune ou gris !
1/21/2025 5:19 PM
40
La poubelle grise pourrait être relevée que tous les 15 jours sauf lorsqu’il fait chaud pour éviterles mauvaises odeurs
1/20/2025 7:45 PM
41
Collecte poubelles grises chaque semaine indispensable surtout l’été... odeurs asticots usageimportant de sacs plas-
tique
1/20/2025 12:11 PM
42
R.A.S
1/20/2025 10:26 AM
43
Collecte bacs jaunes devrait être hebdomadaire et collecte bacs gris une fois toutes les 2semaines
1/20/2025 8:29 AM
44
Mettre en place en complément un lieu de collecte supplémentaire pour les ordures ménagèresen complément de la 
poubelle grise afin de permettre une solution de secours quand notrepoubelle grise est pleine.
1/20/2025 7:51 AM

45
Sur des espaces collectifs c’est compliqué car les personnes utilisent les poubelles des autresLe tri des conteneurs gris 
est très mal fait sur le point de récupération (angle rue du marchécentre ville montluel)
1/19/2025 7:32 PM
46
Un ramassage de poubelle grise tous les quinze jours s’avère inadapté en cas de températureestivale et/ou de dé-
chets d’origine humaine (couches, changes de personne dépendantes...)ou animale (poisson, coquillage...) notam-
ment.
1/19/2025 6:43 PM
47
Je ne sors mes deux poubelles grises et jaunes uniquement quand elles sont pleines. Surl’année 2024; 4 x la grise et 9 x 
la jaune. Les gros sont découpés pour la déchèterie.
1/19/2025 4:26 PM
48
A conserver impérativement à la même fréquence (1 fois par semaine)
1/19/2025 12:17 PM
49
La fréquence de la collecte des poubelles grises n’est suffisante. Cela crée des problèmesd’hygiène.
1/19/2025 11:58 AM
50
il faut conserver le porte a porte cela évite les déchets sauvages
1/18/2025 6:28 PM
51
La collecte de la poubelle noire tous les 15j n’est pas gérable en été : Lorsque le sac dans lapoubelle noire reste 10-12j 
en été, nous faisons un élevage de petits vers et une production deboules puantes.
Un point d’apport volontaire en plus du ramassage serait nécessaire.



1/18/2025 4:12 PM
52
Voir commentaires ci dessu
1/18/2025 2:10 PM
53
Une collecte du bac gris tous les 15 jours ce n’est pas suffisant l’été
1/18/2025 2:00 PM
54
La fréquence de ramassage des poubelles grises /vertes pourrait être planifié toutes lessemaines pendant l été
1/18/2025 1:45 PM
55
La collecte en porte à porte reste un moyen très efficace du fait de son ancienneté. Supprimerce mode de collecte 
risquerait d engendrer plus de dépôts sauvages, voire des incivilitéspermanentes et surtout demanderait à chacun de 
modifier cette habitude du ramassage devantchez soi.
1/18/2025 1:00 PM
56
Il faut penser aux personnes d’un certain âge qui n’ont pas la possibilité de se rendre à ladéchetterie.
1/18/2025 11:02 AM
57
rien à dire . cela nous convient très bien .
1/18/2025 9:22 AM
58
Parfait. rien à rajouter
1/18/2025 8:24 AM
59
Le problème essentiel est que beaucoup d’habitants ne peuvent pas trier leurs déchets car ilsne peuvent pas avoir de 
bac jaune sauf s’ils le laissent dans la rue.
1/18/2025 7:25 AM
60
La collection de mes ordures n’est pas en porte en porte mais sur un point de collecte collectif
1/17/2025 4:58 PM
61
Ras
1/17/2025 3:55 PM
62
important de conserver ce service pour la poubelle jaune et la grise
1/17/2025 12:49 PM
63
C’est un service appréciable. Cependant, réduire la fréquence de ramassage des poubellesgrises du fait de leur 
moindre volume pourrait induire des mauvaises odeurs surtout en été. Etdans mon cas, ma poubelle jaune (taille la 
plus petite) a un volume insuffisant pour contenirmes déchets recyclables. Il faudrait aussi travailler à aider les gens à 
réduire ce volume enlien avec les commerçants et industriels ...
1/17/2025 11:21 AM
64
Satisfaisant
1/17/2025 11:08 AM
65
Il est arrivé que notre bac jaune soit resté sur le trottoir si qui nous a contraint d’attendre 2semaines
1/17/2025 11:03 AM
66
pour être totalement satisfaisant, il faudrait augmenter le passage pour les poubelles jaunesqui sont de quantité plus 
importante et éventuellement diminuer le passage pour les poubellesgrises (mais il est vrai que nous sommes que 2 
dans la maison)
1/17/2025 9:52 AM
67
La fréquence de collecte des bacs gris est trop élevée mais devrait être maintenue à une foispar semaine en été pour 
éviter que les mauvaises odeus et les asticots
1/17/2025 9:10 AM
68
Frequence insuffisante pour la bac gris surtout en été.
Il faut un passage par semaine
1/16/2025 7:49 PM
69
a continuer satisfait
1/16/2025 7:01 PM
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70
comme dit plus haut satisfaisante pour nous
1/16/2025 2:13 PM
71
Le ramassage des poubelles grises tous les 15 jours en été n’est pas suffisant. Entre lesodeurs et les mouches, je plains 
aussi les personnes qui collectent !
1/16/2025 11:28 AM
72
Il faudrait inverser les collectes: chaque semaine la poubelle jaune et une semaine sur 2 pourla poubelle noire
1/16/2025 10:28 AM
73
Quid de bac de compost sur La Boisse ?
1/15/2025 8:29 PM
74
Pas de reproches pour la qualité de la collecte mais par contre gros problème de fréquence deramassage des pou-
belles grises , tous les 15 jours est vraiment très insuffisant surtout d’Avrilà Octobre au vu des températures actuelles 
, de nombreux problèmes sanitaires endécoulent!! Les poubelles sont remplies de vers de mouches malgré les sacs 
doublés voiretriplés!! Il faut les désinfecter régulièrement.
1/15/2025 7:08 PM
75
La qualité de service est très satisfaisante. Le nombre de collecte a cependant diminué ce quiest compréhensible avec 
la mise en place du tri mais il faudrait disposer de points d’apportvolontaire afin de faire évacuer ses déchets lorsque 
l’on oublie ou que l’on n’est pas présentlors de la collecte ou bien après les fêtes de Noël ou avant le départ pour les 
vacances d’été(autre argument en lien avec la question 6)
1/15/2025 5:23 PM
76
Prévoir plus de jours de collecte car 1 fois tous les 15 jours est insuffisant
1/15/2025 12:41 PM
77
Dans l’ensemble ce système est satisfaisant
1/15/2025 10:25 AM
78
Merci.
1/15/2025 9:11 AM
79
Le tri c’est bien mais ne doit pas être culpabilisant.
Tout le monde doot à oir le droit à l’erreur.
1/15/2025 6:08 AM
80
La fréquence de collecte des bacs gris est insuffisante en été, les poubelles macèrent jusqu’à15 jours, cela génère des 
odeurs, le développement de vers, la présence d’insectes, deguêpes etc…
1/14/2025 10:31 PM
81
Problème de vers l’été avec la poubelle grise
1/14/2025 7:16 PM
82
Très bien nous satisfait amplement
1/14/2025 6:23 PM
83
ne changer rien tout va pour le mieux
1/14/2025 9:06 AM
84
Il serait judicieux d’intervertir les 2 collectes. BAC jaune 1 fois par semaine et bac gris 1 foispar quinzaine. Les bacs 
jaunes sont toujours trop pleins alors que les gris sont vides. C’est lecas pour l’ensemble de mes voisins et moi même.
1/14/2025 8:46 AM
85
Pas assez de passage pour la poubelle de tri
1/13/2025 9:39 PM
86
Si les poubelles ne sont plus collectées en porte à porte, je ne suis pas certaine d’avoir enviede faire un effort particu-
lier sur le tri. Dans la commune de Dagneux, les impôts fonciers ontaugmenté très fortement ces dernières années et 
nous devons toujours faire plus d’effort ànotre niveau. Nous ne pouvons pas compenser la perte des dotations de l’état.
1/13/2025 9:21 PM



87
Le ramassage n’est pas suffisant une fois tous les quinze jours cela doit être équitable pourtous !!! Sachant que la taxe 
est la même pour tout le monde et quelque soit le nombre depassage ce qui n’est pas normal !!!
1/13/2025 9:20 PM
88
Problème sur les périodes estivales, cela pue énormément au bout de quelques jours.
1/13/2025 7:48 PM
89
je suis satisfaite de la collecte du porte à porte. cela nous arrange bien.
1/13/2025 6:36 PM
90
Merci aux agents pour leur travail
1/13/2025 5:51 PM
91
pour moi la collecte actuelle me convient très bien.
1/13/2025 3:17 PM
92
RAS
1/13/2025 10:30 AM
93
Habitant sur une place où il y a du passage, nos poubelles sont régulièrement non collectées àcause de personne qui 
mettent leurs déchets dans notre poubelle. Ce système ne fonctionnedonc pas !
1/13/2025 9:03 AM
94
Ras
1/13/2025 8:50 AM
95
Proposer le paiement des déchets au kilo pour que les bons trieurs soient récompensés par
1/13/2025 8:15 AM
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rapport aux mauvais. (Amberieu)
96
Les poubelles grises deviennent puantes et se remplissent d’asticots ......
1/13/2025 7:51 AM
97
Bon service
1/13/2025 7:36 AM
98
tres satisfaisant
1/12/2025 8:18 PM
99
tres bien fait felicitations au personnel de collecte
1/12/2025 7:47 PM
100
cela fonctionne parfaitement. ne rien changer
1/12/2025 7:47 PM
101
Bien conserver le porte à porte, mais continuer les messages pédagogiques...
1/12/2025 7:36 PM
102
Pour l’été la collette des poubelles grises devrait passer 1 fois par semaine pour éviter lesodeurs et la formation de « 
mouches-vers »
1/12/2025 7:28 PM
103
Moins bruyant serait apprécié, si en plus le camion peut moins polluer on aura gagné.
1/12/2025 6:22 PM
104
Problème d odeur des poubelles grise nécessite un ramassage toutes les semaines
1/12/2025 5:41 PM
105
Nous avons une personne âgée à charge, qui utilise des protections pour incontinence et levolume important est très 
problématique avec le ramassage toute les 2 semaines. Bacinsuffisant et odeurs.
1/12/2025 4:30 PM
106



pour nous il faudrait que le tri de la poubelle jaune soit relevé toutes les semaines, car lapoubelle jaune est souvent 
pleine. il faudrait repenser la collecte de la poubelle grise et lamettre à une fois tous les 15 jours ! à voir
1/12/2025 3:20 PM
107
En triant ses déchets, la poubelle grise est quasi vide chaque semaine par contre, la poubellejaune n’est pas suffisante 
pour un ramassage tous les 15 jours. Il faudrait que ce soit inverséeavec la grise
1/12/2025 3:16 PM
108
Collecte poubelle jaunes insuffisante
1/12/2025 11:06 AM
109
Nous avons besoin de moins de passages pour la poubelle grise et plus de passages pour lajaune
1/12/2025 10:52 AM
110
Été : bac gris plus souvent cause asticots chaleur
1/12/2025 10:23 AM
111
La collecte de la poubelle grise tous les 15 jours peut s’avérer insuffisante ( odeurs),notamment si on rate une collecte 
pour cause d’absence
1/12/2025 10:02 AM
112
En petit lotissement ou groupement de maisons, impasses, le bac gris pourrait etre mutualisépar plusieurs voisins pour 
limiter le nb de poubelles a vider. Suppose tt se meme bonneentente entre voisins...
1/12/2025 9:28 AM
113
Si on augmente les délais de collecte des poubelles grises, en cas de chaleur, cela va êtrehorrible. De même le trans-
ports des poubelles grises même dans des sacs peut occasionnerdes fuites : c’est donc un service à conserver même 
s’il est payant. Sans parler de ceux qui,pour faire des économies, vont s’en débarrasser dans la nature...
1/12/2025 6:41 AM
114
En été plus de bouteilles, canettes, glaces… nécessite plus de passage poubelle jaune. Idempour la poubelle grise qui 
s’est trouvée avec des asticots par manque de passage, même simaintenant compost.
1/11/2025 11:23 PM
115
La fréquence de collecte des bacs gris est largement insuffisante en période d’été (odeursinsupportables et bac à 
nettoyer à chaque passage)
1/11/2025 8:46 PM
116
Pour les ordures ménagères, la collecte toutes les deux semaines est un peu juste en été (odeur, prolifération de 
mouches) alors qu’en hiver, la fréquence est satisfaisante voire mêmetrop fréquente (une fois toute les 3 semaines 
serait suffisante). Pour la poubelle jaune, lafréquence est très bien.
1/11/2025 7:50 PM
117
Nouvelle mesure efficace
1/11/2025 7:10 PM
118
C’est parfait il faut continuer ainsi. On ne veut pas emmener nos poubelles en point collecte nipayer à la relève
1/11/2025 7:08 PM
119
Bien
1/11/2025 7:03 PM
120
Je souhaite que la collecte des déchets (jaune et gris) soint maintenus ezn l’état. Ma fille
1/11/2025 6:51 PM

21 
habite dans le Jura, et trous les déchets, sans exeption, doivent être amenés par les usagerdans des bacs regroupés 
par quartier. C’est innaxeptable, j’espère que nous copuierons pascet exemple.
121
SATISFAISANT
1/11/2025 5:58 PM
122
Ok
1/11/2025 4:11 PM
123



Dans mon cas, je dispose maintenant du programme de compost. Il reste donc très peu dedéchets bac gris et la co-
propriété a trop de poubelles grises ... Je pense, pour ma part et leshabitants de la copropriété, que le ramassage des 
poubelles grises, même 1 fois toutes les 2semaines serait idéal, voire excessif ! Pour des raisons d’hygiènes et de santé, 
ne pas leslaisser trop longtemps est tout de même appréciable ! C’est pourquoi 1 fois toutes les 2semaines, comme les 
poubelles tri jaune me paraît plus cohérent ! En revanche, je regrette dene pas pouvoir avoir davantage de sacs pour 
le seau à compost à l’avenir. Il serait bien deproposer d’en fournir aux habitants, par exemple 1 fois par an !
1/11/2025 2:49 PM
124
Parfait pour mes besoins et dans la gestion de mes déchets, après il y a la déchèterie
1/11/2025 2:30 PM
125
je pense que si tous les gens ce donnaient la peine de faire des efforts cela permettrait depouvoir bénéficier des avan-
tage que l’on a la chance d’avoir des services gratuits alors que laplus part des gens ne se rende même pas compte de 
la chance qu’ils ont de pouvoir enbénéficier
1/11/2025 2:19 PM
126
Cela nous a incité à mieux trier nos déchets.
1/11/2025 1:43 PM
127
essayer de ne pas avoir d’augmentations fiscales à venir sinon les diminuer pour au moins unservice similaire
1/11/2025 1:34 PM
128
La collecte du bac jaune tout les 15 jours est insuffisante, nous avons plus de déchetsrecyclable que le bac gris, une 
collecte hebdomadaire est nécessaire.
1/11/2025 1:29 PM
129
Satisfaisant, mais quand votre poubelle est oubliée, ce serait bien que la personne qui estvenue vérifier emmène les 
déchets. Cela évite un voyage pour rien et permet à l’usager deprofiter de sa poubelle vu que l’erreur ne lui incombait 
pas.
1/11/2025 1:14 PM
130
La fréquence de collecte de la poubelle jaune est insuffisante. Il faudrait inverser lesfréquences des poubelles grises et 
jaunes.
1/11/2025 11:47 AM
131
Poubelle non triée non collectée pas respecté chez nous du coup certains en profitent et seservent du même bac pour 
tout mais vous ramassez. D’autres mettent des cartons ou anciensjouets et poussettes…à même le sol et vous ramas-
sez. D’autres mettent des sacs noirs parterre et vous ramassez. Certaines poubelles restent toute l’année dans la rue 
et attirent enparticulier l’été les nuisibles et personne ne fait rien. Ce n’est pas faute d’avoir alerté vosservices et de 
relancer la mairie.
1/11/2025 10:39 AM
132
Ce ramassage me convient parfaitement et est a conserver.
1/11/2025 9:24 AM
133
Fréquence a la quinzaine pour les bacs jaune suffisante mais limite
Fréquence hebdomadairepour la collecte des bacs gris trop importante. Pourquoi ne pas inverser les fréquences en-
treles bacs jaunes et les bacs gris
1/11/2025 9:01 AM
134
Ras
1/10/2025 8:29 PM
135
Il faut garder le ramassage de porte à porte tout les quinze jours bien pratique
1/10/2025 6:10 PM
136
Je suis une personne âgée donc très satisfaite des ramassages à domicile. Merci d’avoirpensé à nous.
1/10/2025 6:07 PM
137
La collecte des bacs jaunes devrait devenir hebdomadaire
1/10/2025 5:43 PM
138
Satisfait
1/10/2025 5:29 PM
139



Lorsqu’on part en vacances, il faudrait prévoir des points de collecte d’ordures ménagères,sinon les ordures restent 
plusieurs semaines à la maison
1/10/2025 4:56 PM
140
bac gris sur deux semaines en été = insuffisant, surtout si on ne peut pas sortir le bac le jourJ, ce qui porte à un mois le 
délai d’enlèvement
1/10/2025 4:16 PM
141
Un point de vue: le compost attirent les rats. Je propose qu’il y est des composts collectifsdans des zones determinées...
1/10/2025 4:06 PM
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142
Le camion de ramassage fend les poubelles au niveau de l’accroche métallique, constaté surplusieurs poubelles.
1/10/2025 4:05 PM
143
Tres satisfaite du bac jaune de collecte , les bornes étaient loin et cela était contraignant Merci
1/10/2025 3:33 PM
144
Ce service doit être préservé car tout le monde n’a pas la capacité de se déplacer en point decollecte.
1/10/2025 2:48 PM
145
C’est très bien la collecte au porte a porte
1/10/2025 1:10 PM
146
Certains voisins ne trient pas. Ils n’ont pas de bac jaune et ne ne ferment pas leurs sacspoubelle présents dans le bac 
gris. Ça débordent et le vent en emporte une partie dans la rue.On voit parfois des objets qui devraient être apporter à 
la déchetterie mais leur poubelle estsistematiquement vidée
1/10/2025 12:49 PM
147
C’est très appréciable
1/10/2025 11:20 AM
148
Je ne pense pas que «poubelle non triée, non collectée» soit bien respecté. Vos employés nesont pas assez strictes. 
Certaines poubelles grises sont régulièrement pleines et pas dedéchets ménagers. De plus certains laissent les pou-
belles dans la rue. Il serait bien d’yapposer des autocollants pour ceux qui ne respectent pas la réglementation.
1/10/2025 10:42 AM
149
Le tri s’est très bien mais un ramassage des bac jaunes toutes les deux semaines estinsuffisant (fortes odeurs surtout 
l’été).
Il me semble qu’il serait mieux de ramasser chaque bac(gris et jaune) chaque semaine, même si cela revient plus cher.
1/10/2025 10:09 AM
150
Prestation fiable et réalisée proprement.
1/10/2025 9:54 AM
151
Ras
1/10/2025 8:16 AM
152
Très utile
1/10/2025 7:28 AM
153
Le problème de la collecte tout les 15 jours, concerne surtout les bacs gris en été. On devraitpouvoir jeter les déchets 
sujets à la ponte des mouches vertes dans un point de collecte.
1/10/2025 4:27 AM
154
TOM beaucoup trop élevée pour les contribuables qui n’ont qu’un passage par semaine(alternance gris/jaune) car 
plus de bennes jaunes à vider donc moins de frais pour la 3CM. Cequi n’est pas le cas pour les privilégiés qui ont leurs 
bacs gris ET jaunes ramassés chaquesemaine, même habitants en villa avec jardin... Une injustice caractérisée de la 
3CM...
1/9/2025 9:40 PM
155
C’est très bien
1/9/2025 6:13 PM
156



La poubelle est toujours bien rangée après leur passage. Parfait
1/9/2025 4:37 PM
157
dommage qu’apres le passage de la collecte il y ai beaucoup de déchets par-terre
1/9/2025 4:31 PM
158
la collecte l’été du bac gris est insuffisante opn se retrouve avec des vers et des odeurs
il fautgarder le porte a porte autrement a quoi servent nos impots
1/9/2025 3:59 PM
159
assez content
1/9/2025 3:16 PM
160
Je mets la poubelle grise en collecte porte à porte 1 semaine sur 3 en moyenne (pour 2personnes concernées)
1/9/2025 3:11 PM
161
Vu la diminution du bac gris, il pourrait être collecté une semaine sur deux comme le bac jaune
1/9/2025 3:10 PM
162
Résidant au domaine de la Sereine route de St croix (pas dans la liste) et très satisfait duservice
1/9/2025 3:09 PM
163
La fréquence des ramassages des poubelles jaune est insuffisante.
1/9/2025 3:03 PM
164
Le nombre de passages pour les bacs gris (en été) pas suffisant, et génère de fortes odeurs.Les bacs jaunes devraient 
être collectés toutes les semaines.
1/9/2025 3:02 PM
165
Indispensable
1/9/2025 2:55 PM
166
Les bacs gris en été particulièrement devraient être collectés tts les semaines.
1/9/2025 2:44 PM
167
La collecte est rapide, la poubelle toujours repositionnée correctement devant chez nous,personnel très aimable et 
poli.
1/9/2025 2:28 PM
168
RAS Parfait
1/9/2025 2:13 PM
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169
Merci aux agents
1/9/2025 1:30 PM
170
La fréquence pour la poubelle de trie jaune me paraît insuffisante. 1/semaine serait plus adapté
1/9/2025 12:59 PM
171
Bac jaune trop plein au bout de 15jours
1/9/2025 12:58 PM
172
La collecte des bacs jaunes devrait être plus fréquente
1/9/2025 12:49 PM
173
tres bien pour le moment juste 2 foi qu on casse le couvercle de la poubelle donc un peu plusdoux aux personnes ou 
au machines
1/9/2025 12:23 PM
174
R.A.S
Le système me convient
1/9/2025 11:23 AM
175
ce service me parait precieux surtout pour les personnes qui manquent de mobilite.



1/9/2025 10:14 AM
176
très bien continuer comme sa
1/9/2025 10:13 AM
177
il n’y a presque plus rien dans la grise, donc il faut mettre des points d’apport, mais avecbadge
1/9/2025 9:46 AM
178
Super bien. Merci.
1/9/2025 9:43 AM
179
Je pense que la fréquence du ramassage gris / jaune pourrait s’inverser : jaune toutes lessemaines, gris tous les 15 
jours.
1/9/2025 9:27 AM
180
Le tri en bac jaune est ‘il utile ?
Vidéo officielle :https://twitter.com/i/status/1876554760763162821
1/9/2025 9:08 AM
181
La fréquence de collecte des bacs gris ne doit pas changer surtout en été .
1/9/2025 8:18 AM
182
La collecte en porte à porte du bac jaune ne semble pas forcément adaptée au contexte decentre-ville ou l’espace 
pour stocker les containers individuels est restreint. Dissocier lefonctionnement selon les zones de la ville ?
1/9/2025 8:15 AM
183
Nous devrions juste avoir la possibilité de pouvoir mettre des sacs en complémentponctuellement car au moment de 
certaines réunions de familles ,amies et fêtes(Noël,pâque…) nous nous retrouvons avec forcément plus de déchets
1/9/2025 8:09 AM
184
Il serait intéressant de connaître quelles méthodes pollue le plus : véhicules personnels VScamions poubelles?
1/9/2025 8:06 AM
185
Très bien et effectivement une inversion de collecte entre jaune et gris reste plus quenécessaire( jaune tte les semaines 
et ordures tous les 15 jours ) .
1/9/2025 7:45 AM
186
La collecte des bacs gris devrait être plus fréquente que une fois tous les 15 jours car elle estfréquemment trop vite 
pleine et on reste souvent avec des sacs poubelles entreposés dans legarage faute de temps et de présence pour les 
porter ailleurs (malodorant et pas hygiénique dutout). Sans parler des fois où nous ne sommes pas là pour déposer les 
bacs les jours de tri ouen cas d’oubli, nous restons alors 1 mois avec nos déchets à la maison.
1/9/2025 6:11 AM
187
Le système actuel est très satisfaisant
1/8/2025 11:33 PM
188
Très bon service, encore 1 grand respect aux agents de la 3CM qui collectent par tous lestemps, bravo et merci!
1/8/2025 10:08 PM
189
manque sérieusement de passage pour là poubelle grise lors des périodes chaudes, avecmouches … donc cela ap-
plique un nettoyage avec l’utilisation d’eau donc pas écologique
1/8/2025 8:28 PM
190
Je serais pour une réduction du ramassage des poubelles grises et une augmentation duramassage des poubelles 
jaunes
1/8/2025 8:16 PM
191
poubelle jaune insuffisante lors des fêtes de fin d’année!
la poubelle grise doit être collectéetous 15 jours max car sinon pb odeurs ...
1/8/2025 8:05 PM
192
Les bacs jaunes devraient être collectés toutes les semaines, une semaine sur 2 est trèsinsuffisant
1/8/2025 7:42 PM
193
Le problème sur Nievroz c que passant que ts les 15j 1fois par semaine c peu pour grandefamille et sent mauvais en 



été, injustice par rapport aux villes comme Montluel par exemple oulà aussi il y a d villas !
1/8/2025 7:30 PM
194
R.
1/8/2025 7:21 PM
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195
Quelque fois après le passage de la collecte des déchets jonches le sol
1/8/2025 7:10 PM
196
parfait pour moi
1/8/2025 6:52 PM
197
Il faur maintenir la collecte du porte a porte car beaucoup de petsonne ne peuvent pas sedeplacer sur un point de 
collecte, depuis les bacs jaunes je tris correctement car on vientchercher mes pouvelles devant chez moi, avant je ne 
trais quasi pas
1/8/2025 6:48 PM
198
Légèrement insuffisante pour les bacs jaunes
1/8/2025 6:44 PM
199
Adaptée
1/8/2025 6:38 PM
200
très satisfait !
1/8/2025 6:38 PM
201
Ras
1/8/2025 6:35 PM
202
TB pour la collecte.
«Non trié, non recyclé» : propagande, les sacs gris ne sont pas ouverts.Bac jaune: certaines communes (est de la 
France) récoltent également les mouchoirs, papiersabsorbant... pour le recyclage ce qui fait que la poubelle grise est 
vide. A réfléchir ?
1/8/2025 6:35 PM
203
C est une excellente évolution et cette praticité m’a permis de vraiment bien trier! Il y a enréalité un volume de déchets 
recyclable bien supérieur au volume d ordures ménagères
1/8/2025 6:27 PM
204
La collecte de tris et de poubelle grise n’est pas suffisante ! La poubelle de tris est toujoursplaine nous n’avons pas 
assez de place ! L’été ça pue ! Ils faudrais plus de passage du tris oudes poubelles plus grande
1/8/2025 6:13 PM
205
Avoir une poubelle grise ramassée tous les 15 jours en période chaude génère de fortenuisances (mouches, odeurs,..) 
obligeant à nettoyer fréquemment les poubelles grises.
1/8/2025 5:56 PM
206
C’est important de garder du porte-à-porte pour les deux bacs jaunes et gris. Sinon on risquede se retrouver avec des 
Des espaces liés à la collecte qui sont une puenteur surtout celui quiva se retrouver avec ça à côté de chez lui.
C’était déjà le cas avec les tri lorsqu’ils étaient enbac où on trouvait un peu tout ce qu’on voulait autour. Je pense que 
vous êtes bien placé pourle savoir.
1/8/2025 5:47 PM
207
très satisfaisant mais je suis prête à faire des efforts pour me déplacer si mise en place debacs
1/8/2025 5:40 PM
208
Augmenter les fréquences du ramassage Bac jaune
1/8/2025 5:23 PM
209
Tout est parfait !
1/8/2025 5:21 PM
210
capacité du bac jaune insuffisante en période de fêtes (Noel , jour de l’an) causes papierscadeaux, boites carton, colis, 



etc... beaucoup plus nombreux. Nécessité de les emporter à ladéchetterie, pas toujours évident pour des personnes 
âgées et sans voiture.
1/8/2025 5:18 PM
211
Fréquence de la périodicité des bacs jaunes parfois insuffisante compte tenu de nos absences... (mais il y a toujours la 
possibilité d’aller à la Déchèterie ...)
1/8/2025 4:59 PM
212
Je suis très satisfaite du service. Le seul problème concernant la collecte de déchetsdomestiques 1 semaine sur 2 est à 
mon sens en été. Les déchets sont exposés au soleil et àla chaleur trop longtemps. Problème d’odeur et de fermenta-
tion. Serait il envisageable deprévoir un calendrier été/hiver pour limiter le coût ?
1/8/2025 4:17 PM
213
La collecte des bacs jaune toutes les deux semaines est parfois problématique. Il estdommage que nous fassions 
l’effort de faire le tri et que des citoyens viennent mettre leursdéchets dans nos poubelles sans tenir compte du tri. Un 
jour, j’ai retrouvé des grands cartonsqui auraient dû être mis à la déchetterie dans notre bac jaune et quelques temps 
après, jerecevais un email nous prévenant que le bac ne serait pas relevé si le tri n’était pas fait.
1/8/2025 3:50 PM
214
La fréquence de la collecte sur la poubelle jaune est insatisfaisante. Impossible de se rappelerà chaque fois quelle est 
la bonne semaine de ramassage. Et si vous manquez le ramassage :oubli, absence, non disponibilité, etc... cela devient 
très compliqué, car on «passe enramassage mensuel».
1/8/2025 3:46 PM
215
Très satisfait, un grand merci au employés de la 3CM qui sont d’une grande politesse toujoursavec le sourire.
1/8/2025 3:43 PM
216
Les bacs jaune son trop fragile, la contenance n’est pas suffisante ou alors le passage devraitêtre toute les semaines 
comme les bacs gris.
1/8/2025 3:40 PM
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217
Collecte très satisfaisante
1/8/2025 3:40 PM
218
Je vous félicite pour la mise en place de ce service en revanche une collecte tout les 15 jourset a mon sens insuffisant 
surtout si on loupe une collecte
1/8/2025 3:31 PM
219
C’est génial de plus avoir à aller emmener ses déchets plastiques ect...dans les bacs jauneset bleus comme avant.
Et avoir une poubelle jaune adapté à ses déchets récupérer devantnotre domicile 👍
1/8/2025 3:12 PM
220
Ce n’est pas vraiment du porte à porte puisque l’on doit emmener nos poubelles en bord de lanationale.
1/8/2025 2:57 PM
221
Merci, continuez. Bonne année 2025.
1/8/2025 2:55 PM
222
une désinfection régulière des bacs gris serait une bonne chose
1/8/2025 2:54 PM
223
Problème de mauvaises odeurs dans les poubelles, heureusement on a la possibilité de lesmettre dehors, mais étant 
donné qu’elles sont loin d’être pleines lors des ramassages nous nevoyons pas de solution parfaite !
1/8/2025 2:35 PM
224
Je trouverai incohérent de passer la collecte des ordures ménagères en apport volontaire, alorsque l’apport volontaire 
du tri a été supprimé. En revanche, je trouve qu’un ramassage tous les15 jours pour la collecte en porte à porte est un 
bon choix.
Je tiens à remercier les agentschargés du ramassage pour leur professionnalisme.
1/8/2025 2:15 PM
225
Non très bien
1/8/2025 2:14 PM



226
Quand il fait très chaud, difficulté à préserver la poubelle grise sans vers... Il devrait y avoirune collecte intermédiaire.
1/8/2025 2:12 PM
227
la collecte en porte à porte c est faux , à plus de 73 ans nous devons faire près de 100 m pourporter nos poubelles au 
domaine de la sereine sur le lieu de collecte ( les pauvres sontfatigués ! )
1/8/2025 1:39 PM
228
pour moi le service est parfait
1/8/2025 1:27 PM
229
RAS
1/8/2025 1:19 PM
230
Inégalité entre les communes pour le ramassage. Balan bac gris tous les 15 jours, La Boissebac gris et jaune chaque 
semaine. Choix injuste.
1/8/2025 1:02 PM
231
pour la suppression du service de collecte en porte à porte des poubelles grises car souvent letri n’est pas assez res-
pecté.
1/8/2025 12:11 PM
232
Je ne présente à la collecte ma poubelle grise qu’une fois par mois environ, mais je comprendsque ce soit difficile pour 
des assistantes maternelles par exemple de tenir un tel rythme. Peut-être qu’une collecte une semaine sur 2 serait 
suffisante: une fois les grises , une fois lesjaunes comme cela se fait dans d’autres communes de l’Ain (Jasseron par 
exemple). Mercipour ce questionnaire qui nous permet de nous exprimer.
1/8/2025 12:09 PM
233
Le bac jaune devrait être collecté une fois par semaine comme pour le bac gris. L’été lescollectes des bacs gris de-
vraient être plus souvent à cause des vers qui apparaissent en casde chaleur. Les bacs jaunes sont trop petits
1/8/2025 12:08 PM
234
Pas assez de collecte pour le bac jaune;Une fois toutes les 2 semaines, c’est trop peu.
1/8/2025 11:58 AM
235
Si l’on exclut parfois les nuisances sonores très matinales, les collectes sont une nécessitédans la mesure où le tri est 
réellement fait par des moyens appropriés
1/8/2025 11:46 AM
236
Personnellement je suis satisfait de ce mode de collecte.il faut sanctionner ceux qui neveulent pas utiliser ce mode de 
tri.
1/8/2025 11:45 AM
237
Le services est excellent, la question du coût pour les bacs jaune reste à considérer. Lafréquence est suffisante si l’on ne 
loupe pas une collecte car sinon il faut attendre 2 semainessupplémentaires et cela peut poser des problèmes d’hy-
giène ou d’encombrement (et doncpotentiellement de dépôts sauvages ou de poubelles qui débordent et donc des 
déchets dansla nature). Les agents font un travail remarquable, nous les remercions !
1/8/2025 11:17 AM
238
L’été avec la chaleur poubelle grise tous les 15 jours une aberration ! Les vers pullulent croyezvous que cela doit bien???
1/8/2025 11:10 AM
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239
pour les poubelles grises, un ramassage une semaine sur deux serait suffisant
1/8/2025 11:06 AM
240
c’est super
1/8/2025 11:03 AM
241
Ras.
1/8/2025 11:01 AM
242
nous désirons garder la collecte en porte à porte.
1/8/2025 10:40 AM



243
Il serait bon d’inverser la collecte (1x par semaine poubelle jaune et 1x tous les 15 jrs poubellegrise.)
1/8/2025 10:26 AM
244
Bonjour, pour ma part le service actuel est suffisant. Je sors mes poubelles que lorsqu’ellessont pleines, c’est à dire une 
fois par mois ou plus. je suis entièrement satisfait. Merci .
1/8/2025 10:09 AM
245
Pourquoi à Jailleux la collecte a-t-elle lieux tout les 15 jours alors qu’à Montluel c’est toute lessemaines ?
Nous payons la même taxe !!!
1/8/2025 10:08 AM
246
Sans commentaire
1/8/2025 9:58 AM
247
Le nombre de passages du bac gris est insuffisant pendant la période estivale. ( 1 fois tous les15 jours )
1/8/2025 9:58 AM
248
Nous sommes sommes très satisfaits de ce service accompli .
merci aux personnes quiassurent ce travail.
Meilleurs voeux à tous.
1/8/2025 9:48 AM
249
Pourquoi envisager de passer sur des bornes pour les ordures ménagères alors que l’inverse aété choisi pour les em-
ballages ?
1/8/2025 9:42 AM
250
Bien ne changez rien !
1/8/2025 9:37 AM
251
Les bacs jaunes se renversent facilement quand il y a du vent ! Que faire ? Mettre un systèmede blocage du couvercle, 
facile à neutraliser lors du ramassage ? ( pour éviter de dispersertous les emballages sur la voie publique ).
1/8/2025 9:32 AM
252
Ras
1/8/2025 9:17 AM
253
Comment trier correctement si on ne vient pas récupérer le bac jaune plus souvent ?
1/8/2025 9:16 AM
254
Bon procédé, sauf pour le ramassage des ordure ménagères qui aurait dû être 1x par semaine.Avec des enfants en 
bas âges c’est ingerable
1/8/2025 9:13 AM
255
Les bacs jaunes sont trop légers et se retrouvent sur la route en cas de vent. De plus, lepersonnel laisse souvent les 
poubelles devant le portail au lieu de les mettre sur le côté ce quiest inadmissible.
1/8/2025 8:58 AM
256
Il faut diminuer la fréquence de ramassage des bacs gris car si on tri correctement+ composton peut tenir au moins 
une fois toutes les deux semaines !
1/8/2025 8:57 AM
257
Service apréciable cependant le coût ne cesse de croitre malgré les efforts de chacun pourdiminuer le volume de ces 
déchets ménagés.
Les industriels devraient faire un effort sur leuremballage encore plus important me semble-t-il.
Je suis, par ailleurs, scandalisé par lecomportement irresponsable de certains de mes concitoyens qui déposent leurs 
sacspoubelles n’importe où.
1/8/2025 8:56 AM
258
La collecte des poubelles jaunes devrait être effectuée toutes les semaines et non unesemaine sur 2. En effet, il y a 
maintenant plus de déchets dans les poubelles jaunes que dansles poubelles grises qui elles sont collectées toutes les 
semaines.
1/8/2025 8:38 AM
259
Bien et conteners rangés lors de la repose une fois vidé à garder en tete pas comme sur lamétropole e lYON ........



1/8/2025 8:32 AM
260
Pour la poubelle grise, nous ne la sortons qu’une fois sur deux ou sur trois, car elle n’estjamais pleine. Votre question 
concernant la quantité des déchets dans cette poubelle et lescycles de ramassage est donc difficile à répondre préci-
sément. En été, lorsqu’il fait chaud, jela mets systématiquement tous les 15 jours pour éviter les odeurs.
1/8/2025 8:29 AM
261
Ramassage des bacs gris toutes les deux semaines fort insuffisant, particulièrement :
-enpériode de vacances, si absent le jour de la collecte alors le bac n est ramassé qu une fois parmois...
- lors de la saison d été et en période de forte chaleur
1/8/2025 8:20 AM
262
La collecte du bac jaune tout les 15 jours devrait être réduit à 7jours. Étant une grande famillele bac jaune est vite rem-
pli…
1/8/2025 8:09 AM
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263
Les bacs étant en bordure de route n’importe qui peut jeter n’importe quoi dedans
1/8/2025 8:09 AM
264
Pas de problème avec ce système de collecte,
1/8/2025 8:00 AM
265
Les bio déchets se retrouvent dans la poubelle grise. L’apport volontaire n’est pas satisfaisant.C’est à revoir.
1/8/2025 7:52 AM
266
la collecte bac jaune est un vrai plus la collecte bac gris pourrait sans doute être réduite demoitié
1/8/2025 7:42 AM
267
Pas assez de passage ordures ménagères poubelle grise
1/8/2025 7:39 AM
268
Très satisfaite. Cela encourage à trier
1/8/2025 7:33 AM
269
Je ne suis pas satisfait de la fréquence de collecte du bac gris car bien que peu rempli , l’étéles odeurs deviennent vite 
insupportables. C’est pkoi un système de collecte complémentaireau porte à porte, voir de remplacement serait une 
bonne chose pr moi si pas trop loin
1/8/2025 7:27 AM
270
Merci aux salariés liés aux camion, ils font de leur mieux pour limiter le bruit, ils sont toujourspolis, et ils «courrent» 
après les déchets volants par grand vent.
1/8/2025 7:17 AM
271
Compte tenu de l’effort de tri effectué par chacun des habitants. Je trouve que ce service restecher. Je n’avais pas de 
souci à emmener mes emballages plastique au point de collecte. Il yen avait suffisamment. Pour les poubelles grises 
cela me semblerait beaucoup plus compliquéavec des déchets qui peuvent sentir fort (couches culottes par exemple)
1/8/2025 7:14 AM
272
Je trouve que l’été la collecte des poubelles grises est insuffisante car les déchets qui ne vontpas dans mon lombricom-
posteur ( dechets viande, pelures doignons et pommes de terre... )peuvent pourrir aussi et donner une odeur insuppor-
table à cause de la chaleur
1 fois parsemaine en juin, juillet, août et septembre serait préférable
1/8/2025 7:05 AM
273
Le ramassage des bac gris devrait être plus fréquent lors des fortes chaleurs pour éviter lesodeurs désagréables et le 
développement des vers dans les bacs
1/8/2025 6:51 AM
274
serait il possible d’avoir une poubelle
1/8/2025 6:30 AM
275
Taille poubelle jaune trop petite
1/8/2025 6:08 AM



276
Collecte satisfaisante et bienvenue porte à porte
1/8/2025 12:56 AM
277
Dernière collecte poubelle abîmée. Déchets retrouvés au sol (probablement dû au vent pdt lacollecte ) déchets laissés 
au sol : boîte à chaussures, bouteilles d’eau , sachet en papier…
1/8/2025 12:09 AM
278
Collector portable c’est super malheureusement j’ai déménagé dans un logement social et jesubis le nom tri ou le 
mauvais tri de certains autres locataires du bâtiment une seule bennepour 10 locataires (famille) c’est trop peu... J’ai 5 
enfants et les déchets recyclables sontnombreux et je ne peux souvent pas les mettre dans la benne car elle déborde 
et si d’autreslocataires ne savent pas trier ce n’est pas ma faute
1/7/2025 11:35 PM
279
Les taxes augmentent, les services diminuent.
1/7/2025 11:24 PM
280
Collecte très bruyante et « longue » pour voisinage lorsque plusieurs bacs jaunes sontrassemblés en un seul point à 5h 
du matin réveil des enfants en sursaut et pleurs.
1/7/2025 11:24 PM
281
Le bac gris pourrait être collecté moins souvent mais en été se pose la question des odeurs etde la pourriture en raison 
de la chaleur.
J’ai déjà habite dans une zone d’apport volontaire dansdes bac commun c’était très bien mais les bac étaient très très 
fréquents. Moins de 250m dechaque habitant et pensé des l’agencement de la ville, difficile à reproduire sur notre 
territoireselon moi.
1/7/2025 11:07 PM
282
Nos poubelles débordent. La poubelle grise devrait être ramassée toutes les semaines. Enayant des enfants c’est très 
compliqué de garder la poubelle 2 semaines…
1/7/2025 11:03 PM
283
J’habite à Jailleux et il dommage que les ramassages des deux poubelles (jaune et grise) nesoit pas le même jour de la 
semaine (mercredi par exemple) car on s’y perd parfois
1/7/2025 10:50 PM
284
Le couvercle de ma poubelle grise est régulièrement arraché lors de la collecte
1/7/2025 10:44 PM
285
C’est beaucoup plus simple de faire le tri maintenant que c’est du porte-à-porte pour tout (horsverre)
1/7/2025 10:35 PM
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286
On fait plus volontiers le tri et c’est plus facile que quand il fallait porter les recyclables auxpoints d’apport
1/7/2025 10:27 PM
287
Très satisfait du service.
1/7/2025 10:21 PM
288
bien organisé avec des passages adaptés dans mon cas mon le bac gris n’est sorti qu’une foispar mois je pense que le 
nombre de collecte pour ce type de bac devrait se faire que deux foispar mois
1/7/2025 10:21 PM
289
La collecte des bacs gris peut être insuffisante notamment l’été avec risque de pourriture
1/7/2025 10:20 PM
290
Augmenter la fréquence ramassage ordures ménagères en période de canicule
1/7/2025 10:17 PM
291
La fréquence de collecte des bacs gris est trop importante et les nuisances sonores associéesà cela entre 3h et 4h est 
pénible.
1/7/2025 10:14 PM
292
Le ramassage de la poubelle grise tout les 15 jours est insuffisant surtout en été (odeurs etasticots qui envahissent la 



poubelle).
1/7/2025 10:04 PM
293
Ne jamais stopper les collectes en porte à porte qui sont très bien et ne pas changer lafréquence. C’est nickel
1/7/2025 9:50 PM
294
Très satisfait.
1/7/2025 9:45 PM
295
Service très confortable mais pas forcément «adapté» aux habitudes de chacun mais qui aideà lutter sûrement contre 
les dépôts sauvages
1/7/2025 9:42 PM
296
En fait je ne mets pas mes poubelles à chaque passage carvpeut remplies et j’ai des poules.En été il est vrai que quand 
il fait très chaud la poubelle grise est pleine de vers.
1/7/2025 9:41 PM
297
Elle doit perdurer, c est un service rendu aux citoyens qui font le tri et sont sensibles a lagestion de dechets
1/7/2025 9:40 PM
298
Parfait avec le calendrier des collectes c’est super
1/7/2025 9:38 PM
299
Pas de commentaire. Le service est présent et efficace
1/7/2025 9:33 PM
300
Il faudrait passer toute les semaines pour les bacs jaunes et tous les 15 jours pour les bacsgris.
Cela serait plus logique.
1/7/2025 9:29 PM
301
1 semaine sur 2 est souvent insuffisant , surtout en été et en cas de forte chaleur
1/7/2025 9:16 PM
302
Collecte appréciée et régulière
1/7/2025 9:10 PM
303
La seule chose négatif c’est le bruit horrible des camions qui réveille tout le quartier à sonpassage.
1/7/2025 9:00 PM
304
L’été , il faut absolument que les bacs gris soient collecté toutes les semaines… ne serait-cepar respect du personnel ! 
Avec les chaleurs : vive les asticots et autres bestioles ! Et l’odeur… j’en parle ps.
1/7/2025 8:50 PM
305
Très bonne prestation
1/7/2025 8:44 PM
306
Il faut absolument revenir à une collecte hebdomadaire des poubelles grises en périodeestivale car les odeurs déve-
loppées au cours des deux semaines de stockage sont trèsnauséabondes et attirent les rongeurs.
1/7/2025 8:44 PM
307
Pourquoi ne pas peser les déchets tout venant pour inciter au tri plutôt que d’envisager despoints d’apport?
1/7/2025 8:43 PM
308
Passer plus souvent pour le bac jaune et moins souvent pour le bac gris
1/7/2025 8:23 PM
309
Personnellement, je mets très peu dans la poubelle grise. Ayant des poules, tout mes déchetsalimentaires sont élimi-
nés. le recyclage de tout les plastiques, des boîtes métalliques et descartons, papier. Franchement, je mets très peu de 
chose dans ma poubelle grise. Enmoyenne, je la mets un fois tout les 3 semaines et elle est rempli à moins de 50%.
1/7/2025 8:23 PM
310
La poubelle grise n’est pleine qu’au quart à peine mais pour des questions d’hygiène je nepense pas qu’il serait judi-
cieux diminuer la fréquence de collecte notamment l’été.
1/7/2025 8:20 PM
311



Sans jardin, cela nous impose de laisser les poubelles sur le trottoir : des passants sepermettent d’y mettre des déchets, 
parfois mal triés ou conditionnés
1/7/2025 8:18 PM
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312
Que ça dur !!!
1/7/2025 8:14 PM
313
Peut-être plus de ramassage des bacs jaunes et moins les poubelles grises
1/7/2025 8:14 PM
314
Indispensable
1/7/2025 8:13 PM
315
Ne changeons rien
1/7/2025 8:07 PM
316
Quelles sont les garanties de tri des déchets post ramassage ?Je vois trop souvent des misesà contribution des usagers 
pour le tri pour finir au même endroit voir le même camion !
1/7/2025 8:00 PM
317
Tout est bien mais si les poubelles non triés ne sont pas récuperées, il est possible que desvoisins mettent leurs pou-
belles chez autruis
1/7/2025 7:58 PM
318
La collecte porte à porte est indispensable. Déjà pour les personnes âgées, les personnesavec une mobilité réduite 
cela est indispensable. Il y a aussi des personnes qui vivent dansune maison avec un chemin d’accès jusqu’à la route et 
rajouter à cela encore un trajet estinconcevable.
1/7/2025 7:56 PM
319
Pourvu que ça dure mais je n’aimerai pas que cela entraîne une hausse d’imposition ou detaxation supplémentaire.
1/7/2025 7:55 PM
320
redis la bac gris une fois tous les 15j cest trop peu, si par malheurs on oublie ca fait 1 moisentre 2 ramasse et en été 
c’est dur....
1/7/2025 7:47 PM
321
Des points d’apport n’est pas une solution idéale cela engendre des poubelles déposés endehors des points, des sacs 
non fermés, de l’incivilité ainsi que la prolifération de rats etsouris. Chaque habitant disposant de son bac gère son 
entretien. Des points neccesiteraientun nettoyage faits par les services publics sans compter le débarrasage d’en-
combrants quirisqueraient d’être déposés... je ne suis alors pas sur que des économies seraient faites. Mercipour cette 
enquête qui permet de donner notre avis
1/7/2025 7:47 PM
322
Nickel
1/7/2025 7:45 PM
323
Il serait nécessaire de collecter les bac gris (ordures ménagères) une fois par semaine aumoins d’avril à octobre. 
Quand il fait chaud, les mauvaises odeurs et la prolifération d’asticotsest insupportable.
1/7/2025 7:40 PM
324
Satisfaite de ce service
1/7/2025 7:36 PM
325
J’habite en face d’un point de collecte collective, rue neuve à Montluel, récemment augmenté,doublant le nombre de 
poubelles jaunes et grises. Chaque jeudi depuis 1 mois nous sommesréveillés à 5h du matin au passage du camion qui 
agit bien plus longtemps qu’avant. Merci debien vouloir organiser la collecte à une heure plus approprié. Le lundi le 
camion passe à 7h.
1/7/2025 7:31 PM
326
Indispensable pour le tri des ordures ménagères
1/7/2025 7:29 PM
327
Notre insatisfaction tient uniquement dans le fait que la collecte des ordures ménagères (bacgris) ne se fait qu’une 



semaine sur deux et que les déchets se dégradent, sentent mauvais etattirent les insectes.
1/7/2025 7:25 PM
328
Sur la Valbonne les poubelles sont récupérées toutes les semaines aussi bien les jaunes queles grises, contrairement 
aux autres habitants de Béligneux. Ce coût supplémentaire est ilassuré par l’Armée ou sur les impôts du contribuable 
qui leur assure un service supplémentairedont le contribuable lanbda ne bénéficie pas et dont le militaire n’a pas non 
plus forcémentbesoin. Autre sujet, on parle d’augmentation du coût de collecte alors qu’avec le précédentsystème un 
passage par semaine était aussi fait, ce qui ne devrait pas apporter de surcoût ??Seul le type de poubelle change avec 
le nouveau système. Le volume des bacs gris ayantfortement diminué une économie devrait même se réaliser sur ceux 
ci ? Un article transparentet chiffré sur l’évolution sur 3 ans serait intéressant si des décisions d’économies ou delimita-
tion de coût doivent être proposées aux habitants au regard des remarques précédentes.Cordialement
1/7/2025 7:23 PM
329
Je salue le professionnalisme du personnel de collecte,il y a souvent des incivilitésnotamment des sacs jetés a même le 
sol dans la partie commune du local à poubelles.
1/7/2025 7:21 PM
330
RIEN AREDIRE
1/7/2025 7:18 PM
331
C’est un service confort. Il pourrait être étudié une collecte tous les 2 semaines pour les bacsgris
1/7/2025 7:18 PM
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332
La fréquence de ramassage de la poubelle grise est très insuffisante, cela engendre de vraiproblème de larves et de 
nuisibles principalement l’été. En revanche le service de collecte enporte à porte pour la poubelle jaune est très bien
1/7/2025 7:13 PM
333
Conserver la collecte en porte à porte en diminuant leurs fréquences . Actuellement je laprésente au ramassage envi-
ron toutes les trois semaines quand elle est pleine.
1/7/2025 7:12 PM
334
Il ne faut rien changer
1/7/2025 7:08 PM
335
La collecte de la poubelle grise tous les 15 jours posent problèmes l’été : les fortes chaleursengendrent la prolifération 
d’asticot dans les poubelles sinon, très bien
1/7/2025 7:03 PM
336
Il devraIt y avoir une collecte pour le bac jaune toutes les semaines! Moins de déchets pourles bacs gris! Mais pas pour 
les bacs jaunes.
1/7/2025 6:56 PM
337
Parfois la collecte se fait trop tôt le matin
1/7/2025 6:51 PM
338
augmentation de la collecte des bacs jaunes et diminution de celle des bacs gris. Inverser lacollecte: jaune toutes les 
semaines et gris tout les 15 jours
1/7/2025 6:50 PM
339
Personnel efficace
1/7/2025 6:42 PM
340
La collecte des bacs jaune à la quinzaine est un «peu juste».
Si absent lors du passage, celarepousse de 2 semaines et la poubelle ne sent pas bon et, est bien remplie.
Nous voulons bienréduire nos déchets et emballage, mais cela passe d’abord par les industriels qui mettentemballage 
et sur-emballage, donc pas de réduction d’emballage possible pour nous.
1/7/2025 6:40 PM
341
Très bon service, félicitations aux employés en charge de la collecte
1/7/2025 6:37 PM
342
Je pense qu’en été la collecte de la poubelle grise devrait être toute les semaines
1/7/2025 6:36 PM



343
Le ramassage des poubelles grises devrait être proposé toutes les semaines durant la périodeestivale uniquement. 
Pour éviter de conserver les poubelles trop longtemps.
1/7/2025 6:32 PM
344
Super initiative, la collecte des déchets se passent toujours très bien. Je dépose mes déchetsseulement une fois par 
mois.
1/7/2025 6:30 PM
345
Pour les poubelles jaunes ils seraient bien de passer toutes les semaines car entre leremplissage volumineux et les 
odeurs tous les 15 jours ça pique 👍
1/7/2025 6:30 PM
346
Très bien
1/7/2025 6:27 PM
347
C’est super, c’est une belle initiative. La fréquence est suffisante. Personnellement nous nedéposons nos poubelles 
seulement une fois par mois.
1/7/2025 6:24 PM
348
La poubelle jaune n’est pas vidé en totalité reste toujours des papiers au fond
1/7/2025 6:22 PM
349
Important car il vaut mieux avoir un camion qui collecte plutôt que plusieurs milliers de trajetsindividuels à la déchète-
rie pour les sacs gris. Personnel professionnel et toujours courtois.
1/7/2025 6:18 PM
350
Si mes poubelles sont cassées ou détériorées qui paye? Il y a t il un remplacement gratuitorganisé ?
1/7/2025 6:18 PM
351
pour memoire, sur Bressolles le ramassage se fait toutes les 2 semaines pour chaque bac
1/7/2025 6:14 PM
352
Merci aux agents qui réalisent ce travail difficile
1/7/2025 6:14 PM
353
Tout va bien.
1/7/2025 6:13 PM
354
Collecte bac gris insuffisant suetout l’été. Les fortes chaleur sont propices au developpementdes oeufs de mouches ....
1/7/2025 6:12 PM
355
Du fait des horaires je ne croise jamais les éboueurs. J’aimerais pouvoir les remercier.
1/7/2025 6:10 PM
356
Le ramassage de la poubelle grise devrait se faire toute les semaines surtout en été .
1/7/2025 6:10 PM
357
Depuis la mise en place des bacs jaunes, plus le compostage à domicile, notre poubelle griseest sortie tous les 15 jours 
voir 3 semaines
1/7/2025 6:02 PM
358
Poubelle grise et odeur l été.
1/7/2025 5:58 PM
359
Habitant de Cordieux un passage par semaine serait top pour le bac jaune et gris 1 fois tousles 15 jours si on rate un 
passage c’est compliqué
1/7/2025 5:58 PM
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360
On devrait échanger le système : collecte hebdomadaire poubelle jaune et tous les 15jourspoubelle grise
1/7/2025 5:54 PM
361
Service public indispensable. La collecte une fois toutes les 2 semaines semblent insuffisantesurtout en été ou la cha-



leur peut entraîner de mauvaises odeurs et la présence de nuisible(vers/mouche) plus facilement.
1/7/2025 5:48 PM
362
Très bien. Rien à redire à ce sujet.
1/7/2025 5:48 PM
363
Collect en porte en porte passe trop tôt (5H30/6H00) et qui est extrêmement bruyante , de plusvos employés ne res-
pecte pas le code de la route lors de la collecte ( sens interdit,stationnement sur la mauvaise voie , ramasse bilatérale 
etc...)
1/7/2025 5:47 PM
364
Insufisant pour le bac gris( odeur, mouches)
Bac cassé par collect ,que faire ?
1/7/2025 5:39 PM
365
on pourrait inverser les fréquences jaune 1 fois/semaine et grise 1 fois /15 jours
1/7/2025 5:36 PM
366
On a arrêté les points de collecte pour les bacs jaunes, c’est pas pour le mettre pour les sacsnoires
1/7/2025 5:35 PM
367
Si possible un peu moins bruyant
1/7/2025 5:31 PM
368
Maintenir le remplacement gratuit des poubelles usées normalement (usure principale : haut dela poubelle vu le sys-
tème de levage)
1/7/2025 5:31 PM
369
Il faut une solution de dépose en cas où on oublie de sortire une poubelle.
1/7/2025 5:30 PM
370
J’ai très peu de déchets jaunes et encore moins gris. Je ne mets pas les bacssystématiquement. Un paiement à la pesée 
me serait très favorable, mais comme indiquéprécédemment, je ne voudrais surtout pas que cela génère le biais de la 
décharge dans lanature... Les bennes disponibles pour le verre en font suffisamment l’objet. A ce sujet unsystème de 
sanction par caméra pourrait être mis en place ?
1/7/2025 5:30 PM
371
Pas de commentaire. J’en suis satisfait.
1/7/2025 5:28 PM
372
Ras
1/7/2025 5:27 PM
373
Continuez comme ça, par contre ompliqué les jours fériés si on rate le jour de remplacement.
1/7/2025 5:25 PM
374
Besoin d´info pour savoir où poser nos poubelles si on a loupé une collecte car impossible d´attendre 1 mois entre 2 
collectés. Bravo pour la gratuité pour les artisans à la decheterie pouréviter les dépôts sauvages....
1/7/2025 5:25 PM
375
Je trouve que la collecte est bien réalisé Des employés sérieux
1/7/2025 5:22 PM
376
Efficace
1/7/2025 5:20 PM
377
merci pour le service. Ma poubelle grise est dégradée, je pense manipulation machine.
1/7/2025 5:20 PM
378
RAS
1/7/2025 5:15 PM
379
Un collecte tous les 15 jours des bacs gris serait largement suffisante. Alternance gris/jaune.
1/7/2025 5:14 PM
380



Pour les personnes avec des bébés, garder des couches 15 jours dans une poubelle estparfois compliqué surtout en été 
!
1/7/2025 5:12 PM
381
A quand la collecte du verre?
1/7/2025 5:11 PM
382
difficile l’été de tenir propre sa poubelle quand elle reste 15 jours avec des denréesalimentaires, couches de bébés, les 
vers et mouches sont inévitables, l’odeur nauséabonde.Je plains et félicite le personne qui collecte nos poubelles. Bravo 
à eux
1/7/2025 5:10 PM
383
RaS à part j’ai deux petites poubelles grises mais les voisins remplissent avec leurs sac nontrier
1/7/2025 5:08 PM
384
Pas de soucis particulier
1/7/2025 5:07 PM
385
On peut constater très souvent que votre fameux : «déchets non triés, déchets non ramassés»est une vraie gageure. 
Regardez les bacs (jaunes ou gris) la veille de leur ramassage et vousle constaterez aussi bien que nous.
1/7/2025 5:07 PM
386
La collecte de nos bacs est devant notre porte et bien rangés le soir du ramassage !!! pourquoi
1/7/2025 5:07 PM
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les bacs ne sont pas remis au même endroit et souvent sur le trottoir gênant le passage despiétons et mamans avec 
poussettes. Merci de bien vouloir faire passer le message auxagents.
387
Pour ma part il me convient rien à dire
1/7/2025 5:05 PM
388
Rien à signaler. Merci aux agents.
1/7/2025 5:04 PM
389
Il me semble que la collecte des poubelles grises est importante toutes les semaines surtouten été
1/7/2025 5:04 PM
390
A mon sens la collecte des poubelles jaunes devrait se faire chaque semaine et tous les 15 jrsles poubelles grises
1/7/2025 5:03 PM
391
Les équipes de collecte sont des Professionnels. Merci de les féliciter de ma part.
1/7/2025 5:03 PM
392
Collecte bien adaptée à notre habitation contenant 3 à 4 personnes. Il arrive de mettre le bacgris qu’1 fois par mois.
1/7/2025 5:03 PM
393
Collecte en porte à porte très satisfaisante
1/7/2025 5:02 PM
394
Tout va bien
1/7/2025 5:00 PM
395
A continuer comme maintenant
Les propositions du lieu de collecte sont incomplètes, ne tientpas compte du TRESSET
1/7/2025 4:59 PM
396
Il serait bon qu il y ait un passage de collecte jaune par semaine et un tous les 15 jourspoubelles grises.
1/7/2025 4:58 PM
397
Pour les personnes agées c’est très bien
1/7/2025 4:56 PM
398
la collecte des bacs jaunes une semaine sur deux est insuffisant, une fois par semaine seraitplus judicieux
pensez à ceux qui ont des horaires de travail décalés et l’interdiction de laisserles bacs dehors toute une journée... 



merci
1/7/2025 4:55 PM
399
C’ est vraiment tré bien Pour ma part la fréquence du ramassage est suffisant
1/7/2025 4:55 PM
400
Il est dommage d’avoir une collecte que tous les 15 jours des bacs jaunes. Ceux-ci devraientêtre effectué à la semaine 
comme les ordures ordinaires
1/7/2025 4:53 PM
401
Très bien
1/7/2025 4:53 PM
402
Appréciable notamment du fait de l’extension de la consigne de tri et de tout les «petits»emballages à trier
1/7/2025 4:49 PM
403
Je souhaiterais plus de passage poubelles jaunes et moins de passage poubelles grises
1/7/2025 4:46 PM
404
Au regard de la précédente méthode «contenaires de collectes», ce fut une une très bonneévolution : hygiénique et sur 
le plan visuel . Personnellement je suis ouvert aux changements,mais il serait incompréhensible de se retrouver dans 
un contexte proche du premier.
1/7/2025 4:40 PM
405
sans commentaires
1/7/2025 4:39 PM
406
Plutôt inverser la fréquence de collecte des poubelles au vu des volumes:
Poubelle jaunetoutes les semaines
Poubelle grise tous les 15 jours
1/7/2025 4:31 PM
407
Il serait intelligent d’augmenter le passage des poubelles jaunes pendant les périodes de fête,cela éviterait de devoir 
remplir une poubelle verte quand la jaune est archi pleine. Ou bien celafinirait dans la grise.
1/7/2025 4:26 PM
408
Rien à dire satisfaite
1/7/2025 4:24 PM
409
Rien de particulier
1/7/2025 4:17 PM
410
Il est important de garder la collecte en porte à porte
La poubelle grise pourrait être ramassétout les quinze jours et la poubelle jaune toute les semaines
1/7/2025 4:15 PM
411
Service à préserver absolument
1/7/2025 4:07 PM
412
Une collecte toutes les semaines des bacs jaunes serait plus satisfaisante, sachant qu’il n’y apresque plus rien dans les 
bacs gris.
Merci
1/7/2025 4:02 PM
413
Service à maintenir .
Une modification doit être prise en compte pour le choix de la couleur des
1/7/2025 4:01 PM
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infos 3ème remarque
414
Très satisfaite du service
1/7/2025 3:58 PM
415
Si vous mettez en place des points de collecte poubelles grises, attention aux incivilités etpropreté à leurs abords Je 



pense que vous devriez être plus sévère sur les exigences de tridans les bacs jaunes
1/7/2025 3:58 PM
416
pas assez de ramassage du bac gris.
renouvellement et uniformisation des bacs gris par la3CM necessaire
1/7/2025 3:53 PM
417
Ce qui a fortement changé et baiser les dechets bac gris.ce n’est pas seulement larécupération du bac jaune en porte 
à porte mais surtout la simplification du tri jaune où l’onmets plus de déchets. Après il y a des périodes comme Noël où 
un passage supplémentaireen bac jaune serait appréciable
1/7/2025 3:53 PM
418
Ramassage pas assez fréquent
1/7/2025 3:50 PM
419
Parfait
1/7/2025 3:48 PM
420
Nous avons un problème de voisinage qui laisse leurs 7 poubelles sur le trottoir. (Grises etjaunes) Manifestement le tri 
n’est pas leur fort, les poubelles débordent, les papiers de noncollecte se retrouvent systématiquement sur le trottoir. 
C’est absolument scandaleux,irrespectueux et sale ! Il est nécessaire que la commune intervienne.
1/7/2025 3:46 PM
421
pour nous on s adapte
1/7/2025 3:45 PM
422
Br
1/7/2025 3:43 PM
423
Très bien
1/7/2025 3:43 PM
424
Je suis insatisfaite du système de collecte des déchets, et non pas du travail effectué par lesagents qui est remar-
quable.
Je ne peux pas utiliser les poubelles rattachées à mon logementindividuel qui n’est pas adapté. J’utilise donc les pou-
belles des autres logements qui setrouvent dans la rue, ce qui est très inconfortable pour moi. Je souhaiterais vivement 
que lespoubelles/containers en commun soient remis en service. Cela permettrait :
- de jeter sesdéchets plus régulièrement et non tous les 15 jours,
- d’utiliser les poubelles mises àdisposition (retour du sens du collectif),
- de respecter beaucoup plus le tri des déchets, mêmes’il y aura toujours des gens qui ne le respecte pas (il n’y a pas 
de solution miracle),
- d’avoirmoins de poubelles dans la rue qui y restent longtemps (beaucoup ne les rentrent pas le soirmême).
1/7/2025 3:43 PM
425
Il n’y a pas de problème avec la collecte mais le plus désolant c’est le non respect des genspour le tri correct et le tra-
vail des collecteurs.
1/7/2025 3:39 PM
426
Le vrai problème c’est l’été car les fongibles pourrissent dans la poubelle grise et conséquenceodeur désagréable. Les 
bacs jaune d’origine sont trop petits
1/7/2025 3:36 PM
427
Les poubelles grises récupérées tous les 15 jours semblent insuffisant en été : les déchets :essentiellement alimentaires 
donc génèrent des problèmes d’hygiène avec les mouches lesodeurs et obligent à utiliser des produits non recomman-
dés pour l’environnement maisnécessaires pour l’hygiène
1/7/2025 3:36 PM
428
la collecte des déchets en porte à porte est très satisfaisant .
1/7/2025 3:33 PM
429
OBTENIR UN BAC GRIS GRAND QUE LE JAUNE.
1/7/2025 3:33 PM
430
Le dispositif poubelle non triée non collectée n’est pas appliqué. Mes voisins mettentabsolument tout dans leur pou-
belle jaune, et elle est vidée à chaque fois. (Copro de 2 lots,chacun a sa poubelle)



1/7/2025 3:28 PM
431
DEPUIS LA COLLECTE EN PORTE A PORTE DE LA POUBELLE JAUNE CELA M’APERMIS DE MIEUX TRIER ET DE NE PAS 
TOUT METTRE DANS LA POUBELLE GRISE
1/7/2025 3:27 PM
432
pour l été le ramassage une fois toutes les deux semaines et lors de canicule (de plus en plusfréquente) le désagré-
ment est sensible (odeur)
1/7/2025 3:27 PM
433
Le questionnaire est très orienté voir culpabilisant.
La fréquence de ramassage de la poubellegrise est insuffisante l’été.
1/7/2025 3:26 PM
434
Je ne vois pas de négatif.bravo
1/7/2025 3:24 PM
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435
Il faudrait prévoir moins de passage pour la collecte des bacs gris et peut être augmenter celledes bacs jaunes.
1/7/2025 3:22 PM
436
1 passage tous les 15 j pour les poubelles grises = insuffisant. C’est une puanteur en été.
1/7/2025 3:21 PM
437
Un conteneur en plus serait top
1/7/2025 3:20 PM
438
Voir pour 1 passage par semaine
1/7/2025 3:14 PM
439
Avec des tendances politiques qui vont à l’économie et à l’écologie, je ne comprends pas lamise en place d’un système 
de collecte en porte-à-porte, qui implique une production deconteneurs plastique ainsi qu’une consommation Accrue-
de carburant pour les camions decollecte. Un. Système de collecte en silo ou container enterrés aurait été sûrement 
plusjudicieux et plus économique à court et moyen terme.
1/7/2025 3:14 PM
440
C’est rare mais des personnes déposent parfois leurs déchets dans notre bac
1/7/2025 3:13 PM
441
Vos équipes font un travail remarquable. Leur professionnalisme est toujours à l’honneur. Mafamille et moi vous re-
mercions beaucoup de votre engagement. Meilleurs voeux 2025 ! Merci !
1/7/2025 3:12 PM
442
Aucun commentaires tout va très bien pourquoi changer
1/7/2025 3:06 PM
443
Ras
1/7/2025 3:02 PM
444
Le regroupement des poubelles devant le domicile ce qui cuse une gêne pour les habitants quiont ce regroupement 
devant chez eux( bruits, problème de poubelles non ramassées quitraînent sur le trottoir...) le ramassage devrait se 
faire devant chaque domicile et ainsi chacunaurait d a poubelle devant sa porte
1/7/2025 3:01 PM
445
RAS
1/7/2025 3:00 PM
446
Pourquoi passer a 5 h du matin dans des lotissements
1/7/2025 2:59 PM
447
si point d’apport volontaire: risque de rotation plus importante de voitures pour transporter lesdéchets (plus de pollu-
tion et nuisance sonore), pas sure que cela convienne aux personnes amobilité réduite/sans véhicule , retour négatif 
de ce type de solution de personnes habitantmeximieux. donc maintien de la collecte porte à porte à un rythme à 
réévaluer



1/7/2025 2:59 PM
448
Je suis vraiment déçue du ramassage qui est passé à 1 fois par semaine , en période chaudeles vers des mouches 
sortent en deux jours, c’est vraiment un grand manque d’hygiène.
1/7/2025 2:58 PM
449
Depuis que le service est fait en porte à porte avec les 2 bacs je trie beaucoup plus, c estbeaucoup plus pratique.
1/7/2025 2:57 PM
450
La fréquence d’une semaine sur deux de collecte me parait un peu légères pour les poubellesgrises
1/7/2025 2:55 PM
451
RAS
1/7/2025 2:54 PM
452
Le système fonctionne bien comme cela.
1/7/2025 2:52 PM
453
La collecte des poubelles jaunes toutes les 2 semaines est insuffisante: si vous ratez unecollecte, en 15 j la suivante dé-
borde. (J’ai beaucoup plus de déchets bac jaune que bac gris)
1/7/2025 2:50 PM
454
Penser aux personnes âgées et qui non les moyens de se déplacer je pense que le porte àporte est utile.
1/7/2025 2:50 PM
455
Insuffisant une fois tous les 15 jours surtout l’été ...
surtout les poubelles grises
1/7/2025 2:48 PM
456
Aucun commentaire.
C’est très bien de recevoir le calendrier des collectes dans la boîte auxlettres.
Bonne année 2025
1/7/2025 2:46 PM
457
Collecte au domicile important pour les personnes âgées
1/7/2025 2:44 PM
458
Aucun
1/7/2025 2:43 PM
459
Moins de collecte, j’emmène ma poubelle jaune ou grise moins d’une fois par mois
1/7/2025 2:41 PM
460
L’été l’espacement de collecte de la poubelle grise crée des problèmes d’hygiène Il faudrait àminima effectuer plus de 
collecte entre mars et fin octobre
1/7/2025 2:39 PM
461
Il est dommage que certaines personnes laissent leurs poubelles sur les points de collecte
1/7/2025 2:33 PM
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sans aucune verbalisation.
462
Il pourrait y avoirun service encombrant, par exemple 1 fois par trimestre, pour les personnesqui ne peuvent se rendre 
à la dechetterie
1/7/2025 2:32 PM
463
Bac gris tous les 15 jours et bac jaune toutes les semaines seraient beaucoup mieux
1/7/2025 2:29 PM
464
c’est parfait , satisfaite du travail des éboueurs.
1/7/2025 2:28 PM
465
Pensez aux personnes âgées ou à mobilité réduite pour la réflexion de collecte en un lieudonné
1/7/2025 2:27 PM



466
Top !
Les agents font un super travail !
1/7/2025 2:25 PM
467
fréquence de collecte des bacs gris parfois insuffisante, je pense notamment quand lestempératures sont très élevées 
en été
1/7/2025 2:25 PM
468
passage trop fréquent pour la poubelle grise et peut être pas assez fréquent pour la poubellejaune!
1/7/2025 2:23 PM
469
Très bien
1/7/2025 2:07 PM
470
Satisfaisant
1/7/2025 2:06 PM
471
Pas de soucis pour la collecte en porte à porte, si ce n’est que après certains ramassages lapoubelle n est pas remise 
dans l entrée à l abri des voitures.
1/7/2025 2:06 PM
472
Ramassage des poupées grises, insuffisantes tous les 15 jours en été problème sanitaire
1/7/2025 2:00 PM
473
Le ramassage des bacs gris en été tous les 15 jours est parfois insuffisant (odeur et pouritureà cause de la chaleur) et 
devrait être réalisé toutes les semaines sur cette période.
1/7/2025 1:59 PM
474
Trop de laxisme de la part des employés
1/7/2025 1:59 PM
475
Aucun commentaire, pour moi c’est idéal.
1/7/2025 1:55 PM
476
La fréquence de la collecte des poubelles grise est plus problématique en été car avec lachaleur, nous avons les désa-
gréments d’odeurs de décomposition avant la prochaine collecte.A défaut d’augmenter la fréquence il faudrait per-
mettre des points d’apport volontaire de nossacs noirs.
1/7/2025 1:55 PM
477
La collecte est adapté. Je sors moins la poubelle grise mais suis obligé de la déposer nonpleine à cause des odeurs.
1/7/2025 1:53 PM
478
Continuez comme ça.....
1/7/2025 1:51 PM
479
Pour la poubelle grise le passage tous les 15 jours surtout l’été..gros problème avec lesodeurset présence de mouches..
1/7/2025 1:51 PM
480
Il est nécessaire d’assurer une collecte hebdomadaire des poubelles de tri, qui deviennentdésormais prioritaires.
1/7/2025 1:50 PM
481
Le fonctionnement actuel marche bien, on pourrait espacer les poubelles grises en hiver maispas en été !
1/7/2025 1:50 PM
482
Au service est super
Par contre, la poubelle grise devrait passer toutes les semaines et nontous les 15 jours. Pas assez suffisant
Surtout en période d’été, ou nous devons nettoyerconstamment nos poubelles car des vers Sortent de tous les côtés
Pas agréable pour nous etnon plus pour les personnes qui s’occupe de nos déchets….
Je demande fortement que lapoubelle grise passe chaque semaine
Par contre la poubelle jaune tous les 15 jours c’est trèsbien
1/7/2025 1:50 PM
483
L’été les poubelles grises sentent mauvais au bout de 15 jours.
1/7/2025 1:49 PM



484
Les lotissements ne sont pas concernés par le pote à porte. Je ne vous donc pas pourquoivous parlez de portes à 
portes le ramassage est identique aux om
1/7/2025 1:46 PM
485
Très bien, les agents sont respectueux des poubelles
1/7/2025 1:46 PM
486
Au top
1/7/2025 1:45 PM
487
Poubelles grises : ramassage toute les semaines insuffisant.
Prévoir 2 par semaine.
Les
1/7/2025 1:44 PM
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poubelles débordent dans la ville et pas bonne image.
De plus, odeurs l’été.
Poubelles jaunesOk.
488
Je suis très satisfaite de ce service surtout pour les personnes à mobilité réduite. La poubellegrise pourrait n’être col-
lectée qu’une fois par mois vu le peu de déchets mais il y a le problèmedes odeurs surtout l’été. Un point d’apport pour 
ces déchets pourrait être mis en place à ladéchetterie s’il n’existe pas déjà.
1/7/2025 1:41 PM
489
Le porte à porte c’est bien mais ils sont vraiment trop brusques avec les poubelles beaucoupde bruit et beaucoup de 
casse
1/7/2025 1:35 PM
490
RAS
1/7/2025 1:33 PM
491
Ça nous facilite le quotidien. Nous sommes prêts à voir une augmentation des taxes pourconserver ce service.
1/7/2025 1:33 PM
492
Il me semble possible de ne relever les poubelles grises en porte à porte qu’une semaine surdeux, en alternance avec 
les poubelles jaunes
1/7/2025 1:32 PM
493
RAS
1/7/2025 1:31 PM
494
Bacs jaunes et gris une fois par semaine, avec 20 % d’économie de passage !
1/7/2025 1:31 PM
495
Pour nous c’est un excellent service et une bonne solution au tri
1/7/2025 1:30 PM
496
Par contre, je trouve que la suppression du bac de collecte du verre supprimé a la sortie de laboisse sur la route de 
tramoyes n’est vraiment pas une bonne idée
1/7/2025 1:27 PM
497
un paiement au nombre de sorties de la poubelle grise comme dans la plaine de l’ainpermettrait peut être de limiter le 
nombre de sortie des poubelles grises, et donc la durée deces collectes
1/7/2025 1:25 PM
498
Le même jour pour les passages Et un endroit pour aller déposer les ordures au cas d oubli , dabsence ,trop d ordures 
ou l été pour les odeurs .
1/7/2025 1:25 PM
499
Indispensable mais avec une révision des fréquences des tournées, bi mensuelle pour cellesdes bacs gris , hebdoma-
daires pour celles des bacs jaunes
1/7/2025 1:25 PM
500



Je souhaite conserver ma collecte en porte à porte
1/7/2025 1:20 PM
501
Le service de collecte de poubelles est pour moi un service normal car sinon ce seraitl’anarchie des poubelles
1/7/2025 1:19 PM
502
RAS
1/7/2025 1:19 PM
503
Très satisfaite, même si parfois il faudrait un deuxième passage pour la poubelle jaune. Si l’ontrie sérieusement elle est 
vite pleine, même en applatissant bouteille et cartonnages.
1/7/2025 1:18 PM
504
Problème avec le voisinage. Certains habitants d’auttes immeubles mettent leurs poubellesdans les nôtres.
1/7/2025 1:17 PM
505
La collecte par les agents de la 3CM est plus que parfaite , vos agents sont discrets et trèsserviables. Merci pour le 
travail accompli avec professionnalisme.
1/7/2025 1:17 PM
506
La collecte de bac jaune n’est pas suffisante
1/7/2025 1:15 PM
507
arrétez l’assistanat permanent!
1/7/2025 1:12 PM
508
Pour les personnes d’un certain âge c’est très bien. Pour certaines personnes peuxscrupuleuses, si ce mode de collecte 
s’arrête il risque d’y avoir encoyplus de déchets dans lanature.
1/7/2025 1:12 PM
509
augmenter la frequence surtout ete pour bac gris et jaune vu les volumes
1/7/2025 1:09 PM
510
excellente initiative, la collecte en porte à porte est une solution optimale et qui encouragenotamment à trier!!
par contre je pense que lorsque nous aurons un/des enfants, il nous faudraun plus gros bac jaune et gris car la fré-
quence toutes les deux semaines peut parfois mettreen difficulté les poubelles sont parfois trop pleines
1/7/2025 1:09 PM
511
Pour la poubelle grise, l’été odeur très désagréable malgré un tri très strict chez nous.
Nousfaisons notre compost pour le jardin.
1/7/2025 1:09 PM
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512
Je suis entièrement satisfaite. Le seul petit bémol sur les bacs jaunes, il reste un peud’emballages au fond
1/7/2025 1:08 PM
513
Bonjour,
Je pense que les poubelles jaunes devraient être collectées chaque semaine alorsque la poubelle grise seulement 1 fois 
toutes les 2 semaines
1/7/2025 1:06 PM
514
Ramassage des bacs gris tous les 15 jours trop espacé, notamment en été
1/7/2025 1:05 PM
515
Je dois déposer mes poubelles à 50m de mon domicile. Le service n’allant pas au bout del’impasse. Je ne suis pas le 
plus pénalisé. Je précise ne bénéficier d’aucun abattement sur lafort élevée TEOM. Humour sur la 1ère partie de cette 
dernière phrase, PAS SUR SA FIN.!!?
1/7/2025 1:05 PM
516
Il faudrait inverser les ramassages toutes les semaines bacs jaunes et tous les quinze joursles grises
1/7/2025 1:02 PM
517
c est toujours les meme qui font le tri et qui sont pompes financierement les proprietaires leslocataires ou autre font le 
tri a la sauvage ou deposent n importe ou tant qu ils ne sont pasinquietes ou qu ils ne paient pas



1/7/2025 1:00 PM
518
Poubelle jaune un peut mal traitée fendu sur les côtés
1/7/2025 12:59 PM
519
collecte poubelles tous les 15 jours en période estivale : TRES INSUFFISANT - ODEURS
1/7/2025 12:59 PM
520
cette collecte incite à mieux trier . C’est un bon renforcement positif . En esperant que ce soitaussi efficace aux étapes 
suivantes
1/7/2025 12:59 PM
521
Baisser la collecte des bacs gris à 2 fois par mois : il y a plus de déchets recyclables que dedéchets ultimes, surtout 
quand on composte les déchets verts
1/7/2025 12:58 PM
522
Les poubelles grise sont souvent pleine. Avant on triais dans les bac collectifs. les bacsindividuels ne changent donc 
rien. Le souci c’est l’été avec un passage tous les 15 jours celagénère des odeurs et des vers....et si une fois vous vous 
trompé et qu’on considère que vousn’avez pas trié c’est bon pour 1 mois.
sinon le travail est plutôt bien fait.
mais avec cedispositif nos impôts ont augmenté. Pourtant cela devait ne pas être le cas. Bien sur il estaisé de dire que 
ce n’est pas la même ligne budgétaire. On paye plus pour moins de service...
1/7/2025 12:58 PM
523
Peut-être faire un passage par semaine pour la collecte des bacs jaunes
1/7/2025 12:57 PM
524
Notre foyer, couple 2 personnes adultes maison individuelle avec jardin, produit plus de tri quede déchets ménagers 
Nous apprécierions l’inversement du planning prélèvements
TOUTESLES SEMAINES POUR TRI BAC JAUNE
TOUTES KES QUINZAINES POUR BAC GRISMerci
1/7/2025 12:57 PM
525
Le bac gris tous les 15 jours est insuffisant en période de forte chaleur
1/7/2025 12:54 PM
526
Aucun commentaire
1/7/2025 12:53 PM
527
Changé les bacs gris qui sont abîmés par la manutention avec le montage dans le benne ducamion
1/7/2025 12:53 PM
528
Une collecte tous les 15 jours est insuffisante. Trier d’accord (pas vu les taxes baisser doncservice—— coût ++++), mais 
un ramassage par semaine serait pas du luxe
1/7/2025 12:52 PM
529
Il faut absolument garder la poubelle grise une fois par semaine pas moins car l’été c’est biencompliqué avec les asti-
cots. Donc pas du tout pour augmenter le temps entre deux collectes.
1/7/2025 12:50 PM
530
Merci aux éboueurs qui se lèvent tôt le matin! Nous sommes très satisfaits de leur travail.
1/7/2025 12:50 PM
531
Pour le tri c’est très bien toutes les 2 semaines. Par contre les ordures ménagères c’estbeaucoup trop pour nous en 
tout cas… avec le compost qu’on fait depuis 1an, on sort notrepoubelle grise peut être 4 fois dans l’année (avec 2 sacs 
dedans). Donc un endroit de pointd’apport volontaire serait une très bonne initiative !!
1/7/2025 12:50 PM
532
Ce mode de fonctionnement est très satisfaisant. Ne plus collecter serait la porte ouverte à lamultiplication des dépôts 
sauvages comme on en découvre encore quelquefois au détour denos chemins .
1/7/2025 12:49 PM
533
En période de forte chaleur, il est difficile de garder les déchets ménager, comme les restes deviandes ou autres non 
compostable(hors tri bac jaune et composteur) pendant 15 jours carforte odeur voir asticots.
1/7/2025 12:49 PM
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534
Bonjour et merci pour le travail de collecte effectué.
Le système de collecte toutes les 2semaines est non adapté en période de vacances de noel (beaucoup de déchets) et 
en périodede vacances d’été (1 oubli pour sortir son bac gris = 4 semaines en plein soleil). Y a t ilpossible d’adapté les 
rotations sur certaines périodes ?
1/7/2025 12:48 PM
535
Pour les bacs jaunes cela incite plus les gens à faire du tri et évite les décharges à côté desanciens bacs de tri.
C’est aussi pour cela que je suis pour le maintien de la collecte en porte àporte car bon nombre de personnes dé-
posent leurs ordures au sol près des bennes prévues
1/7/2025 12:46 PM
536
Les bacs d’ordures ménagères devraient être relevés 1x par semaine et non tout les 15jours.Nous avons deux enfants 
en bas âges (couches etc) ce n’est pas suffisant et l’été les odeurspeuvent être prenantes.
1/7/2025 12:43 PM
537
très satisfait du service effectué par la 3cm.
Concernant les poubelles jaunes se trouvant aubout d’un chemin sans issue, avec donc plusieurs poubelles au même 
endroit, les personnesne se gênent pas pour mettre leurs déchets et donc se retrouveravec une poubelle non triée
1/7/2025 12:43 PM
538
Nos voisins la CCMP réalisent plus de passages exemple village de Thil
1/7/2025 12:42 PM
539
Surtout ne pas la supprimer !
1/7/2025 12:42 PM
540
Les bacs gris devrait être un peu plus gros qu’ils ne le sont pour les familles nombreuses
1/7/2025 12:41 PM
541
Si l’objectif de cette enquête est de modifier la fréquence des collectes de poubelles grises j’ysuis opposé surtout en été 
par forte chaleur.
1/7/2025 12:40 PM
542
Tous les 15 jours avec des températures de plus en plus élevées, je crains que ce ne sois passuffisant et propre sur les 
périodes de chaleur. Certaines communes de la 3CM bénéficientd’une collecte hebdomadaire.
1/7/2025 12:38 PM
543
Prévoir 1 ramassage par semaine en été pour les bacs gris (odeurs…)et 1 passage tous les 15jours en hiver
1/7/2025 12:38 PM
544
Les poubelles grises devraient être ramassées toutes les semaines au moins sur la période
1/7/2025 12:38 PM
545
Inverser la rotation, bac gris moins rempli et bac jaune souvent bien plein.
1/7/2025 12:37 PM
546
Une tranche horaire de passage serait bien afin de sortir les bacs au bon moment, certainstrottoirs sont étroits et gêne 
le passage de poussette, personnes âgées ou malvoyante.
1/7/2025 12:37 PM
547
Ras
1/7/2025 12:36 PM
548
Service qui doit être maintenu dans le cadre d un mode de vie lié aux exigences hygiéniqueset sanitaires
1/7/2025 12:36 PM
549
Très bonne prestation, continue à vérifier le contenu des bacs afin qu’ils soient adaptés etsanctionner les contreve-
nants. La non collecte pourrait être une solution mais tout le monde nepeut pas forcément se déplacer à la déchette-
rie.
1/7/2025 12:33 PM
550
Très satisfait et très sympa



1/7/2025 12:32 PM
551
Porter la collecte des bas jaunes à 3 semaines serait suffisant
1/7/2025 12:32 PM
552
.
1/7/2025 12:30 PM
553
l été Inadmissible avec la chaleur des asticots, des odeurs ts les 15 jrs c est trop long, de plusaucune diminution de la 
taxe.....
1/7/2025 12:30 PM
554
Dans le centre de Montluel de nombreuses poubelles noires et jaunes ne sont pas rentrées etconstituent des îlots per-
manents peu agréables à la vue et aux odeurs La solution proposée depoints de collectes contrôles pour des déchets 
en sacs est indispensable Ceci devrait donnerà la ville un aspect plus accueillant et moins taudis voire bidonville !
1/7/2025 12:29 PM
555
Collecte des poubelles grise induffisante pour la prriode d’été
1/7/2025 12:28 PM
556
En période chaude besoin de plus de collecte pour les poubelles grises.
1/7/2025 12:28 PM
557
Tout va bien
1/7/2025 12:26 PM
558
Particulièrement satisfaisant pour les personnes âgées.
1/7/2025 12:26 PM
559
Les poubelles grises collectées tous les 15 jours attirent de plus en plus des rats et des souris
1/7/2025 12:25 PM
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.
560
Passage 1 fois par semaine au lieu d’une fois tous les 15 jours pour le bac gris. C’est vraimentinsuffisant.
Où avoir un gros bac de récupération des déchets ménagers à proximité
1/7/2025 12:25 PM
561
Il faut garder ce service ,car je pense que les gens font plus facilement le tri et pour lespersonnes qui peuvent difficile-
ment se déplacer (personnes âgées,pas de moyen de transportou handicapés).
1/7/2025 12:25 PM
562
La collecte en porte à porte concernant les poubelles grises doit être maintenu hebdomadaireet pas toutes les 2 se-
maines. La poubelles grises de 2 semaines est trop lourds ( il y a desmaisons qui doivent ramener la poubelle jusqu a 
la departamentale, et avec les poubellespleines c est tres tres dur a les ramener, on a mal au dos , aux mains surtout 
qu il yva deschemins en pente) , des fortes odeurs, des vers qui sont développer.
Pour la poubelle jaune,collecte à 2 semaines , oui, OK mais pour la poubelles grise NON
1/7/2025 12:25 PM
563
Je suis pleinement satisfait
1/7/2025 12:24 PM
564
Ras
1/7/2025 12:23 PM
565
Le bac gris pourrait être collecté toutes les semaines sur les mois d’été (cela afin de réduireles odeurs).
1/7/2025 12:23 PM
566
Mais grande insuffisance des passages poubelle grise pour les résidences secondaires
1/7/2025 12:22 PM
567
A maintenir pour éviter les décharges sauvages à venir.
1/7/2025 12:21 PM
568



Régulièrement des asticots dans poubelle grise. Auriez-vous une solution, un produit. Mon bacest ancien et le cou-
vercle non étanche. Celui de la poubelle jaune récente semble plusétanche.
1/7/2025 12:21 PM
569
Il faudrait que la collecte des bacs jaunes soit plus fréquente et celle du bac gris tous les 15jours.
1/7/2025 12:20 PM
570
J’aimerai une distribution de bacs gris a chaque ménage
1/7/2025 12:19 PM
571
Si je rate un ramassage du bac jaune parce que je suis malade ou absent, le délai avant laprochaine collecte est trop 
long.
1/7/2025 12:19 PM
572
Discrimination entre Beligneux bas et village ( ramassage toutes les semaines pour un et toutles 15 jours pour l autre ). 
Faire un ramassage toutes les semaines pour la grise ( ma femmeet nounou et la poubelle est pleine de couches , l été 
mouche et odeur )
1/7/2025 12:19 PM
573
RAS
1/7/2025 12:18 PM
574
Concernant les poubelles grises 15 jours c est trop long surtout quand il fait chaud!
1/7/2025 12:17 PM
575
Cct suppression collecte MERCI de penser aux pers. agées et/ou non pourvues d’un véh,parfois seules. Ce serait un 
choix inhumain. Idem pr ce qui est de porter à la déchett: voir avla commune pr proposer un service mensuel ou tri-
mest pour un ramassage porte à porte.Signé : une personne qui perd ses capacités physiques. SINON très satisfaite de 
la collecteactuelle. NE PAS LA DIMINUER. Bonne année aux équipes.
1/7/2025 12:17 PM
576
Le manque de civisme de certaines personnes qui déposent leurs ordures de tout type dansnos propres poubelles sans 
se soucier du tri et qui ont la flemme de sortir les leurs
1/7/2025 12:16 PM
577
Aujourd’hui, j’ai plus de volume dans le bac jaune que le gris. La ramasse une semaine surdeux n’est pas suffisante et 
je finis par ne plus trier. Nous n’avons pas le droit de tasser dansle bac jaune ni de mettre a côté.
C’est dommage parce que je trirai plus de quantité.
1/7/2025 12:16 PM
578
le cas échéant si 1 bac de collecte s’avère trop petit est-il possible de le faire remplacer?
1/7/2025 12:16 PM
579
tout est ok
1/7/2025 12:15 PM
580
Nous devons s partager nos bacs jaune et gris car la collecte ne se fait pas dans notre rue, lespoubelles débordent 
constamment, des rats se sont invité, la saleté par terre est évidente, pasassez de bac pour la rue (rue de lescot)
1/7/2025 12:15 PM
581
En période estivale, la collecte de la poubelle grise devrait se faire toutes les semaines, pourles odeurs. Par exemple 
de juin à septembre.
1/7/2025 12:15 PM
582
L’été avec la chaleur la collecte des poubelles grises tous les 15 jours n’est pas suffisante.
1/7/2025 12:14 PM

Manque un point de collecte de compost sur Bressolles.
583
Seul bémol quand les bacs sont communs à plusieurs habitations ce qui est notre cas, c’estl’entretien du site… de 
plus si des poubelles ne sont pas collecté pour cause de non trimanifeste les personnes concernés risquent de ne pas 
faire le nécessaire comme les bacssont collectifs.. on sait bien qu’en collectif les gens ont tendance à ne pas se sentir 
concerné..
1/7/2025 12:14 PM
584



Poubelle de tri non vidée alors que déchets présents bien sélectionnés en fonctionréglementation
1/7/2025 12:13 PM
585
La fréquence de ramassage des poubelles, jaunes et grise est suffisante. Pour les groscartons,il y a la déchetterie.
1/7/2025 12:13 PM
586
Bonjour,
Pour ma part, un relevé toutes les 2 semaines pour les bacs jaunes est insuffisant, ilserait préférable de passer à 1 rele-
vé par semaine.
Concernant les déchets ménagers, si lesparticuliers doivent les emmener dans des points d’apport, attendez vous à 
avoir unerecrudescence de décharges sauvages ... De plus, les personnes ne pouvant se déplacer(personnes âgées ou 
à mobilité réduite) par leurs propres moyens ne pourront se rendre aupoint de collecte.
1/7/2025 12:13 PM
587
Merci de prévenir des non-passage des poubelles jaunes
Un mois sans relevé est ingerable !
1/7/2025 12:12 PM
588
Le passage tous les 15jours du ramassage de la poubelle jaune est insuffisant.
1/7/2025 12:12 PM
589
La collecte de la poubelle jaune doit être faite tte les semaines, à l’inverse de la grise.
1/7/2025 12:11 PM
590
Il peut arriver des erreurs dans les bacs de collectes.
Le bac jaune est toujours rempli pourune famille de 4 personne+ animaux. cela devient complique d’attendre 15 jours 
de plus avantle ramassage suivant si il n’est pas ramassé
1/7/2025 12:11 PM
591
Je pense qu’il est nécessaire de diminuer la périodicité de collecte des bacs gris afin dediminuer la TOM. Le calcul de 
cette taxe doit être révisé car pour 2 personnes au foyer, c’estvraiment excessif
1/7/2025 12:07 PM
592
Collecte qu une fois tous les 15 jours pour les poubelles alimentaires tres insuffisants en été.Odeurs nauséabondes et 
développement des nuisibles
1/7/2025 12:03 PM
593
C’est surtout depuis les bornes à compost que ma poubelle grise a diminué Il reste desquestionnements
Que fait on des coquilles de fruits secs, des emballages en bois ?
1/7/2025 12:01 PM
594
attention le bac jaune est vraiment trop léger et des que l’on a un peu de vent, la poubelles’ouvre en tombant et nos 
déchets plastique s’envole dans la nature ...
1/7/2025 11:59 AM
595
Prévoir une fréquence hebdomadaire de collecte des bacs jaunes.
1/7/2025 11:58 AM
596
la collecte en porte à porte fait partie des impôts je crois donc normale. les personnes quitravaillent n’ont pas toujours 
le temps de gérer le transport de leur poubelles
1/7/2025 11:57 AM
597
Bac jaunes pas collectés assez souvent. Une fois pas semaine serait mieux.
1/7/2025 11:56 AM
598
Il faudrait augmenter la fréquence de collecte des bac jaune. C’est ceux là qui débordent trèsvite.
Merci bonne journée.
1/7/2025 11:55 AM
599
La collecte du bac gris pour les familles nombreuses est clairement insuffisante il faut passera une fois par semaine au 
lieu de 1 fois toutes les deux semaine
1/7/2025 11:55 AM
600
RAS
1/7/2025 11:54 AM



601
Serait il possible d’augmenter la collecte des bacs jaunes. Les bacs gris pourraient êtrecollectés que toutes les 3 se-
maines au profit du bac jaune toutes les semaines
1/7/2025 11:50 AM
602
Perte de service 4 passages sur 2 semaines avant vs 3. Gardez le porte à porte pour lespersonnes âgées et il est im-
portant de collecter régulièrement les poubelles pour les questionsd’odeurs/ nuisible. Aller a la déchetterie est moins 
écologique pour une partie des déchetsjaune que la collecte a domicile
1/7/2025 11:48 AM
603
Je sors ma poubelle seulement si elle est pleine On pourrait espacer les collettes
1/7/2025 11:48 AM
604
Merci de donner des informations en cas de non collecte du bac gris. La petite étiquette esttrop généraliste
1/7/2025 11:45 AM
605
On trie tout entre autre avec le compost donc maintien de la poubelle grise
1/7/2025 11:43 AM
 
606
Nous sommes aussi face a des incivilités des personnes qui consistent à déposer dans vospropres poubelles la nuit des 
dechets ne nous appartenant pas !!! Une honte, peut etre faudraitil prévoir de fermer les bacs par un système type 
cadenas car nous subissons qqs fois lesdésagréments des tiers. J’ai déjà retrouvé dans ma poubelle des déchets ne 
m’appartenantpas. La collecte des bacs gris est trop importante, je ne la sors au max 1 fois par mois etencore...je pré-
cise j’habite seul et je composte depuis plus de 15 ans et je ne jette pas grandchose.
1/7/2025 11:41 AM
607
RAS. Satisfait à 100%
1/7/2025 11:39 AM
608
tout va bien
1/7/2025 11:39 AM
609
La collecte des ordures ménagères est trop espacées l’été. Cela entraine de mauvaisesodeurs et la présence de nui-
sibles nous avons beaucoup de rats qui désormais élisentdomicile dans les maisons
1/7/2025 11:38 AM
610
à l’instar des poubelles «biodéchets» en apport volontaire je suggère d’étendre ce principe auxpoubelles grises et 
donc de ne plus collecter les poubelles grises en porte à porte
1/7/2025 11:37 AM
611
La collecte en porte a porte est importante et il faut la maintenir. Si elle n’existait pas il y auraitdes tas de dépôts sau-
vages un peu partout, certaines personnes fainéantes sedébarrasseraient de leurs déchets alimentaires ailleurs que 
dans les centres de collectesexemple dans les fossés , le longs des routes, dans les bois.…on voit ça souvent quand 
onse promène ou que l’on randonné malheureusement.
1/7/2025 11:37 AM
612
Ras
1/7/2025 11:36 AM
613
Attention aux poubelles qui sont souvent malmenées lors du ramassage et des partiescassées
1/7/2025 11:34 AM
614
Bonjour, pour les poubelles grises la collecte tous les 15 jours est un problème seulement l’été.L’hiver attendre 15 jours 
c’est pas très grave mais l’été avec les chaleurs c’est compliqué. Maseule remarque
1/7/2025 11:33 AM
615
Avec l’apparition de plusieurs niveaux de tri, je trouve que la fréquence de collecte des bacsgris est trop élévée mais 
celle des bacs jaunes pas assez. Une fois par semaine pour lesjaunes serait préférable alors que une fois par quinzaine 
pour les gris serait suffisant. Merci
1/7/2025 11:33 AM
616
Rien à dire, très satisfaite.
1/7/2025 11:32 AM
617



TVB, pas de commentaire
1/7/2025 11:32 AM
618
La collecte des bacs jaunes mériterait d’être hebdomadaire.
1/7/2025 11:26 AM
619
Plus de fréquence de collecte bac jaune
1/6/2025 9:51 AM



Les commentaires sur la déchèterie

1
Vraiment beaucoup de trajet. L’ancien système des bennes proches était plus simple pour lesencombrants en 
particulier
2/21/2025 5:41 PM
2
Je fais très attention de bien gérer mes 50 passages .
2/18/2025 4:27 PM
3
Merci au personnel qui est respectueux et serviable.
2/12/2025 7:35 PM
4
Lorsqu’on nous prête un véhicule pour transporter des encombrants et/ou pour un volumeimportant, le fait de 
devoir déclarer le véhicule en avance est très contraignant!
2/9/2025 11:59 AM
5
Néant
2/1/2025 3:55 PM
6
Ne changer rien, c’est nickel
1/31/2025 10:18 AM
7
Je félicite la recycler
1/30/2025 8:56 PM
8
Lieu pratique et bien organisé. Équipe très sympathique, ouvert et compréhensible lors depassage avec véhicule 
de prêt, et toujours à l’écoute pour mieux guider sur le site. Ouvert
1/30/2025 8:49 AM
9
Accueil généralement très bon mais peut varier.
1/29/2025 8:50 AM
10
Tri difficile on doit souvent demander où poser les dechets
1/28/2025 4:24 PM
11
RAS
1/27/2025 7:54 PM
12
RAS
1/27/2025 6:35 PM
13
Le dechetterie est au top. La recyclerie nous a manqué.
1/26/2025 4:54 PM
14
toujours propre, toujours bien renseignés, bien reçus
1/26/2025 4:05 PM
15
Pour m’y rendre régulièrement, je trouve que cette déchetterie est très bien dimensionnée. Lepersonnel est très 
professionnel et à notre écoute en cas de besoin.
1/26/2025 10:35 AM
16



Il faudrait avoir le droit de récupérer dans les bennes les choses qui nous intéressent. Celà estinterdit mais ainsi 
on ré-utilise et moins de bennes...
1/25/2025 1:51 PM
17
Horaire du soir plus étendus
1/24/2025 7:20 PM
18
Horaire le soir de fermeture après 18h serait mieux
1/24/2025 5:43 PM
19
Je suis très satisfaite car le personnel est tjrs disponible.....
1/24/2025 12:03 PM
20
il est difficile de respecter les règles quand elles changent tout le temps...
1/24/2025 9:06 AM
21
Personnel toujours de bon conseil, tri facile, aire bien organisée et large facilitant la dépose denos déchets.
1/22/2025 5:02 PM
22
Certaint
1/21/2025 5:58 PM
23
le seul commentaire serait sur l’incivilité de certains usagers qui se croient seul et occupe laplace de deux véhi-
cules sur les aires de déchargement ou s’arrêtent au milieu de la déchèteriepour vider leur coffre ou remorque.
1/20/2025 10:35 AM
24
C’est bien pratique.
1/19/2025 6:47 PM
25
Je suis très satisfait du service et l’accès est super.
1/19/2025 4:31 PM
26
Bon accueil en général par le personnel.
Une explication de ce que devient le contenu dechaque benne serait appréciable.
Excellente idée le hangar «à laisser ou à prendre» pour laréutilisation des matériaux de bricolage.
1/18/2025 4:18 PM
27
Parfait
1/18/2025 2:02 PM

63 
28
Peu de remarques sur le fonctionnement de la decheterie, personnel compétant et attentif àchaque individu ve-
nant déposer ses dechets, horaires très bien calculés, très bonneorganisation.
Il reste à chacun de bien vouloir respecter les consignes.
1/18/2025 1:05 PM
29
l’accueil dépend beaucoup des agents présents. Plus ou moins cordialement.
1/18/2025 11:04 AM
30
rien à dire . cela nous convient très bien
1/18/2025 9:27 AM
31
Adaptée et pratique



1/18/2025 8:41 AM
32
Structure adaptée et personnel professionnel.
1/18/2025 8:26 AM
33
Rien et redire .
Modèle à conserver
1/17/2025 4:59 PM
34
Ras
1/17/2025 4:48 PM
35
Je suis actuellement amenée à y aller plus souvent pour vider mes déchets recyclables, mapoubelle jaune étant 
trop petite ... J’hésite à en demander une autre car je voudrais aussiréduire mes déchets recyclables ... mais ce 
n’est pas facile notamment quand on achète engrandes surfaces.
1/17/2025 11:26 AM
36
Attention au niveau de contraintes global entre les bacs et les dechetterie : l’effet pervers serade trouver des 
dechets dans les chemins
1/16/2025 7:53 PM
37
personnel compétant bon conseil.
1/16/2025 2:19 PM
38
Personnel au top, toujours prêt à renseigner sur le bon bac de tri
1/15/2025 8:30 PM
39
Il est regrettable que la déchetterie soit fermée le dimanche (notamment le matin), pour lesbricoleurs «du di-
manche», c’est un réel handicap.
Pourquoi avoir interdit plus de 50 passagesmême en payant ? Certes le chiffres de 50 répond aux besoins du plus 
grand nombre maiscela ne devrait pas être une limite.
1/15/2025 5:28 PM
40
Les agents de la déchetterie sont sympathiques et nous conseillent bien sur le tri
1/15/2025 9:30 AM
41
Belle initiative et exemple de propreté.
1/15/2025 6:10 AM
42
Je trouve dommage que le service de donnerie ait été suspendu
1/14/2025 10:32 PM
43
RAS
1/14/2025 6:29 PM
44
Personnel parfois un peu fuyant ou autoritaire (pas tous)
1/13/2025 9:23 PM
45
le personnel est très serviable. les bennes sont bien disponible pour les gens.
1/13/2025 6:40 PM
46
Des agents présents et sympathiques
1/13/2025 5:53 PM
47



lors d’un passage nous pouvons bénéficier des conseils des employés pour gérer nos déchésce qui est appréciable.
1/13/2025 3:33 PM
48
Je n’utilise pratiquement pas la déchetterie de la 3 CM Trop éloignée de chez moi (13km) maisj’ai le droit d’utili-
ser la déchetterie de Saint André de Corcy (3 km)
1/13/2025 12:50 PM
49
Je pense qu’il ne devrait pas y avoir de limites afin d’éviter que des déchets soient déposésdans la nature. Idem les 
petits camions pour particuliers ne devraient pas générer un coût quiest quand même conséquent. Après il ne 
faut pas s’étonner de retrouver des machines à laverou autres n’importe où.
1/13/2025 10:35 AM
50
Aucun soucis
1/13/2025 8:52 AM
51
Faire mieux garer les vehicules pour augmenter le nombre de vehicules sur la plateforme.
1/13/2025 8:27 AM
52
Bon accueil du personnel pour le conseil en cas d’hésitation sur le tri de ce que j’apporte
1/13/2025 7:39 AM
53
trés bon services desagents
1/12/2025 8:23 PM
54
tres bien oriente par le personnel
1/12/2025 7:51 PM
55
le personnel est très sympathique et quand je ne sais pas où vont mes déchets je préfèredemander.
1/12/2025 3:27 PM
56
Une équipe sympa et efficace, bravo à eux.
1/12/2025 10:54 AM
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57
Tres bon accueil
1/12/2025 10:44 AM
58
Personnel accueillant
Propreté du lieu
1/12/2025 10:29 AM
59
Très bien. Conserver la récupération de tous les types de déchets (même amiantés). Merci !
1/11/2025 7:53 PM
60
De nombreux bacs on si perd
1/11/2025 7:12 PM
61
Bien
1/11/2025 7:05 PM
62
C’est un service public essentiel, et indispensable.
1/11/2025 6:56 PM
63



On est très bien conseillé
1/11/2025 5:21 PM
64
Ok
1/11/2025 4:13 PM
65
Parfait le personnel est accueillant et donne toujours les informations nécessaires
1/11/2025 2:35 PM
66
Nous avons la possibilité d’avoir une déchetterie a disposition ce qui n’est pas le cas de tout lemonde et qui est un 
très gros avantage.
pour moi se qui me rend hors de moi ses lespersonnes qui se permettent de se débarrasser se leurs ordures dans 
la nature alors que toutest a leurs dispositions
1/11/2025 2:31 PM
67
Dommage que l’emplacement pour les dons soit fermé. Je dois reconnaître que du coup jejette les affaires plutôt 
que de les emmener à la donnerie.
1/11/2025 1:45 PM
68
Parfois constaté bennes bien trop encombrées et pleines, au moment des saisonnalités dedéchets (à voir prévoir 
plus de pics de remplacements de bennes plutôt qu’un lissage annuel)mais sinon elle a l’air plutôt bien organisée 
et efficace
1/11/2025 1:44 PM
69
Il est dommage que les agents n’aident pas plus, cela fluidifierait le passage certains jours
1/11/2025 1:16 PM
70
Le nouveau personnel en place est beaucoup plus sympathique qu’a une époque, toujoursdisposé à nous aider.
1/11/2025 11:50 AM
71
les agents présents sont réellement à votre écoute.
1/11/2025 9:28 AM
72
Je trouve que la déchèterie et super bien agencé et que le personnel compétent très propre
1/10/2025 6:17 PM
73
Je ne peux pas répondre à la précédente question car c’est un professionnel qui emporte meséventuels déchets à 
déposer. Comme il faut une réponse j’ai mis bon mais ne sais pas ?
1/10/2025 6:15 PM
74
Accessible très peu d attente
1/10/2025 5:32 PM
75
Parfois, ça bouchonne aux végétaux, car vous n’ouvrez pas toutes les bennes...
1/10/2025 5:31 PM
76
Les agents de la déchèterie sont aimable et serviable.
1/10/2025 4:19 PM
77
Toujours un bon accueil et conseil si besoin
1/10/2025 2:52 PM
78
les agents ne sont pas toujours courtois lors d’un dépôt de congèlateur HS , aucune aide justeun regard malgré 
notre âge.



1/10/2025 2:51 PM
79
Le service s’est beaucoup améliorés ces dernières années
1/10/2025 1:15 PM
80
Accès simple, personnel présent quand besoin d’aide , parfait
1/10/2025 11:22 AM
81
Très bon service.
Juste une remarque: Certains automobilistes ne coupent pas leur moteuralors que c’est écrit sur des pancartes
1/10/2025 11:08 AM
82
Très satisfait de ce service et de l’aide apportée par les employés.
1/10/2025 10:12 AM
83
La déchetterie ferme généralement trop tôt et j’ai toujours peur de trouver le portail fermélorsque j’y vais avec la 
voiture bien remplie...
1/10/2025 9:59 AM
84
Facile d’accès et diversification des bacs de tri
1/10/2025 9:32 AM
85
Ras
1/10/2025 8:18 AM
86
Structure essentielle
1/10/2025 7:31 AM
87
Pour ceux qui travaillent les horaires de la décheterie ne sont pas adaptés, comme la plupartdes services publics...
1/9/2025 9:45 PM
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88
Très bien ! Merci beaucoup de ce service
1/9/2025 6:43 PM
89
Très bien, des horaires un peut plus larges seraient encore mieux
1/9/2025 6:17 PM
90
très compliquer a comprendre tellement il y a des choses a trier pas assez de personnel ethoraire pas assez 
large(pause méridienne le Week end)
1/9/2025 4:05 PM
91
-Trouvez une solution pour la donnerie...( difficile d’éduquer les gens !)
- revoir l’accès desbennes végétaux pour plus de facilité avec une remorque (manoeuvres, espace limité, situa-
tiondans l’endroitle plus serré)
- merci aux agents pour leur accueil et disponibilité.
-
1/9/2025 3:20 PM
92
L’accès avec une remorque pour vider le «vert» est difficile en marche arrière et demandebeaucoup de ma-
noeuvres par manque de place et aux voitures qui continuent de passer !!
1/9/2025 3:20 PM
93



correct
1/9/2025 3:19 PM
94
RAS.
1/9/2025 3:05 PM
95
Tres pratique
1/9/2025 2:57 PM
96
Le personnel est toujours agréable.
1/9/2025 2:20 PM
97
RAS
1/9/2025 2:16 PM
98
Tout est parfait
1/9/2025 1:42 PM
99
La déchèterie est bien tenue, le personnel est très serviable, aidant. Le service de recyclerieest intéressant. Dom-
mage que le point de collecte de la donnerie ait du fermer mais oncomprend pourquoi.
1/9/2025 1:32 PM
100
personnel un peu plus souriant aimable serait apprecié
1/9/2025 12:26 PM
101
des agents bienveillants et sympathiques ... continuez !
1/9/2025 12:21 PM
102
Très bon accueil et très propre
1/9/2025 12:11 PM
103
Peut-être envisager une deuxième déchèterie sur le territoire,
1/9/2025 11:27 AM
104
tres pratique et facile d’accés en cas de doute sur les bennes le personnel donne les bonsconseils
1/9/2025 10:25 AM
105
Merci pour le personnel
1/9/2025 10:19 AM
106
Personnel peu aimable et surtout chefaillon
1/9/2025 9:55 AM
107
il faudrait que les panneaux explicatifs disent si la benne est à droite ou à gauche duditpanneau; confusion pos-
sible;
j’ai demandé une fois un stop pub, ils n’en avaient pas
1/9/2025 9:54 AM
108
Les agents très agréable et professionnel
1/9/2025 9:50 AM
109
Personnel très disponible
1/9/2025 8:21 AM
110



Lors de la réalisation de travaux générant des déchets, il serait bien de pouvoir accéder à ladéchèterie avec un 
véhicule loué pour l’occasion pour les personnes n’en disposant pas
1/9/2025 8:18 AM
111
Personnel très pro et déchèterie très pratique
1/9/2025 7:49 AM
112
Idem, merci aux agents dévoués qui doivent faire face à certains citoyens méprisants (je levois souvent quand j’y 
vais)
1/8/2025 10:11 PM
113
adapté au retraités la semaine
1/8/2025 8:30 PM
114
Ayant des horaires de bureau, je ne peux me rendre à la dechetterie que le samedi, jesouhaiterais une ouverture 
le dimanche
1/8/2025 8:17 PM
115
Il me semble que cela devrait ouvrir jusqu’à plus tard le soir pour qu’on puisse y aller après letravail quitte à ou-
vrir le matin plus tard en semaine
1/8/2025 7:36 PM
116
D’une année sur une autre le volume peux augmenter fortement et j’ai peur que certainespersonnes fassent des 
déposes de déchets sauvages
1/8/2025 7:15 PM
117
Le personnel de la decheterie est super, ils guident très bien quand on a un doute Denombreux tris sont proposés 
et la decheterie est très propre c’est très bien
1/8/2025 6:51 PM
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118
Le personnel est très pro et bienveillant
1/8/2025 6:42 PM
119
Ras
1/8/2025 6:37 PM
120
Difficile de trouver une personne aimable pour un renseignement
1/8/2025 6:17 PM
121
La plage horaire n’est pas assez grande pour les gens qui travaillent
1/8/2025 6:16 PM
122
Plage horaire restreinte en semaine
1/8/2025 5:58 PM
123
personnel accueillant et à l’écoute
1/8/2025 5:42 PM
124
Bon accueil et bons renseignements. par contre nécessité d’avoir 2 bennes pour végétauxouvertes en même 
temps car temps d’attente et trop long parfois et difficultés pour se rangersans géner les autres voitures arrivant.
1/8/2025 5:29 PM
125



c’est un lieu extrêmement pratique si l’on doit s’y rendre et le personnel efficace
1/8/2025 5:26 PM
126
Fermeture trop tôt ds l’aprem
1/8/2025 5:25 PM
127
Possibilité de rouvrir la «donnerie» ... ?
1/8/2025 5:02 PM
128
Personnel très agréable. Tout est très bien expliqué et les agents compétents.
1/8/2025 4:19 PM
129
manoeuvres et retournement avec remorque parfois compliqué
1/8/2025 4:03 PM
130
Jamais utilisée... Du coup j’ai mis «moyen» à la question 3 au hasard... Puisque bêtementaucune réponse n’était la 
bonne (et la réponse était bêtement obligatoire).
1/8/2025 3:54 PM
131
celle-ci ferme trop tot le soir ou ouvre trop tard le matin pour qu’on puisse y acceder lorsqu’onne travaille pas sur 
le secteur
1/8/2025 3:52 PM
132
Je suis toujours effaré par le gaspillage organisé de notre société.
1/8/2025 3:01 PM
133
déchèterie : satisfaisant
1/8/2025 2:38 PM
134
Je trouve dommage que le service de donnerie soit momentanément inaccessible. J’espèrequ’une solution pourra 
être trouver pour sécuriser le site et les agents. Il y a encore tellementde gaspillage !
1/8/2025 1:55 PM
135
je trouve la decheterie bien gerer propre et le personnel de bon conseille et disponible
1/8/2025 1:30 PM
136
Très pratique pour excès de déchets verts, petit ménager, encombrants...
1/8/2025 12:33 PM
137
J’ai toujours été bien accueillie et bien conseillée.
1/8/2025 12:11 PM
138
Manque d’aide (affichage) pour savoir où mettre ses déchets. Gentillesse du personnel àrevoir.
1/8/2025 12:10 PM
139
nous jetons les objets peut-être encore utiles-pourrait-on avoir un espace de «dépose» avec unemployé pour 
accorder oui/non pour Dépose????????
1/8/2025 12:08 PM
140
Personnel agréable et dispo
Surface un peu petite notamment les samedis jours d’affluence
1/8/2025 11:51 AM
141
sans commentaires particuliers



1/8/2025 11:51 AM
142
RAS
1/8/2025 11:50 AM
143
Service excellent, personnel très agréable. La question qui subsiste est : trier ok, mais est oncertain du devenir 
des déchets triés, est-on certain que la vaste majorité est recyclée ? Sinon,à quoi tout cela sert-il pour un coût 
relativement important ?
1/8/2025 11:20 AM
144
Toujours une question d’âge vous devriez en tenir compte
1/8/2025 11:12 AM
145
trés correct, personnel aimable et de bon conseil
1/8/2025 11:07 AM
146
Toujours très bien accueilli et renseigner.
1/8/2025 11:03 AM
147
Personnel agréable car les gens qui viennent sont parfois désagréables
1/8/2025 10:58 AM
148
Très pratique et le personnel au top !
1/8/2025 10:30 AM
149
Un accueil satisfaisant quand en arrivant un bonjour de notre part active le sourire desemployés. L’aide de ce 
personnel est largement satisfaisante. Merci pour eux .
1/8/2025 10:16 AM
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150
Ce service correspond à mes besoins, le personnel est toujours présent en cas de doute surun tri
1/8/2025 10:11 AM
151
Sans
1/8/2025 10:06 AM
152
R.A.S.
1/8/2025 9:34 AM
153
Manque de la propreté en dehors des bacs surtout en cas de vent et le personnel ne lesramasse pas
1/8/2025 9:20 AM
154
Je n’ai jamais reçu ma carte alors que j’ai bien fait toutes les démarches
1/8/2025 9:18 AM
155
Il n’est plus possible de récupérer des bricoles à la déchetterie, c’est pas normal si on veutréduire les déchets et 
rendre service à la population.
1/8/2025 9:13 AM
156
personnel sympa
1/8/2025 9:03 AM
157
Le fait que le don associatif soit interdit maintenant est bien dommage. S’il y avait desincivilités il était bien facile 



de verbaliser les personnes vu que celles ci viennent en voiture etque les plaques d’immatriculation sont visibles 
sur les cameras. Une fois de plus on n’agit passur les causes réelles du problème.
1/8/2025 9:02 AM
158
Rien à signaler
1/8/2025 8:58 AM
159
Que des félicitations à apporter à l’ensemble du personnel de la déchetterie de Montluel qui estcompétent, sym-
pathique et très serviable. Bravo !
1/8/2025 8:40 AM
160
A travailler le non accès pour cause de saturation de la plate forme alors que les 3 bennesdédiées aux espaces 
verts ne sont pas utilisées soit au minimum 5 places
1/8/2025 8:36 AM
161
pour des particuliers sans remorques et sans camionnette, il est compliqué de ramener deschoses encombrantes
1/8/2025 8:32 AM
162
une extension des horaires pour les personnes travaillant serait appréciable
1/8/2025 8:12 AM
163
RAS, je suis satisfait du service.
1/8/2025 7:53 AM
164
Bon accueil mais horaires trop restreint le soir en semaine donc grosse affluence le samedi
1/8/2025 7:31 AM
165
Plage horaire plus larges
1/8/2025 7:21 AM
166
J’ai noté «bon» car le QCM impose une réponse mais je n’utilise pas ce service
1/8/2025 7:21 AM
167
Ras
1/8/2025 7:08 AM
168
Ras
1/8/2025 7:04 AM
169
Globalement très satisfais
1/8/2025 7:01 AM
170
Devient trop petite aux jours d affluence
1/8/2025 6:48 AM
171
Horaires d’ouverture plus larges
1/8/2025 6:41 AM
172
Bon acceuil et aide sur okace si besoin. Stand recyclerie intéressant pour laisser une 2emevie à certains objets.
1/8/2025 6:35 AM
173
Je n’y vais pas puisque commerçant il faut payer
1/8/2025 6:11 AM
174



La mise à disposition des bennes à déchet vert est parfois insuffisante
1/8/2025 6:04 AM
175
Pas de commentaire un membre de ma famille s’en charge pour moi
1/8/2025 1:00 AM
176
Personnels agréables et de bons conseils
1/8/2025 12:11 AM
177
Personnel très sympathique
1/7/2025 11:38 PM
178
Ras. Bravo aux équipes et a leur disponibilité
1/7/2025 11:08 PM
179
La fermeture de l’espace donnerie est dommage, il serait bien de le remettre en service sansempêcher les gens de 
prendre ce qui les intéresse, restriction qui avait créé les soucis
1/7/2025 10:46 PM
180
Il me semble aberrant que l’organisation d’un site de collecte conduise à une situation où desdéchets puissent 
être refusés. C’est le meilleur moyen de les retrouver sur la voie publique.
1/7/2025 10:44 PM
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181
Personnel en général sympa et répondant bien aux questions questions qu’on peut se poserpour déposer nos 
déchets au bon endroit
1/7/2025 10:37 PM
182
peut-être élargire la plage horaire d’ouverture la disponibilité du personnel est toujours bonne etagréable la mise 
à dispo de lieux de don est une super idée
1/7/2025 10:24 PM
183
satisfait du personnel à l’écoute en cas de besoin.
1/7/2025 10:23 PM
184
Les 100 passages par an permettaient un passage à l’envi sans bcp de déchets
1/7/2025 10:23 PM
185
Au top!! Toujours quelqu’un pour nous guider lorsque un doute sur un déchet est là.
1/7/2025 10:17 PM
186
RAS
1/7/2025 10:17 PM
187
Possibilité de s’inscrire à la déchetterie, ce serait bien ça nous calmerait du temps d’éviter lesmairies
1/7/2025 9:55 PM
188
Les agents de la decheterie sont très gentils, à l’écoute, disponibles, serviables... C’est trèsagréable de rencontrer 
des personnes comme cela !!!
1/7/2025 9:50 PM
189
Grand, propre, et claire sur les consignes
1/7/2025 9:35 PM



190
Horaires du soir en été
1/7/2025 9:14 PM
191
Le personnel pour être plus accueillant et plus nous conseiller pour mettre dans les bons bacs
1/7/2025 9:10 PM
192
les agents ne sont pas très aimables
1/7/2025 8:36 PM
193
Une ouverture entre 12h et 14 h le samedi serait bien utile
1/7/2025 8:33 PM
194
Une ouverture le dimanche serait idéale
1/7/2025 8:32 PM
195
Il faudrait une plateforme à déchets verts spécifique ou l’on puisse décharger sur un seuil plat
1/7/2025 8:31 PM
196
L’accès est bloqué bien avant l’heure de fermeture et empêche de faire un dépôt rapide
1/7/2025 8:28 PM
197
Parfois difficile de savoir où mettre les déchets dans la bonne poubelle et peu de personnelsdisponibles ou vi-
sibles
1/7/2025 8:16 PM
198
Personnel très compétent, très agréable. Les agents font preuve de pédagogie. Ne changezrien !
1/7/2025 8:15 PM
199
Zone pour la recyclerie ferme plusieurs fois c’est dommage
1/7/2025 8:11 PM
200
Merci au personnel qui doit faire face à des personnes très pénibles !!!
Rétablir le principe dela «Donnerie»
1/7/2025 8:05 PM
201
Déchèterie souvent saturé de monde, bennes très souvent pleines et donc fermées,amplitudes horaires un peut 
courte
1/7/2025 8:04 PM
202
Sans commentaires
1/7/2025 8:02 PM
203
Tout est bien.
1/7/2025 8:00 PM
204
L’ouverture le samedi doit être maintenue
1/7/2025 7:58 PM
205
Equipez les d’un rouleau magnétique pour ramasser les vis et autres déchets métalliques quifinissent dans nos 
pneumatiques.
1/7/2025 7:56 PM
206
Je trouve que le système du nombre de passage et l’accès avec reconnaissance de plaqueest très bien, les dé-



marches en ligne simple
1/7/2025 7:50 PM
207
Quand on travaille les horaires ne sont pas toujours adaptées.
Le personnel est tjs trèsagréable et serviable
C’est dommage que nous ne puissions plus déposer nos affaires pour lesrecycler
C’est dommage que les gens mettent leurs déchets directement à la benne alors quebeaucoup de choses pour-
raient être données ou recyclées
1/7/2025 7:46 PM
208
Difficultés pour manoeuvrer avec une remorque. Horaires d’ouverture insuffisantes.
1/7/2025 7:43 PM
209
Personnel agréable, panneaux clairs. Dommage qu’à cause du comportement de certainsindividus nous avons 
perdu le coin donnerie.
1/7/2025 7:42 PM
210
Le nombre de passages pourrait tenir compte du volume du véhicule utilisé et de la présence
1/7/2025 7:37 PM
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ou non d’une remorque.
211
Horaires d’accès trop restreints. Une ouverture en début de soirée en été serait un vrai plus
1/7/2025 7:36 PM
212
Il est dommage qu’on ne puisse récupérer dans les bacs certains déchets abusément jeté.
1/7/2025 7:35 PM
213
Personnels sympathiques et aidant au bon tri des déchets
Toujours bien accueilli, merci à aux
1/7/2025 7:32 PM
214
Je n’y suis encore jamais allée
1/7/2025 7:29 PM
215
Très bien! De bon conseil! Mêmes s’ils pouvaient avoir un peu plus de souplesse ( commepour mon élagage, je 
ne vais pas prévoir 1 semaine de déchèterie )
1/7/2025 7:29 PM
216
en cas de travaux on peut être mené à venir plus de 50 passages par an
1/7/2025 7:27 PM
217
un peu plus d’amplitude horaire serait la bienvenue surtout le week-end
1/7/2025 7:27 PM
218
je trie les déchets avent d’aller a la déchèterie j’encombre moins longtemps
1/7/2025 7:23 PM
219
Les agents sont toujours disponibles pour aider
1/7/2025 7:23 PM
220
Pratique d’accès et très bonne tenue des lieux.
1/7/2025 7:22 PM



221
Ce service est parfait
1/7/2025 7:20 PM
222
Toujours bien renseigné par le personnel qui parfois nous aide.
1/7/2025 7:15 PM
223
Très bon accueil des agents qui sont toujours disponibles pour conseiller
1/7/2025 7:12 PM
224
Attention toutefois à la consommation d’alcool sur son lieu de travail.
1/7/2025 7:09 PM
225
personnel sympa et présent. éventuellement aide sur demande
1/7/2025 7:09 PM
226
J’ai toujours pu obtenir de l’aide (bon choix de la benne) lorsque j’en ai fait la demande
1/7/2025 7:05 PM
227
Personnel très aimable et serviable.
1/7/2025 7:05 PM
228
Le personnel est peu aimable
1/7/2025 6:57 PM
229
Je suis retraité donc disponible pour les horaires.
1/7/2025 6:50 PM
230
Très bien, personnel accessible et attentionné
1/7/2025 6:43 PM
231
Dommage que le service de dépôt de la recycler soit fermé
Des affichages plus clair, sur ceque l’on mettre dans chaque benne
1/7/2025 6:41 PM
232
ne fréquente pas la déchetterie pas de moyen de transport.
Répondu aux questions mais nefréquente pas
1/7/2025 6:40 PM
233
Certains espaces de la déchèterie pourraient être modernisés un peu
1/7/2025 6:34 PM
234
Le personnel n’est pas toujours très aimable quand on demande dans quelle benne déposernos déchets. Un peu 
de politesse et de bienveillance seraient les bienvenues.
1/7/2025 6:34 PM
235
Certains agents ne sont pas toujours agréables et serviables pour les personnes âgées
1/7/2025 6:33 PM
236
La déchetterie est toujours propre, le personne est très sympa.
Le nombre de passage estsuffisant sauf cas exceptionnel. Par exemple lorsque l’on vide une maison.
Mais pour ma partc’est super.
1/7/2025 6:32 PM
237



Il faut venir avec sa voiture donc impossible de se faire prêter un véhicule plus grand ...dommage et compliqué si 
gros volume.
1/7/2025 6:32 PM
238
Peu d’aide envers les handicapés physiques qui viennent
1/7/2025 6:25 PM
239
Très utile et bien aménagé.
Il faudrait indiquer à un membre de l’équipe de ne pas fumer àproximité des déchets inflammables!!!
1/7/2025 6:17 PM
240
acceuil corecte, les agents informent facilement pour le choix des bac qui n,est pas toujoursevident
1/7/2025 6:16 PM
241
Le personnel est très courtois (la plupart du temps) et très attentif.
1/7/2025 6:16 PM
242
Ras
1/7/2025 6:14 PM
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243
50 est suffisant, mais pourquoi limiter le nombre de passages? Pour favoriser les déchargessauvages?
1/7/2025 6:14 PM
244
Proposition de tri très satisfaisante. Le personnel est professionnel, manque de discipline desusagers
1/7/2025 6:06 PM
245
La politesse du personnel est à revoir
1/7/2025 6:01 PM
246
Nous cumullons le nombres de passages devraient être illimité afin de prévenir les dépôtssauvages
1/7/2025 6:00 PM
247
Personnel très disponible
1/7/2025 5:59 PM
248
Limiter le nombre de passage pour les habitants, à mon avis risque de favoriser les déchargessauvages.
1/7/2025 5:51 PM
249
La meilleure décheterie que j’ai pu avoir dans ma vie. Merci à toutes les personnes quipermettent de garder cet 
endroit propre, simple d’accès et avec suffisament de place.Attention cependant car la donnerie est fermé depuis 
plusieurs mois et je trouve celadommage de devoir jeter des jouets que j’aurai pu donner
1/7/2025 5:49 PM
250
Personnel très ouvert et sympathique
1/7/2025 5:49 PM
251
Pour les déchets verts manque de place car souvent plein
1/7/2025 5:34 PM
252
Vers les bennes, à mon gout , un passage du balai serait parfois utile lors dune fortefréquentation
1/7/2025 5:34 PM
253



Laisser l’espace «donnerie» accessible à tous le monde
1/7/2025 5:28 PM
254
Personnels accueillants et compétants
1/7/2025 5:26 PM
255
Les bacs se remplissent vite mais il y tjs de la place
1/7/2025 5:26 PM
256
Je suis veuve et souvent très seule avec mes sacs de végétaux à jeter. 81 ans
1/7/2025 5:25 PM
257
Rien à redire
1/7/2025 5:22 PM
258
Surpris d’avoir appris que le personnel de la décheterie se faisait insulté et menacé par despersonnes malveil-
lantes qui venaient voler des objets à la donnerie...se faire insulter sur sonlieu de travail est inadmissible surtout 
quand les personnes font bien leur travail..
1/7/2025 5:22 PM
259
RaS
1/7/2025 5:12 PM
260
Des agents toujours disponibles et agréables à côtoyer, ils nous guident avec courtoisie etbienveillance pour les 
personnes âgées.
1/7/2025 5:12 PM
261
Là aussi, certains font leur «propre tri» dans le dos des employés et jettent n’importe quoi,n’importe où !
1/7/2025 5:11 PM
262
Les agents sont très avenants,le lieux est propre.
1/7/2025 5:09 PM
263
Déchetterie bien organisée et personnel accueillant et compétent
1/7/2025 5:08 PM
264
Toujours bien renseigné quand j’ai des doutes sur le bac à choisir
1/7/2025 5:05 PM
265
Dommage que cela soit fermé entre midi et deux le samedi
1/7/2025 5:04 PM
266
Satisfaite
1/7/2025 5:03 PM
267
Personnel agréable et serviable, pour une déchetterie toujours très propre. Bravo.
1/7/2025 5:02 PM
268
les jours et horaires d’ouverture au public ne sont pas adapté à tous, auparavant les plageshoraires étaient plus 
importantes et le samedi après midi ouvert plus tard, c’était mieux
1/7/2025 5:01 PM
269
C’est très bien organisé , quand on a un doute on est renseigné de suite.
1/7/2025 5:01 PM



270
Tout est parfait
1/7/2025 4:59 PM
271
Bien
1/7/2025 4:57 PM
272
Personnel agréable, déchetterie bien entretenue
1/7/2025 4:50 PM
273
Aucun problème, les agents sont accueillants, disponibles, et conseillent avec compétence.
1/7/2025 4:49 PM
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274
Bravo au personnel sur place
1/7/2025 4:32 PM
275
Bien tenue 👍
1/7/2025 4:28 PM
276
Ras
1/7/2025 4:22 PM
277
Equipe sympa prête à aider
1/7/2025 4:20 PM
278
personnel très accueillant et compétant
1/7/2025 4:18 PM
279
Problème de comportement de certains usagers
1/7/2025 4:08 PM
280
Certaine personne peut disponible .
Juste de la présence .
Dans certains lieux unaccompagnent régulier voir aide pour les encombrants .
Certains personnels reste loin desusagers de la déchetterie .
Rôle de ces employés à redéfinir .
1/7/2025 4:06 PM
281
Le personnel est très bien, toujours disponible et toujours de bon conseil pour choisir la bonnebenne.
Merci à eux
1/7/2025 4:04 PM
282
Bien
1/7/2025 4:00 PM
283
Personnel sypathique toujours présent et prêt à aider au tri
1/7/2025 3:57 PM
284
remettre la donnerie en place / laisser les gens récupérer à la donnerie
1/7/2025 3:55 PM
285
Une plus grande plage horaire d’ouverture serait appréciable, sinon c’est top. Dommage pour lecoin matériaux 



qui est souvent vide ou presque comparer à avant
1/7/2025 3:51 PM
286
Parfait
1/7/2025 3:49 PM
287
Très pratique, commode, un excellent accueil et conseils.
1/7/2025 3:47 PM
288
Le personnel est très agréable, et surtout compétent.
1/7/2025 3:45 PM
289
Très bon accueil
1/7/2025 3:41 PM
290
L’accueil est variable. En général bon. Il est vraiment dommage de ne pas pouvoir récupérerdes objets déjà jetés.
1/7/2025 3:39 PM
291
ce service est très pratique
1/7/2025 3:38 PM
292
TRES TRES BIEN
1/7/2025 3:36 PM
293
Elle est exemplaire et le personnel serviable
1/7/2025 3:25 PM
294
Ras
1/7/2025 3:17 PM
295
Vous gérez la meilleure dechèterie, accueillante, propre, bien balisée, sécurisé. Bravo et Merci!
1/7/2025 3:15 PM
296
Tous se passe très bien avec les personnel de la decheterie pour moi
1/7/2025 3:14 PM
297
personnel aujourd’hui professionnel et compétent ( mieux qu’avant !!!) donc inadmissible lesagressions : il faut 
sanctionner sévèrement les dérapages des clients enragés !!!
1/7/2025 3:04 PM
298
Les agents sont toujours très accueillants
1/7/2025 3:03 PM
299
une aide serait bienvenue lors de l’évacuation de charge lourde ou encombrante notammentpour les personnes 
âgées
1/7/2025 3:02 PM
300
RAS
1/7/2025 2:57 PM
301
Bravo !
1/7/2025 2:56 PM
302
Très bon service à la déchèterie



1/7/2025 2:54 PM
303
si vous limitez les entrées à la déchetterie.
vous allez augmenter des décharges sauvages.pas très judicieux
1/7/2025 2:54 PM
304
Endroit très propre malgré l’activité (déchets!). Personnel très sympathique et toujours là pourconseiller
1/7/2025 2:53 PM
305
Le personnel est toujours là pour nous guider et très sympa.
1/7/2025 2:52 PM
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306
Bien organisé et bons services
1/7/2025 2:50 PM
307
Aucun
1/7/2025 2:48 PM
308
Continuer bien
1/7/2025 2:43 PM
309
Le personnel est très sympathique
1/7/2025 2:35 PM
310
il faut choisir ses heures de passages car parfois beaucoup trop de monde.Le personnel estcompétent mais pas 
toujours sympathique
1/7/2025 2:31 PM
311
personnel pas toujours très avenant, entendu par ex il n’y a pas longtemps : «il est 8h30 et j’enai déjà marre de 
toutes ces gueules de cons»
1/7/2025 2:27 PM
312
toujours un bon accueil et de bons conseils
1/7/2025 2:25 PM
313
Personnel pas au top de l’amabilité en tant que femme c est compliqué de porter jeter outrouver dans quel bac 
mettre il ne sont pas sympa
1/7/2025 2:18 PM
314
Une ouverture le dimanche serait appréciable
1/7/2025 2:13 PM
315
Malheureusement j’ai un utilitaire particulier et mon nombre est restreint. Je ne trouve pas celanormal.
1/7/2025 2:11 PM
316
Le personnel n’est pas toujours sympathique
1/7/2025 2:10 PM
317
Des gens compétents et très serviables
1/7/2025 2:09 PM
318
Pas de remarques particulières.



1/7/2025 2:08 PM
319
Personnel qui nous oriente et c’est très appréciable. J’ai par contre eu un souci avec unepersonne qui m’avait dit 
avoir bien jeté mon ordinateur alors que ce n’était pas le cas.
1/7/2025 2:07 PM
320
La donnerie est un très bon concept.
1/7/2025 2:02 PM
321
Aucun
1/7/2025 1:57 PM
322
Ras
1/7/2025 1:56 PM
323
Les bennes ne sont pas trop accessibles..beton un peu haut
1/7/2025 1:55 PM
324
Orientation sur les différents postes à améliorer : j’ai souvent besoin de demander aux agentsoù déposer cer-
taines choses
1/7/2025 1:55 PM
325
Le personnel de la déchèterie est très accueillant et n’hésite pas à conseiller.
1/7/2025 1:54 PM
326
Gens sympathiques et ouverts
1/7/2025 1:54 PM
327
serviable
1/7/2025 1:51 PM
328
Très bien
1/7/2025 1:51 PM
329
Un peu étroit pour manoeuvrer avec une remorque
1/7/2025 1:48 PM
330
Déchèterie bien gérée
1/7/2025 1:45 PM
331
Ce commentaire ne concerne pas la déchetterie mais les bornes à compost. J’ai coché la caseoui j’envisageais car 
il fallait une réponse. Mais je n’habite pas en milieu urbain et j’ai un jardinet un composteur donc ce paragraphe 
ne me concerne pas (et ne concernera pas sûrementd’autres personnes) mais je ne pouvais pas continuer à ré-
pondre sans cocher une des cases...Donc cela fausse les réponses.
1/7/2025 1:45 PM
332
Déchetterie grande et bien accessible.
1/7/2025 1:42 PM
333
La personne à l’accueil est vraiment désagréable, mais ses collègues sur l’aire dedéchargement eux sont serviables 
et disponibles.
1/7/2025 1:37 PM
334
RAS



1/7/2025 1:36 PM
335
Un grand merci aux agents présents. Toujours disponible pour renseigner et conseiller avecbonne humeur
1/7/2025 1:35 PM
336
C est bien organisé surtout en semaine avec moins de monde
1/7/2025 1:33 PM
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337
Parfait avec du personnel agréable
1/7/2025 1:33 PM
338
Le personnel est très accueillant, toujours là pour nous aider à nous diriger .
1/7/2025 1:32 PM
339
on s’adapte aux jours et heures d’ouverture
1/7/2025 1:31 PM
340
Très bien Mais il serait bien d avoir une collecte de déchets plus près
1/7/2025 1:27 PM
341
RAS
1/7/2025 1:22 PM
342
Très satisfait
1/7/2025 1:21 PM
343
Les agents sont très sympas et nous expliquent bien pour les bennes dans le cas d’un doute.Toujours très polis et 
accueillants.
1/7/2025 1:21 PM
344
Ce serait bien que les personnes ayant des camionnettes ou des remorques, se garentcorrectement pour que les 
autres usagers puissent avoir accès aux bennes
1/7/2025 1:20 PM
345
Ras
1/7/2025 1:17 PM
346
Pour les objets lourds, l’aide des employés serait très appréciée.
1/7/2025 1:13 PM
347
le personnel est toujours très agréable et nous aide et nous conseille toujours avec le sourire.Les panneaux sur 
place sont clairs. Par contre, peut-être insister dans la communication queles habitants peuvent apporter leurs 
papiers/emballages quand leurs bacs jaunes sont pleins +refaire la com’ sur les papiers cadeaux de fin d’année 
(lesquels se trient et lesquels non) + enrègle générale faire + de com’ sur tout ce qui se trie
1/7/2025 1:12 PM
348
J ai mis moyen par rapport aux horaires d ouvertures notamment pour les gens qui travaillent.Sinon les gens 
sont sympathiques, polis et le site est assez propre.
1/7/2025 1:09 PM
349
RAS toujours bien reçu
1/7/2025 1:07 PM



350
developper un peu plus les objets qui peuvent avoir une seconde vie.
1/7/2025 1:06 PM
351
Prévoir une solution pour les ordures ménagères lors d’un trop plein chez le particulier sinon çapeut être problé-
matique
1/7/2025 1:01 PM
352
Les horaires disponibles n’ est finalement que le samedi pour les personnes travaillant un peuloin et au horaires 
d’ouvertures.
sinon super accueils et conseils
1/7/2025 1:01 PM
353
On pourrait réduire le nb de passages si on avait la possibilité de le dépasserexceptionnellement en payant
1/7/2025 1:00 PM
354
Accueil, commodité -> Très bien
Propreté -> Bien
Horaire -> Travaillant en semaine ... ilpourrait être appréciable que la déchèterie ferme plus tard (18h ou 19h)
En effet, hors congés ilm’est impossible de me rendre à la déchèterie en semaine
1/7/2025 1:00 PM
355
Il serait bien que certains agents de la decheterie de Dagneux soient beaucoup plusaimables,sociables et fassent 
leur travail d accompagnement des usagers lorsque ceux-cisont hésitants quand à la benne à utiliser. Il serait bien 
qu’ils harmonisent leur directives.Suivant les déchets et les agents la benne de tri devient différente.
1/7/2025 12:58 PM
356
Les travaux d’extérieurs sont en majorité des cas réalisés le week-end. La déchèterie devraitêtre ouverte le di-
manche matin et devrait fermer une heure plus tard le soir en semaine.
1/7/2025 12:55 PM
357
Difficile losque l on travaille jusqu’à 18h30
1/7/2025 12:54 PM
358
Aucun commentaire
1/7/2025 12:54 PM
359
Elle est tout à fait adaptée à mes besoins
1/7/2025 12:53 PM
360
Personnel toujours présent si on a besoin d’aide.
1/7/2025 12:52 PM
361
Rien à dire
1/7/2025 12:52 PM
362
Nous sommes toujours aidés. Merci
1/7/2025 12:52 PM
363
Juste dommage que la donnerie soit fermée depuis quelques temps… on se voit donc jetercertaines choses qui 
aurait pu servir à quelqu’un.
1/7/2025 12:52 PM
364
Il faudrait invciter les personnes à se déplacer, nous sommes à proximité du bois de folu etaprès Noël certains y 



jettent leur sapin 👍 et régulièrement l’herbe de leur tonte
1/7/2025 12:49 PM
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365
Dommage que la partie «donnerie» ait été supprimé car cela oblige à faire une démarchesupplémentaire en s’ar-
rêtant avant. Et donc de que l’on peut donner parfois se retrouve jeté
1/7/2025 12:47 PM
366
Bien
1/7/2025 12:45 PM
367
Les salariés sont de bon conseil et bravo pour les aménagements (ex haies, cabane àinsectes).
J’aimerais savoir où sont utilisés les fonds de la donnerie associative.
1/7/2025 12:44 PM
368
Satisfait
1/7/2025 12:42 PM
369
il devrait y avoir une option d’accès supplémentaire pour ceux qui le souhaitent quitte à payerun forfait
1/7/2025 12:41 PM
370
Amplitude horaire insuffisante. Personnel et déchetterie au top.
1/7/2025 12:39 PM
371
S’améliore et c’est top.
1/7/2025 12:39 PM
372
Néant
1/7/2025 12:38 PM
373
Excellent service et choix pour effectuer le tri. Dommage que La donnerie soit fermée à causede malotrus qui se 
servent sans vergogne.
1/7/2025 12:35 PM
374
Le tri étant devenu hautement sélectif la présence d un guide sur place est indispensableActuellement le nombre 
de ces guides paraît suffisant En outre ils sont ouverts et d abordsympathique
1/7/2025 12:34 PM
375
dommage que des particuliers se présentent et ce garent mal et au niveau des tris(surtoutdéchet vert)et je trouve 
qu’au niveau de ce secteur les 2 plates formes ne sont toujours pasouvertes ensemble .
1/7/2025 12:34 PM
376
.
1/7/2025 12:31 PM
377
Toujours bien accueillis.
1/7/2025 12:30 PM
378
Une déchetterie réellement adaptée aux besoins des usagers contrairement à beaucoupd’autres communes, que 
ce soit en terme de nombre de passages autorisés, de facilitéd’accès et de réponse aux mails en cas de question. Le 
personnel sur place est trèsprofessionnel, poli et au service des usagers.
1/7/2025 12:30 PM
379



Je ne comprends pas pourquoi d’ancien employer de la déchetterie continu à venir se servirdans les benne et 
vendent à titre personnel sur des brocantes ce qu’ils ont pris à la dechetterie: peugeot 806 blanc
1/7/2025 12:29 PM
380
Rien à dire
1/7/2025 12:28 PM
381
Un accueil de grande qualité. Du personnel motivé, agréable compétents. Félicitations à eux !
1/7/2025 12:25 PM
382
Parfois beaucoup d’attente à l’entrée.
1/7/2025 12:25 PM
383
Rs
1/7/2025 12:24 PM
384
Vous obligé à passer par la Dechetterie, mais vous limite le nombre de passage , bonjour lesdécharge sauvages
1/7/2025 12:24 PM
385
Ras
1/7/2025 12:23 PM
386
Dommage qu’il n’y ait pas de donnerie pour les équipements en bon état. On devrait pouvoirdonner et récupérer 
des équipements sans que ce soit réservé à des personnes ouassociations.
1/7/2025 12:23 PM
387
Fréquentation importante qui donne mieux a de l’attente à l’entree
1/7/2025 12:22 PM
388
Le personnel est très sympathique et n’hésite pas à aider si besoin.
1/7/2025 12:21 PM
389
RAS
1/7/2025 12:19 PM
390
satisfaisant
1/7/2025 12:19 PM
391
Personnel très aimable et conseil bien. Bravo à eux
1/7/2025 12:19 PM
392
Personnel agreable
1/7/2025 12:18 PM
393
R A S
1/7/2025 12:18 PM
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394
tout est ok
1/7/2025 12:17 PM
395
Très bien, mais une plage horaire plus étendue serait bien
1/7/2025 12:17 PM



396
Personnels agréables et compétents. Jamais avares de recommandations.
1/7/2025 12:15 PM
397
Je ne comprends pas pourquoi les camionnettes sont interdites alors que les remorques sontautorisées.
Le contenu reste le même !
1/7/2025 12:15 PM
398
Plus de disponibilité en week-end et jours fériés
1/7/2025 12:14 PM
399
Heure ouverture limitées
1/7/2025 12:13 PM
400
Ras
1/7/2025 12:13 PM
401
La décheterie est super, et le personnel très agréable et compétent. Merci !
1/7/2025 12:13 PM
402
RAS
1/7/2025 12:12 PM
403
Élargir les jours et horaires d’ouverture.
1/7/2025 12:00 PM
404
nous y allons souvent et ce service est très utile, bien sûr faut-il avoir un véhicule
1/7/2025 12:00 PM
405
il est fort dommage que l’espace «donnerie» ait été fermé, car la recyclerie à côté est plusdifficile d’accès
1/7/2025 11:59 AM
406
Personnel de qualité
1/7/2025 11:56 AM
407
RAS
1/7/2025 11:56 AM
408
Merci aux agents et aux collectes ponctuelles spécifiques. Dommage qu’il n’y ai plus ladonnerie. Une ouverture 
entre midi et 14h une fois par semaine serait un plus.
1/7/2025 11:50 AM
409
Créer un espace dons et trocs entre particuliers (comme pour les matériaux mais pour lespetits objets du quoti-
dien) + remettre en place l’espace donnerie
1/7/2025 11:48 AM
410
votre point de récupération matériaux et divers est intéressant pour les bricoleurs des décorsdes contes en côtière 
de Dagneux
1/7/2025 11:48 AM
411
Quand je viens avec un véhicule de location car je n’ai pas de véhicule utilitaire perso. Etreconsidéré comme une 
société est scandaleux
1/7/2025 11:45 AM
412



Dommage que l’espace de collecte pour la donnerie ait fermé
1/7/2025 11:44 AM
413
Un grand merci à eux !!!
1/7/2025 11:43 AM
414
Ras
1/7/2025 11:41 AM
415
personnel agréable et serviable prompt à donner un coup de main ou à renseigner.
1/7/2025 11:41 AM
416
Demander de Se garer correctement devant les bennes.
1/7/2025 11:38 AM
417
Service de la déchetterie me convient.
1/7/2025 11:37 AM
418
Très bien organisé
1/7/2025 11:35 AM
419
Il faudrait rouvrir la donnerie
1/7/2025 11:35 AM
420
Personnel attentionné et sympathique
1/6/2025 9:54 AM



Les commentaires sur le coût du service
1
Continuer c’est bien .
2/18/2025 4:28 PM
2
Les points de collecte des bio déchets sont concentrés en centre ville de Dagneux, 3 pointsdans un rayon de 200 
m et aucun n’est proche du collège alors qu’il y a une aire de collecte duverre.
2/12/2025 7:36 PM
3
Le coût du service est bien trop élevé (les impôts fonciers explosent!) et mériterait d’être revuà la baisse. Aussi, je 
suis largement favorable à personnaliser les coûts en fonction du poidsdu bac gris. Pourquoi ne pas valoriser les 
efforts de certains habitants?
2/1/2025 6:51 PM
4
Néant
2/1/2025 3:56 PM
5
C’est soit on paye à la levée, soit on paye la TEOM
2/1/2025 2:13 PM
6
Attention aux couts pour les usagers. A Chalamont par exemple les prix sont exorbitant
1/31/2025 10:19 AM
7
Incompréhensible dans le sens ou «plus on trie, plus les taxes augmentes».
Mauvaiseexpérience des poubelles pesées, exemple sur la Communauté de Commune de la Dombes,ou les Com-
munautés de Communes voisines se trouvent régulièrement leurs containerschargés clandestinement, ou bien 
les bords de routes jonchées de sacs poubelles(personnellement j’en ai fait les frais ou découverts des preuves 
avec des couches pourenfants). Donc, non aux poubelles pesées.
1/30/2025 9:10 AM
8
Je souhaite vraiment passer au prix selon le poids ou le nombre de passage. Faisant attentionà me déchets, j’es-
père que cela incitera d’autres gens à faire de même!
1/29/2025 8:32 PM
9
Je pense que faire payer plus des familles nombreuses n’est pas une bonne chose
1/29/2025 4:37 PM
10
Cela entraînerait des dérives, les gens jetteraient leurs ordures n’importe où pour ne pas payerle poids de leurs 
dechets
1/27/2025 10:28 PM
11
Là aussi, ce peut être incitatif. Et puis, les personnes responsables ne paient pas pour lesautres et c’est parfait.
1/27/2025 7:08 PM
12
RAS
1/27/2025 6:36 PM
13
Il faut des prix qui permettent de récompenser le tri, et le volume. J’aime bien l’idée du prix quenous connais-
sons au fur et à mesure, comparé à l’année passée. Objectif, économie pourtous. Attention au risque de decharge 
public...déjà vécu ds d’autres secteur.
1/26/2025 4:58 PM



14
ce serait pénaliser les familles nombreuses et les personnes ayant un petit revenu
1/26/2025 4:07 PM
15
Payer au poids des ordures mes semble plis adapté qu’aux nombres de levées.
Car il mefaudrait largement 2mois avant que ma poubelle noir soit pleine. Et en pleine été je ne me voispas gar-
der mes ordure si longtemps avec les odeurs/vers....
Alors qu’on poids cela permettrade payer ce qu’on produit mais de tout de même pouvoir les éliminer régulière-
ment (plushygienique)
1/25/2025 6:18 PM
16
trop cher pour moi tant que mes poubelles ne sont pas comptabilisées selon leur poids et lerythme de ramas-
sages.
1/25/2025 1:52 PM
17
Si on paie au poids, je pense que ça forcerait à trier plus et mieux les déchets
1/24/2025 5:44 PM
18
C’est normal de payer car la gestion des déchets est un enjeu major...
1/24/2025 12:05 PM
19
Correct
1/24/2025 9:17 AM
20
le gestion et le cout des dechets doit resté collectif...
1/24/2025 9:09 AM
21
Ma femme est assistante maternelle et le poids de notre bac gris est en majorité du Aixcouches des enfants en bas 
âge qu’elle garde. Nous serions penalisé et ce ne serait pas juste
1/23/2025 5:29 PM
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22
Rien A Signaler
1/22/2025 5:03 PM
23
que celui-ci reste justifié et à un coût raisonnable.
1/20/2025 10:38 AM
24
Cela représente 25% de la taxe foncière... ce qui est énorme, avec une augmentation de 100% en quelques années 
!!!
1/19/2025 6:51 PM
25
Je ne sais pas mais lors de mes longues marches je vois n’importe quoi au niveau des bennesjaunes et grises. Cer-
tains ne respectent rien, c’est désolant.
1/19/2025 4:35 PM
26
Si la facturation de la poubelle noire se fait à l’enlèvement ou au poids, il ne faut pas que des»erreurs de tri se 
retrouvent trop souvent dans le bac jaune ou que notre poubelle en bord deroute soit remplie par les gens qui 
passent et qui trouvent cette solution moins chère ! Plutôttrouver une solution avec un point d’apport volontaire 
facturé au sac ou au poids.
Quellesactions la 3CM met-elle en place pour inciter les commerçants (notamment les supermarchés)à réduire 
ce qui deviendra rapidement un déchet : emballages plastiques, sacs plus ou moinsréutilisables, plastiques à 
usage unique,...



1/18/2025 4:31 PM
27
On est de plus en plus sollicité et on paye de plus en plus
1/18/2025 2:04 PM
28
RAD
1/18/2025 1:06 PM
29
Financement n’est pas souhaitable au poid, car cela encouragerai, comme dans certain lieu, àdéposer ses déchets 
dans les poubelles d’autres personnes.
1/18/2025 11:06 AM
30
J’avoue ne pas comprendre l’augmentation régulière des coûts alors que les citoyens trient deplus
en plus…
1/18/2025 8:27 AM
31
au lieu de se baser sur la taxe foncière, il serait beaucoup PLUS JUSTE de se baser sur lenombre de personnes 
habitant réellement le logement -(Je paye cher pour peu de déchets)
1/17/2025 6:04 PM
32
Ras
1/17/2025 4:49 PM
33
Tout ce qui peut inciter à diminuer les déchets me semble une bonne chose ... mais il faudraitprendre le pro-
blème plus en amont au niveau du conditionnement des produits et des quantitésd’emballages ... Le consomma-
teur ne doit pas être seul concerné.
1/17/2025 11:29 AM
34
si on doit payer, il faut alors sécuriser nos poubelles car j’ai déjà été témoin d’un voisindéposant ses ordures dans 
la poubelle d’un autre voisin. De plus, il serait souhaitable que lespoubelles ne traîne pas de partout. Sur la natio-
nale, bon nombre de personne n’ont pas lapossibilité de rentrer leurs poubelles, résultat elles se retrouvent sur les 
trottoirs ou lesfenêtres des voisins.
1/17/2025 9:58 AM
35
pas d’avis
1/16/2025 2:21 PM
36
La facturation au poids favorise les dépôts sauvages
1/16/2025 12:12 AM
37
Le service est de qualité mais concernant la taxe à la levée, plutôt que de taxer encore ettoujours l’utilisateur final 
qui subit la plupart du temps, il serait souhaitable que les élus locauxfassent pression sur l’Etat pour qu’il revoit 
ses normes (date limites de consommation,empaquetage des produits,...) ainsi que les processus avec les indus-
triels pour diminuer levolume de déchets.
1/15/2025 5:34 PM
38
On ne va pas payer le traitement des déchets 2 fois
1/15/2025 10:30 AM
39
A la mauvaise habitude d’augmenter !
1/15/2025 6:11 AM
40
Il faut moins d’emballage
1/13/2025 9:25 PM



41
j’espère que les gens trirons mieux, pour moins payer.
1/13/2025 6:46 PM
42
Je pense que les gens iront jeter dans la nature ou dans les poubelles de leurs voisins pourpayer moins cher
1/13/2025 5:54 PM
43
je sort ma poubelle grise environ une fois par mois avec seulement un petit sac au font demon bac.
1/13/2025 3:40 PM
44
Pour éviter les abus et rendre les personnes responsables cela pourrait nécessaire de toucherau portefeuille, mais 
il faut prendre en compte des spécificités comme les commerces, lesnourrices, les habitants obligés d’utiliser des 
protections hygiéniques
1/13/2025 11:06 AM
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45
gros risque de retrouver des décharges en bord de route.
1/13/2025 8:28 AM
46
Pour les bons trieurs c’est plutôt très avantageux
1/13/2025 8:19 AM
47
Je ne connais pas ce coût . IL serait bien de communiquer davantage pour responsabiliser leshabitants
1/13/2025 7:41 AM
48
Il est normal que ceux qui trient payent moins d’impôts par rapport à ceux qui ne font d’effortsde triage
1/12/2025 8:20 PM
49
si vous faite paye selon le poid des dechets il faudra un systeme de fermeture pour eviter leremplissage par d 
autres habitants
1/12/2025 7:54 PM
50
Je crains que cela encourage les déchetteries sauvages, ou que des mains malveillantes seservent de la poubelle 
du voisin ...
1/12/2025 7:41 PM
51
Cela risque d’augmenter les déchets sauvages
1/12/2025 7:30 PM
52
On me prélève 316€ par an je pense que c’est cher.
1/12/2025 6:32 PM
53
rien à dire
1/12/2025 3:29 PM
54
A voir
1/12/2025 10:45 AM
55
Coût encore raisonnable
1/12/2025 10:34 AM
56
Tjs le.pb de ceux qui pourraient remplir la poubelle de qqu d’autre si cela devient payant aupoids ou au nb de 
presentation



1/12/2025 9:33 AM
57
Payer pour diminuer les déchets... Est-ce une bonne solution ? Il y aura forcément plus defraudeurs. Actuelle-
ment frauder ne sers à rien... De plus le système de fermeture de lapoubelle devra être inviolable et le poids pour 
une famille différent de celui pour une personneseule...
1/12/2025 6:50 AM
58
Coût élevé mais comme cela fonctionne plutôt bien… hors de question d’aller vers un systèmeoù on paye au 
poids. Les poubelles finiront dans la nature.
1/11/2025 11:29 PM
59
Les augmentations sont fortes. Pour payer le service des ordures ménagère, pourquoi passelon le poids mais pas 
selon le nombre de présentation du bac gris.
1/11/2025 8:06 PM
60
Si vous faites payer au poids les gens vont faire des dépôts sauvages
1/11/2025 7:12 PM
61
Sans opinion
1/11/2025 7:07 PM
62
Normal
1/11/2025 7:06 PM
63
Ras
1/11/2025 2:37 PM
64
Les locataires payent ils la TEOM comme les propriétaires ?
1/11/2025 1:48 PM
65
Compte tenu que je mets ma poubelle grise, environ 1/4 . Je ferais partie des gagnants
1/11/2025 1:18 PM
66
le service actuel me convient.
1/11/2025 9:29 AM
67
cher pour nous car nous avons très très peu de déchets comparativement à la taille de lamaison -taxe foncière- et 
que nous ne somme pas inscrit a la déchetterie, mais si le paiementest en lien avec le poids de la poubelle, beau-
coup de déchets seront jetés dans la nature, horsdes poubelles, ou dans celle des voisins... De plus, si j’attends que 
mon bac gris soit plein, ilfaudra attendre plusieurs mois, bonjour la décomposition et les rats
1/10/2025 5:57 PM
68
Cout du service correct.
1/10/2025 5:32 PM
69
Dans la mesure où les déchets sont revaloriser par notre tri, une baisse des taxes devrait êtreenvisager qui serait 
tout à fait justifiée.
1/10/2025 4:32 PM
70
un peu élevé ...
1/10/2025 2:52 PM
71
Ça va générer du dépôt sauvage. Il faut insister les gens a réduire leurs déchets plutôt que leurfaire payer. Éduca-
tion plutôt que punition



1/10/2025 1:16 PM
72
Cela permettrait de faire payer ceux qui ne respectent pas la réglementation.
1/10/2025 10:44 AM
73
Toutes actions, pouvant faire diminuer la taxe imposée pour le ramassage des déchets, sont
1/10/2025 10:34 AM
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positives et souhaitable
74
La réparation des coût doit être repartie sur l’ensemble de la population de façon équitable.
1/10/2025 10:02 AM
75
Pour avoir un retour de personnes concernées par ce modèle. C’est beaucoup trop cher etingérable
1/10/2025 8:21 AM
76
Suffisamment élevé, à ne pas augmenter.
1/10/2025 7:32 AM
77
Trop élevé pour ceux qui trient tout car ils ont peu de déchets
1/9/2025 9:48 PM
78
Malheureusement nécessaire. Un passage bac gris par semaine l’été est normal. L’hiver cepassage pourrait, de 
notre point de vue, être à un passage tous les 2 semaines. A voir selon leremplissage des bacs gris à chaque point 
de collecte.
1/9/2025 6:50 PM
79
parfois on s’arrange entre voisins selon le remplissage des poubelles donc payer stopperait ça
1/9/2025 4:34 PM
80
a vous entendre si ca continu on payera des impôts pour nos ordures ,on fera en plus le travaildu tri et on nous 
prendra plus nos déchets et on tout cela sans lumière et vous nous mettrezun impôts en plus payons payons nous 
sommes des gentils cons
et nous rentrons dans lametropole de lyon
profitez de vos pouvoirs
1/9/2025 4:11 PM
81
La TEOM devrait être calculée selon la composition du foyer afin qu’elle soit plus juste.
1/9/2025 3:27 PM
82
Devrait correspondre aux nombres de membres de la famille et le calcul sur la base de lavaleur locative est tota-
lement injuste.
1/9/2025 3:25 PM
83
assez de taxes
1/9/2025 3:21 PM
84
Faire payer selon le poids encourage des gestes non citoyens tel que le dépôt sauvage oupire. Trop de contraintes 
nuit gravement au service public ...
1/9/2025 3:18 PM
85
Si le choix de faire payer pour les bacs gris en fonction des poids ou passages risque de créerde fortes incivilités... 
Sacs ou tas d’ordures jetés n’importe où en rase campagne, ou dans lesbacs des «voisins»...



1/9/2025 3:09 PM
86
Lorsque les communes font ce choix, les usagers déposent leurs ordures ailleurs, chez levoisin ou en décharge 
sauvage. Cela créé plus de tension que cela ne résout de problème
1/9/2025 1:33 PM
87
il faut pas abusé plus on vous donnent plus vous en demandé
nous payons les impotspourquoi au juste ????
1/9/2025 12:27 PM
88
C’est toujours trop cher.
1/9/2025 10:20 AM
89
De plus en plus cher alors que nous faisons bien plus de tri qu avant
1/9/2025 9:57 AM
90
Ne payant qu’ici je ne peux pas comparer
1/9/2025 9:54 AM
91
Un service public ne peut pas exister sans solidarité.
Sinon, il faut mettre en place un serviceprivé non obligatoire.
1/9/2025 9:14 AM
92
Il n’est normal que le particulier paye de plus en plus et que les gros industriels payent pouravoir le droit de pol-
luer.
1/9/2025 8:27 AM
93
Maintenant…Ont va même pister nos déchets !! Nous payons ces services mettez nous toutles nécessaires à nos 
porte donner nous des poubelles jaune ,grise et compost et je lessortirais les 3 devant mon domicile sans aucun 
problème
1/9/2025 8:14 AM
94
En France payer à la levée va tout simplement faire revenir le déchet sauvage selon monopinion
1/9/2025 7:50 AM
95
Je serai tenté de dire souhaitable car malheureusement la grande majorité des gens fontattention à leur compor-
tement des lors que ça touche a leur porte-monnaie.
Mais d’1 autrecôté, non souhaitable pour éviter que des gens inhumains et méprisables soient pris du réflexede 
jeter dans la nature leurs déchets pour ne pas payer.
1/8/2025 10:14 PM
96
Pour diminuer ma facture, puisque je ne sort pas mon bac gris toute les semaines.
1/8/2025 9:21 PM
97
risque très fort de retrouver des ordures dans la nature pour les gens qui ne souhaitent paspayer
1/8/2025 8:32 PM
98
faire payer au poids ou au nombre de prélèvement va amener des depots sauvages ou des
1/8/2025 8:10 PM
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poubelles qui débordent dans la rue...
99
Je ne comprends pas que chaque année cela augmente alors que l’on fait bcp plus d’effort detri !



1/8/2025 7:39 PM
100
Encore une fois si on fait payer, les gens feront des déposes sauvages mais cela seraitnormal qu’en fonction du 
poids on paye plus
1/8/2025 7:18 PM
101
Souhaitable a condition que la taxe d ordures baisse car je la teouve exobitante pour 2personnes
1/8/2025 6:52 PM
102
Ras
1/8/2025 6:38 PM
103
Le paiement des ordures ménagères encourageait les réfractaires et personnes négligeant!
1/8/2025 6:31 PM
104
pour le moment, je pense que c’est assez bien équilibré ; mais si le nombre des tournées deramasse devait encore 
baisser, ça deviendrait insupportable;
1/8/2025 6:19 PM
105
Tout est trop chère on est taxer de partout !
1/8/2025 6:18 PM
106
Pas
Souhaitable car beaucoup de personnes abandonneront leurs déchets dans la
Nature pourne pas avoir à payer
1/8/2025 6:00 PM
107
sans opinion
1/8/2025 5:44 PM
108
la taxe de ramassage des déchets ( bacs jaunes +gris) est déjà importante pour un particulier ,si les gens vont 10 
fois /an à la déchetterie ou 50/ 60 fois , c’est là qu’il y a une différence àfaire pour une participation.
1/8/2025 5:37 PM
109
il existe probablement des subventions qui aident au fonctionnement de ce service. Encorepayer ? cela devient 
impossible de payer plus !
1/8/2025 5:31 PM
110
Toujours trop cher mais ce service est indispensable surtout quand il est très bien réalisé.Merci !
1/8/2025 5:06 PM
111
Correct si le service reste constant
1/8/2025 4:17 PM
112
Si on fait payer au poids les ordures ménagères (ce qui m’arrangerait), on court le risqueimmense d’ordures dé-
posées n’importe où et en premier lieu dans le bac du voisin.
1/8/2025 3:57 PM
113
cela me pose pas de souci le problème c’est que d’autre personnes pourraient mettre lesdéchets dans ma poubelle. 
De plus les immeubles font pas le tri correctement comme déjàconstaté.
1/8/2025 3:50 PM
114
Ont payent déjà la taxe d’ordures ménagères, cela suffit amplement.
1/8/2025 3:28 PM



115
TOM excessive
1/8/2025 2:58 PM
116
Le poids collecté me paraît énorme mais finalement je n’ai aucune idée du poids de nosdéchets personnels ; cela 
me donne envie de nous pencher sur la question.
1/8/2025 2:41 PM
117
Bien
1/8/2025 2:27 PM
118
Je pense que les personnes qui font des efforts pour réduire leur déchets devraient êtrerécompenser via une 
réduction d’imposition.
1/8/2025 1:58 PM
119
Point 3 : Cela risque d’engendrer des décharges sauvages
1/8/2025 1:22 PM
120
Il serait intéressé de communiquer le calcul de la taxe en fonction du poids des déchets : ex300kg =661,387 = X€
1/8/2025 1:10 PM
121
Aucun
1/8/2025 12:34 PM
122
Si cela la permet de faire baisser la TEOM
1/8/2025 12:19 PM
123
Je pense qu’il y aurait de la fraude (personne qui mette dans la poubelle du voisin) donc nonsouhaité
1/8/2025 12:15 PM
124
Au poids, cela pose le problème des bacs, régulièrement lorsque je ne peux pas rentrer mesbacs immédiatement 
je les retrouve rempli au quart par d’autres personnes... il faudrait doncun système de fermeture des bacs ce qui à 
mon avis est trop couteux. Par contre suivant lenombre de présentations cela peut être intéressant.
1/8/2025 12:13 PM
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125
Si vous faites payer les particuliers vous allez vous retrouver avec plusieurs cas de pollutionencmvironnemental. 
Les gens jettent déjà des déchets dans les coins reculés et campagnecela ne fera qu’empirer ainsi que des gens qui 
jetznt les leurs dans ceux des entreprises ou àcôté des tris sélectifs. Vu encore récemment.
1/8/2025 12:12 PM
126
Risque de remplissage des poubelles du voisinage si couts importants individuellement
1/8/2025 11:59 AM
127
De manière générale les services rendus quels qu’ils soient coûtent très cher auxcontribuables, il est malheureu-
sement devenu une habitude d’être assisté !
1/8/2025 11:57 AM
128
RAS
1/8/2025 11:52 AM
129
Sur le paiement au poids : le contribuable (consommateur) n’est pas directement responsabledu problème des sur 
emballages, ce sont les industriels qui exagèrent, ce sont eux quidevraient être taxés. La collecte des bacs jaunes 



est très pratique mais certainement trèschère : son maintien à domicile est à questionner pour faire des écono-
mies. Personnellementje triais déjà bien avant la collecte à domicile
1/8/2025 11:23 AM
130
On paye toujours plus cher et c’est nous qui faisons le boulot de plus ramasser les poubellesgrises que tout les 
15 jours est INADMISSIBLE nous sommes des citoyens comme les gensdes villes qui eux voient leurs poubelles 
ramassées tous les jours
1/8/2025 11:15 AM
131
un peu chère
1/8/2025 11:09 AM
132
Je pense qu’il est normal.
1/8/2025 10:18 AM
133
Pourquoi à Jailleux la collecte a-t-elle lieux tout les 15 jours alors qu’à Montluel c’est toute lessemaines ?
Nous payons la même taxe !!!
1/8/2025 10:08 AM
134
Déjà trops d’impôt
1/8/2025 10:08 AM
135
Ras
1/8/2025 9:20 AM
136
Nous paierons trop cher..
1/8/2025 9:16 AM
137
Pour diminuer le coût de traitement des déchets verts serait-il possible de mettre à dispositionde la population 
un broyeur mobile, cela est fait dans certaines communes de l’Isère parexemple.
1/8/2025 9:16 AM
138
Une fois de plus si on tri on paie moins donc ok pour moi
1/8/2025 9:03 AM
139
Trop élevé au regard de mon utilisation
1/8/2025 9:00 AM
140
cela permettra encore de baisser le volume dans les bacs gris
1/8/2025 8:37 AM
141
Le problème avec les collectes au poids, c’est que des voisins ou d’autres personnes risquentde remplir votre pou-
belle. Habitant dans une impasse, nous déposons tous nos poubelles à unpoint de collecte commun, et il n’est pas 
rare que des voisins profitent de celles déjà sortiespour y ajouter quelques déchets.
1/8/2025 8:35 AM
142
La TEOM ne fait qu’augmenter alors que nous demandons au particulier de faire beaucoup plusde tri en amont. 
Cela devrait être l’inverse
1/8/2025 8:14 AM
143
le paiement au poids serait discriminatoire pensons au personne qui travaille chez eux (assistante maternelle ....)
1/8/2025 7:44 AM
144
Ce mode de taxes risque d’entendre des dépôts sauvages



1/8/2025 7:33 AM
145
A peu près certain que de mettre en place ce type de service multipliera les déchets sauvagesdeja bien trop pré-
sents
1/8/2025 7:29 AM
146
Tout est bon pour nous faire payer des taxes
1/8/2025 7:23 AM
147
Les gens sont des abrutis. En faisant ça vous prenez un gros risque de voir apparaitre desdéchetteries sauvages
1/8/2025 7:21 AM
148
Encore trop onéreux
1/8/2025 7:17 AM
149
Ras
1/8/2025 7:06 AM
150
Aucune idée.
1/8/2025 7:02 AM
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151
Sans commentaire
1/8/2025 6:12 AM
152
Je trouve ce service cher sachant que les particuliers effectuent le tri eux même mais il estnécessaire souhaitons 
qu’il n’y ait pas d’augmentation
1/8/2025 1:11 AM
153
Plus le service sera compliqué, tortueux et illisible, plus il coûtera et moins il sera efficace.
Ou:
En toutes choses, le taux d’adhésion est proportionnel à la simplicité et au coût le plus faible.
1/7/2025 10:47 PM
154
On risque de trouver plus souvent des dépôts sauvages
1/7/2025 10:39 PM
155
je pense que cela peut être une solution mais il faudrait avoir une estimation du coût pour avoirune idée et ainsi 
avoir une baisse de la TAOM
1/7/2025 10:27 PM
156
Correcte au vue de ce pourquoi c’est utilisé. Mais pour sensibiliser ceux qui sortent les bacsgris toutes les se-
maines cela devrait être plus cher.
1/7/2025 10:20 PM
157
Le problème, je ne vois pas comment appliquer ça par exemple dans des résidences.
Aussi leproblème on risque de trouver des poubelles des sacs noirs un peu partout dans lescommunes ou alors 
certains vont remplir les poubelles d’autres après je ne connais pas tousles systèmes pour ça
1/7/2025 9:57 PM
158
Je connais une commune qui facture au nombre de présentation du bac gris : les gensdéposent alors leurs 
dechets dans les poubelles dans le parc de jeux, ou au pied de cettepoubelle si celle-ci est pleine. Les rats 
adorent...



Non, ce n’est pas la solution à préconiser.
1/7/2025 9:56 PM
159
Nous avons une grande maison mais on est que deux donc on paie cher pour les ordures alorsque maintenant on 
en produit peu, mais bon!
1/7/2025 9:47 PM
160
Faire payer en fonction du poids d’ordures ménagères risque d’augmenter les dépôts sauvages
1/7/2025 9:46 PM
161
Payer au poids ou au nb de ramassages serait souhaitable mais avec le risque que pour fairedes économies on 
assiste à des dépôts sauvages de la part de certains
1/7/2025 9:45 PM
162
Mettre une taxe ou une majoration au mois ou à l’année pour ceux qui ne trie pas, pourquoipas.
Je trie, je respecte les consignes, je vais à la decheterie… je paie des impôts et impôtsfronciers qui je pense couvre 
les frais de la gestion des déchets.
1/7/2025 9:40 PM
163
Cela représente énormément d’argent et favorise Les dépôts sauvages
1/7/2025 9:12 PM
164
Les petits malins vont déposer leurs ordures dans les bacs des voisins afin de payer moins
1/7/2025 8:38 PM
165
Car il y aurait encore plus de dépôts sauvages.
1/7/2025 8:34 PM
166
Les gens vont mettre leurs déchets n importe où pour ne pas payer. C’est très bien comme cest actuellement. Je 
mettrai même moins de passage pour la poubelle grise.
1/7/2025 8:31 PM
167
Il n’est pas souhaitable de faire payer au poids. Cela inciterait des personnes à jeter leursdéchets de façon sauvage 
pour s’affranchir des frais, c’est déjà le cas dans certainescollectivités. Et du coup les frais de nettoyage impacte-
raient tout le monde.
1/7/2025 8:27 PM
168
Faire payer au poids ou au nombre de sortie entraînera des dérives non souhaitables (jetsauvage, bourrage de 
la poubelle du voisin). Faisons simple ! Ne pénalisons pas lespersonnes à faibles revenus elles génèrent plus de 
déchets en moyenne
1/7/2025 8:20 PM
169
TEOM beaucoup trop chère pour une collecte limitée. Les petits villages sont bridés sur lenombre d’enlèvement 
et paye chère alors que dans les immeubles/quartiers c’est « sanslimites »
1/7/2025 8:08 PM
170
Ce système génère des troubles de voisinage avec des personnes qui vident dans lespoubelles voisines et augmen-
tation des dépôts sauvages qui coûtent plus cher à lacommunauté.
1/7/2025 8:08 PM
171
-
1/7/2025 8:04 PM
172
Sans commentaire



1/7/2025 8:03 PM
173
Il reste indispensable
1/7/2025 7:58 PM
174
En soit ce serait une bonne idée de peser les déchets mais actuellement j’ai un enfant en basâge et de nombreuses 
couches qui pèsent dans la poubelle.
1/7/2025 7:48 PM
175
il est tout a fait normal de payer la prestation qui est réalisée. Il n’est par contre pas
1/7/2025 7:35 PM
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souhaitable que le calcul se fasse au poids car cela va inciter les incivilités et donc certains àdéposer leurs pou-
belles chez les voisins ou dans la nature...
176
Ou est il?
1/7/2025 7:30 PM
177
je n’ai pas asse de connaissance pour pouvoir commenter
1/7/2025 7:25 PM
178
Sur la Valbonne les poubelles sont récupérées toutes les semaines aussi bien les jaunes queles grises, contraire-
ment aux autres habitants de Béligneux. Ce coût supplémentaire est ilassuré par l’Armée ou sur les impôts du 
contribuable qui leur assure un service supplémentairedont le contribuable lanbda ne bénéficie pas et dont le mi-
litaire n’a pas non plus forcémentbesoin. Autre sujet, on parle d’augmentation du coût de collecte alors qu’avec le 
précédentsystème un passage par semaine était aussi fait, ce qui ne devrait pas apporter de surcoût ??Seul le type 
de poubelle change avec le nouveau système. Le volume des bacs gris ayantfortement diminué une économie 
devrait même se réaliser sur ceux ci ? Un article transparentet chiffré sur l’évolution sur 3 ans serait intéressant si 
des décisions d’économies ou delimitation de coût doivent être proposées aux habitants au regard des remarques 
précédentes.Cordialement
1/7/2025 7:25 PM
179
Propriétaire depuis de nombreuses années, le nombre de personnes au foyer a fortementdiminué mais pas la 
taxe foncière base de la TEOM (2 personnes font moins de déchetsqu’une famille de cinq.) Pour cette raison je 
suis pour un service de gestion des déchets selonle poids.
1/7/2025 7:23 PM
180
Je trouverais très équitable que chacun paye ses enlèvements d’ordures ménagère au poids ala levée
1/7/2025 7:22 PM
181
Faire payer le contribuable sur la masse de déchet due à la fabriquât ion de produitsd’emballages par les entre-
prises est inacceptable. Nous n’avons pas le choix. Faites payer lesentreprises qui
Nous font payer leurs emballages inutiles pour gonfler leur marge. Ne partonspas sur cette solution sinon. NOs 
champs seront remplis de détritus en tout genre ou conflitsentre voisins qui remplisse la poubelle des autres.
1/7/2025 7:21 PM
182
Je pense que c’est une grave erreur de faire payer au poids. A Montmerles, des sacs d’orduresménagères sont jetés 
n’importe ou dans la nature, comme le fonds certain pro à cause de ladecheterie payante pour eux.
1/7/2025 7:13 PM
183
pas assé de détail, pour me faire une idée.
1/7/2025 7:12 PM
184



Poids éventuellement, nombre de présentation : en plein été avec la canicule, impossible degarder les ordure à la 
maison
1/7/2025 7:07 PM
185
Cela pourrait être proposé aux foyers qui jugent la fréquence de passage insuffisante
1/7/2025 6:56 PM
186
Le fait de payer au poids créé trop de dépôts sauvages et d’incivilité.
1/7/2025 6:54 PM
187
Il me semble que le taxes sont suffisamment élevées, le système de tri actuel devait nousavait t on expliqué faire 
en sorte qu’elles n’explosent pas.
1/7/2025 6:48 PM
188
En appartement, le bac gris est commun à plusieurs logements. Comment définir le poids desdéchets ?
1/7/2025 6:47 PM
189
Il serait souhaitable de faire payer au poids, car l’été, on sort plus souvent la poubelle grisepour un contenu 
moins important en raison de la chaleur, pour l’odeur.
Mais faire payer,n’engendrait-il pas des dépôts sauvages dans la nature ?
1/7/2025 6:47 PM
190
Faire payer en fonction est pénalisant. Nous pouvons être soucieux du prix quelque soit lenombre de personnes. 
En revanche, je trouve que c’est plus juste de faire payer ceux qui nefont pas le tri
1/7/2025 6:36 PM
191
Un gros effort est à faire au niveau des fabriquants pour diminuer les emballages avant de fairepayer les consom-
mateurs.
1/7/2025 6:36 PM
192
Je pense que ce serait une bonne chose, cela permettrait peut être aux personnes de limiterles déchets.
Il faudrait sûrement le cumuler à une campagne de réduction des déchets.
1/7/2025 6:33 PM
193
Coût élevé pour un enlèvement non conforme aux nouvelles habitudes prises avec le tri
1/7/2025 6:27 PM
194
On paye déjà pas mal de choses alors pas vraiment d’accord
1/7/2025 6:25 PM
195
Ça engendre des décharges sauvages. Je ne veux pas payer pour les poubelles des voisins
1/7/2025 6:21 PM
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ou des passants peu scrupuleux.... qui profiteraient de mes bacs.
196
La facturation au poids est approximative et ne fonctionne pas, il faut verrouiller les poubelles,le système devient 
contraignant, avec un risque de dépôt sauvage, il y en a déjà assez
1/7/2025 6:19 PM
197
Les taxes, impôts fonciers augmentent de façon scandaleuses tous les ans. Tout est prétexteà augmenter et faire 
payer.
Si vous faites des économies d’un côté, vous ne diminurez pas lestaxes de l’autre côté pour autant.
Les salaires baissent, les retraites aussi, seules les taxes detout genre augmentent.



Je ne suis pas d’accord avec un paiement au poids qui va favoriser lesdécharges sauvages, ou les dépots des or-
dures dans les poubelles des voisins.
1/7/2025 6:19 PM
198
Rester comme on est, merci.
1/7/2025 6:16 PM
199
Étude déjà faite il y a quelques années, cela n était pas nécessaire.
1/7/2025 6:08 PM
200
On nous a fait payer plus cher pour financer le ramassage des bacs jaunes et les agents quivont avec au lieu de 
garder notre ancien mode de gestion plus économique et maintenant onsouhaiterais encore nous faire payer 
plus. Comme dans toutes les autres collectivités qui lepratique ce sera guerre des voisins dechets de partout ect. 
Donc non non non
1/7/2025 6:03 PM
201
Si il y a un enlèvement par semaine la mise en place du coût me semble judicieux mais àl’heure actuelle avec un 
passage tous les 15 jours je ne suis pas favorable
1/7/2025 6:01 PM
202
Le mode de financement au poids n’est pas favorable pour les immeubles car les habitants quifont attention paye-
ront pour les autres. C’est différent d’une maison individuelle
1/7/2025 5:59 PM
203
Si vous mettez en place des pesées des ordures menageres autant jetter dans les champspour ne pas payer.
De plus cela est discriminatoire selon la situation familiale
1/7/2025 5:55 PM
204
Gardons le système actuel. Entraîner des inégalités de service ou de paiement entrainera unehausse des déchets 
sauvage et c’est franchement pas une bonne idée
1/7/2025 5:51 PM
205
Je pense aux familles avec bébé qui peuvent avoir des poubelles plus pleines, des personnesen situation de hadi-
cap qui ont des besoins médicaux et plus de déchets
1/7/2025 5:51 PM
206
Je depose ma poubelle grise environ 1 fois par mois sauf l’été où avec la chaleur on est obligéde les sortir plus....
1/7/2025 5:40 PM
207
Ras
1/7/2025 5:37 PM
208
Ce mode de financement me serait très favorable.
1/7/2025 5:33 PM
209
bien trop cher pour les personnes seules qui ont peu de déchets
1/7/2025 5:31 PM
210
Quel est le montant collecter avec la TEOM en 2023 ? Ce montant est il suffisant ?
1/7/2025 5:30 PM
211
tout le monde est responsable de ses déchets, continuons à cette éducation civile .
1/7/2025 5:29 PM
212



Il ni a rien de trop contraignant à faire du tri dans nos dechets
1/7/2025 5:28 PM
213
Sans commentaire
1/7/2025 5:23 PM
214
C’est mon Propriétaire qui fixe lui même le montant et je ne suis pas d’accord lors de sademande de rembourse-
ment qui lui sont réclamées pas les Impôts (taxe foncière).
1/7/2025 5:20 PM
215
Idéalement au poids mais seulement avec une sorte de cadenas pour éviter les fraudes
1/7/2025 5:19 PM
216
Encore une fois, faire payer les ordures vas encourager le dépôts sauvage de déchets !
1/7/2025 5:17 PM
217
Les personnes sont ont peu de déchets et leur participation est calculée sur la même base queles familles plus 
nombreuses; Egalité ?
1/7/2025 5:13 PM
218
Je connais le fonctionnement dans d’autres communes Il existe des soucis : certains colotismettent leurs déchets 
dans les poubelles des autres. C’est une incitation aux déchargessauvages
1/7/2025 5:09 PM
219
Pas de commentaires particulier. Il est vrai que l’on trouve ce service tjrs trop cher surtout qdon mets le bac gris 
1 fois sur 2. En gros, 1 sac par semaine de 30 litres.
1/7/2025 5:09 PM
220
le déplacement vers les containers à verre, le biodéchet et la déchèterie n’est pas rémunéréealors que la TEOM 
augmente régulièrement
1/7/2025 5:08 PM
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221
R.A.S
1/7/2025 5:01 PM
222
Je paye des impôts important
1/7/2025 5:00 PM
223
Si des bornes compostés étaient présentent à proximité de notre habitation, nievroz, il y auraitmoins de déchet 
dans la poubelle grise
1/7/2025 4:57 PM
224
Je n’ai pas étudié la question
1/7/2025 4:53 PM
225
Toujours ausdi chez malgré le tri .certains déchets sont pourtant revendu .certains s engraisseet nous on paye
1/7/2025 4:39 PM
226
Pas souhaitable compte tenu que le prélèvement est déjà inclus dans les taxes et impôts.
1/7/2025 4:33 PM
227
Si paiement en fonction du poids, on risque de retrouver d avantage de déchets ds la nature.



1/7/2025 4:24 PM
228
Cela pénaliserait les familles
1/7/2025 4:09 PM
229
Cout du service selon taxe foncière adaptée pour la 3CM Coût pour les professionnels à gérerselon les volumes 
et encombrants .
1/7/2025 4:08 PM
230
Attention à ne pas suivre le même exemple que l’eau potable
1/7/2025 4:00 PM
231
Difficile de trouver un juste coût : si nombre de sorties de poubelles grises = possibleproblème hygiène si conser-
vation longue au domicile Si coût au poids = risque pour certainsde créer des décharges sauvages
1/7/2025 3:59 PM
232
renouvellement des bacs gris necessaire
1/7/2025 3:56 PM
233
Le coût est correct
1/7/2025 3:56 PM
234
Ok pour payer en fonction du poids des bac gris à condition que ceux qui tri et compost se voitpayer moins de 
TEOM au final qu’actuellement, et plus pour ceux qui ne tri pas, ça motiveraitcertains
1/7/2025 3:56 PM
235
Souhaitable uniquement sur le nombre de ramassage du bac gris et du bac jaune
1/7/2025 3:53 PM
236
Je pense que la gestion des déchets doit être collective, et non individuelle. Il faudrait peut-être faire des piqures 
de rappel sur la façon de procéder.
1/7/2025 3:51 PM
237
Ce serait exagéré de faire payer encore ce service en plus de tout
1/7/2025 3:50 PM
238
mutualiser les dépenses pour ne pénaliser personne
1/7/2025 3:50 PM
239
Ok mais il faut verrouiller les poubelles car quand il y a des soucis comme relatésprécédemment, ce sera ingé-
rable.
1/7/2025 3:49 PM
240
Une politique incitative au tri et à la réduction des déchets est une voie d’avenir. Il estimportant que les usagers 
qui font de réels efforts en ce sens puissent être soutenus par unallègement de leurs taxes, et amènent ainsi les 
gros consommateurs/pollueurs à modifier leursusages.
1/7/2025 3:49 PM
241
C’est certainement calculable pour les maisons individuelles mais pas en locatif
1/7/2025 3:43 PM
242
EXCELLENT
1/7/2025 3:38 PM
243



DEPUIS QUE L’ON NOUS DEMANDE DE TRIER LE COÛT N’A PAS CESSERD’AUGMENTER, DONC LE 
PROBLEME NE VIENT PAS DE CELA.
1/7/2025 3:32 PM
244
Attention aux dépôts sauvages
1/7/2025 3:31 PM
245
C’est normal
1/7/2025 3:26 PM
246
Déjà tester une catastrophe
1/7/2025 3:26 PM
247
Pas trop d’idée sur le coût du service
1/7/2025 3:19 PM
248
Pas de commentaire
1/7/2025 3:18 PM
249
Faire payer au poids, les habitations collectives seraient injuste pour ceux qui font des effortsde recyclage, de 
compost et de réduction de leurs déchets.
1/7/2025 3:18 PM
250
Trop onereux
1/7/2025 3:16 PM
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251
L’écologie punitive ( c’est à dire générant des taxes, contraintes..) entraîne en réaction descomportements tels que 
décharges sauvages partout ( déchets du bâtiment) la TOM tropchère entraîne chez certains une rébellion en ne 
respectant pas délibérément les consignes detri… par contre il faut impérativement sanctionner tous les rejets de 
déchets dans la naturenotamment sur les routes !!! les amendes sont trop faibles 150 € pour un jet de canette est 
unminimum
1/7/2025 3:10 PM
252
si le cout est au poids ,le risque n’est il pas une augmentation de l’élimination des déchetsdans la nature
1/7/2025 3:06 PM
253
Je trouve beaucoup plus judicieux d encourager les administrés à trier à l aide de moyensfacile à domicile que de 
taxer au poids, ce qui entraîne des déchèteries sauvages.
1/7/2025 3:04 PM
254
Les voisins mettent tous leurs déchets dans des poubelles voisines les collectes étant moinsfréquentes qu’avant, 
si on passait au poids ce genre de chose ne ferait qu’empirer et nospoubelles seraient remplies par ceux qui ne 
veulent pas payer les leurs
1/7/2025 3:02 PM
255
La formule est intéressante mais il est clair que certaines personnes rempliront les bacs desvoisins pour faire 
baisser leur propre poids de déchets
1/7/2025 3:00 PM
256
Comme je vis seul ds une grande maison je paye sûrement plus que ce que j’utilise mais jepréfère ça à un paie-
ment au geste ou plein de gens viendront déposer leurs déchets chez lesaures
1/7/2025 2:56 PM



257
Le service actuel est satisfaisant.
1/7/2025 2:55 PM
258
Correct
1/7/2025 2:55 PM
259
Coût élevé en augmentation constante
1/7/2025 2:52 PM
260
Aucun
1/7/2025 2:49 PM
261
Pour ma part une fois par mois est amplement suffisant que soit pour la poubelle jaune ougrise
1/7/2025 2:44 PM
262
Facturer au poids parait juste relever de l’usage qu’il est des poubelles, donc de la productionou non de déchets 
(achats en vrac = réduction de déchets).
1/7/2025 2:41 PM
263
Ce type de facturation au poids risque d’augmenter les dépôts sauvages
1/7/2025 2:39 PM
264
Trop cher.
1/7/2025 2:38 PM
265
le paiement au poids défavoriserait les familles «nombreuses» et inciterait aussi à utiliser lesbac des autres. Pour 
le nombre de présentation (présentation systématique le jour de lacollecte), il s’agit aussi d’un probleme d’hygie-
ne.
1/7/2025 2:33 PM
266
Comment fait on lorsque nous sommes assistantes maternelles. Les poubelles sont rempliesplus par notre métier 
que pour notre usage personnel
1/7/2025 2:31 PM
267
pas souhaitable car va favoriser les dépôts sauvages
1/7/2025 2:28 PM
268
a voir en fonction du cout
1/7/2025 2:25 PM
269
Le taux La TEOM est de 9,10% sur la 3CM, elle est de 5,19 % sur Lyon 👍????????????
1/7/2025 2:14 PM
270
Ce qui me dérange c’est que de tout faire payer provoquenplein de dépôt sauvage etfranchement c’est dégueulasse 
et couté plus cher à la collectivité
1/7/2025 2:12 PM
271
Sans commentaire
1/7/2025 2:12 PM
272
Aucun
1/7/2025 2:09 PM
273



Moi je porte ma poubelle grise a peu près tout les quinze jours et elle est à moitié pleine
1/7/2025 2:09 PM
274
Des régions où les poubelles sont pesées = poubelles dans la nature
Donc pas favorable dutout
1/7/2025 1:58 PM
275
Cela n’est pas souhaitable, car cela risque de provoquer des incivilités, telles que leremplissage des poubelles des 
voisins.
1/7/2025 1:52 PM
276
Je craindrais que certains ne fassent brûler leurs déchets ou les mettent dans la nature pourne pas payer ....
1/7/2025 1:52 PM
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277
On devrait payer en fonction du volume ou du poids... que ceux qui ont peu de déchets nepayent pas pour ceux 
qui en on des tonnes !
1/7/2025 1:51 PM
278
Faire payer au poids et au passage me semble une option juste. L’inconvénient majeur est quela poubelle risque 
d’être remplie par d’autres personnes, sauf s’il y a possibilité de la verrouiller.
1/7/2025 1:48 PM
279
Neant
1/7/2025 1:43 PM
280
Si le coût était en fonction du poids ou du nombre de présentation du bac, j’ai peur que celaencourage certains à 
faire du dépôt sauvage et serait au final néfaste pour notreenvironnement.
1/7/2025 1:38 PM
281
RAS
1/7/2025 1:36 PM
282
Ça obligerait certaines familles à enfin faire le tri
1/7/2025 1:36 PM
283
Attention aux risques de trafics de déchets si collecte individuels au poids’ ou aux risque dedépôts sauvages .
1/7/2025 1:35 PM
284
Déjà vécu les deux : Au poids, certains mettaient leurs sacs dans ma poubelle AU nombre deprésentations : Cela 
convenait quand nous étions un couple sans enfants avec un métier oùnous étions peu présent à la maison. Mais 
là, c’est déja compliqué de tenir 2 semaines avec lebac gris (2 adultes 2 enfants)...
1/7/2025 1:35 PM
285
le nombre de présentation semble plus adapté que le poids, car il est plus simple (pas besoinde cadenas sur les 
poubelles) et correspond à un gain de temps lors de la collecte.
1/7/2025 1:28 PM
286
RAS
1/7/2025 1:23 PM
287
Cela induirait que les gens jettent leurs poubelles ailleurs
1/7/2025 1:21 PM



288
Si vous mettez cela en place il va falloir donner des bacs individuels qui ferment à clef. Etdans la nature que va 
t-il se passer ?
1/7/2025 1:15 PM
289
Avec le tri nous sortons notre poubelle à ordures ménagères toute les 3/4 semaines (moins enété) donc il est 
normal que les personnes qui joue le jeu sur le tri paie le coût qui se rapporteau poids de notre poubelle . C’est 
injuste de payer autant que les autres si nous sortons moinsde déchets
1/7/2025 1:13 PM
290
je comprends que le traitement des déchets a un coût et je recycle moi-même, mais je seraisdéfavorable à ce que 
les foyers paient les ordures ménagères au poids produit, notamment carles foyers avec enfants etc. paieraient 
plus cher
1/7/2025 1:13 PM
291
Dans mon cas il serait souhaitable, car j’ai un tout petit sac par semaine qui comporteuniquement des papiers 
gras et des mouchoirs à usage unique et des lingettes, tout le resteest trié
1/7/2025 1:12 PM
292
On rentre de plus en plus dans des gestions individuelles, et on se plaint de l’individualisme dela société...
Un déchet on ne souhaite pas le garder chez soit si cela devient un vrais budgetje pense que chacun comprendra 
aisément ou on trouvera les déchets...
c’est une questionaussi de santé publique.
l’idée de la partie don et recyclage est une bonne idée dans ladéchetterie
1/7/2025 1:05 PM
293
Les personnes qui gérent mieux les déchets payent pour les personnes quyi n’ont pas uneattitude responsable.
J’ai proposé une aide gratuite à la construction de composteurs à longuedurée de vie (le mien a plus de 30 ans) 
au Maire de La Boisse plutôt que de subventionner descomposteurs «jetables». Pas de réponse !!!!
1/7/2025 1:02 PM
294
Constat dans les collectivités qui font payer au poids : tricheries et dépôts sauvages....
1/7/2025 1:02 PM
295
Des économies peuvent être réalisées autrement...
1/7/2025 1:02 PM
296
Etre honnête est remplir sa poubelle est citoyen est normal.
Avec un choix de payer au poids,et au nombre de passage, cela pénalise les personnes honnêtent (comme moi) 
allant à ladéchèterie et en remplissant leur poubelle grise VS le dépôt sauvage inamissible et sirarement puni.
1/7/2025 1:02 PM
297
Partant du principe que c’est toujours trop cher, deux des solutions possibles : _ réduire maquantité de déchets, 
ce vers quoi je tends,
- mieux valoriser les déchets
1/7/2025 1:02 PM
298
pour eviter de payer pour les autres m
1/7/2025 1:01 PM
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299
Ce serait encore une taxe! Ne peut on pas envisager de demander de diminuer les emballagesaux entreprises? Ou 
peut-être pourrions nous fixer un poids annuel à ne pas dépasser? Celasensibiliserait peut être plus les gens...



1/7/2025 12:56 PM
300
Cela rendrait les personnes un peu plus citoyennes
1/7/2025 12:55 PM
301
Cela devient n’importe quoi.
1/7/2025 12:55 PM
302
Faire payer en fonction du poids du bac de poubelle grise inciterait peut être les gens à trier !!Après cela est 
contraignant pour les collectivités (immeuble…). Et cela implique aussi despoubelles à clés.. (on habite sur la rue 
de Genève, on retrouve souvent des déchets pas ànous même si on rentre notre poubelle rapidement ! Après les 
points d’apport volontaire sontaussi une bonne alternative selon moi.
1/7/2025 12:55 PM
303
Ce serait trop facile de mettre dans la poubelle des voisins !
1/7/2025 12:53 PM
304
Je comprends la nécessité et l’utilité de la TEOM.
Mais le constat est que la TEOM augmenteet que le service diminue. Comment est réparti/utilisé réellement la 
TEOM ??
1/7/2025 12:52 PM
305
Plus nous trois plus les taxes augmentent, cela peut être décourageant pour ceux qui n’ontque faire de la protec-
tion de l’environnement.
Il faudrait plus communiquer sur ce point su le tripermet de faire des économies
1/7/2025 12:52 PM
306
Que dire, avec la taxe d’habitation en moins, la taxe foncière et donc les propriétaires, paientde plus en plus pour 
un service public commun à l’ensemble des habitants. Une inégalité etune incitation à ne pas respecter les règles 
pour certains qui ne verront pas de pénalités dansleur portefeuille.
1/7/2025 12:51 PM
307
Les familles nombreuses sont souvent celles qui ont le moins de moyens et cela contribue àcreuser le différences 
sociales et encore baisser le pouvoir d’achat
1/7/2025 12:50 PM
308
L incivilité des gens créera des dépôts sauvages ou dans des poubelles ne leur appartenantpas
1/7/2025 12:45 PM
309
souhaitable mais comment sécuriser ?
A NIEVROZ, de nombreuses poubelles se trouvantdans un chemin sans issue, sont mis au même endroit.
1/7/2025 12:45 PM
310
Service utile
1/7/2025 12:45 PM
311
Le traitement des déchets devient une véritable economie avec ses qualités et ses defauts
Ilfaut contrôler les coûts car c est un service collectif qui ne doit pas générer de bénéfice pourquiconque en de-
hors des limites acceptables
1/7/2025 12:39 PM
312
sc
1/7/2025 12:35 PM
313



Toujours trop chère cause des taxes.
1/7/2025 12:32 PM
314
.
1/7/2025 12:31 PM
315
Le cout est élévé, si nous pouvions apporter nos déchets au point de collecte et baisser lecout cela serait appré-
ciable
1/7/2025 12:31 PM
316
Au poids et au même prix que sur la facture des impôts
1/7/2025 12:30 PM
317
C’est discriminatoire
1/7/2025 12:28 PM
318
je suis a la retraite avec un enfant a charge , cela me ferait un coup en plus .
1/7/2025 12:27 PM
319
La gestion des déchets est un sujet environnemental important qui a un coût.
1/7/2025 12:26 PM
320
Revendez vous les matières premières comme le fer , déchets verts , bois ?
1/7/2025 12:26 PM
321
Un service n’est jamais gratuit
1/7/2025 12:26 PM
322
Ras
1/7/2025 12:25 PM
323
On paye déjà, pourquoi payer plus.
1/7/2025 12:24 PM
324
Si on choisit de faire payer au poids, il faut prévoir des verrou sur les poubelles pour éviter qued’autres personnes 
y mettent leurs affaires.
1/7/2025 12:24 PM
325
Je suppose qu’il est calculé au plus juste. Par contre faire payer au poids ou selon le nbre de
1/7/2025 12:23 PM

92 
présentations du bac gris m’apparait comme une action visant à faire plus payer le citoyen.Cela est pratiqué à 
certains endroits et cela n’a pas diminué le coût de la prestation. Et jepense que malgré les avis recueillis, vos 
services appliqueront arbitrairement cette pratiques’ils le décident. Nos avis ne sont pas tjrs pris en compte selon 
que l’intéret de l’entreprise endépend !
326
le service me parait à la hauteur de la contribution
1/7/2025 12:22 PM
327
Le nombre de levées des poubelles est injuste car dépends de la taille de cette derniere. Okpour le poids mais 
risque que certains remplissent le bac des autres ( cas dans pays de Gex)
1/7/2025 12:20 PM
328



difficile de répondre, la question ne comportant pas le coût de l’enlèvement
1/7/2025 12:19 PM
329
RAS
1/7/2025 12:19 PM
330
Le paiement au poids pourquoi pas si tout le monde joue le jeu et que je ne me retrouve pasavec les déchets de 
mon voisin dans ma poubelle.
1/7/2025 12:17 PM
331
Les personnes avec des enfants en bas âge seront pénalisées du fait du poids des couches ...
1/7/2025 12:17 PM
332
Pour ma part, une TOM de 495 € pour 2 personnes est insupportable. Il faut réviser son modede calcul, on ne 
devrait payer uniquement pour les déchets traités. J’ai accepté le tri desdéchets alimentaires compost mais en 
retour on n’a aucun avantage ?? Donc à quoi ça sert dejouer les «bons citoyens»... il devrait y avoir une incitation
1/7/2025 12:14 PM
333
Il faut choisir le coût qui est à la fois bénéfique pour les habitants et la collectivité, incitant àréduire les déchets, 
tout en préservant la collecte porte à porte.
1/7/2025 12:04 PM
334
je n’en ai pas pour l’instant je n’ai jamais fait attention au montant (oups)
1/7/2025 12:02 PM
335
Avec un prix selon le poids, risque accru de dépôts sauvage ou alors l’accompagner avec despoubelles fermées à 
clef.
1/7/2025 12:00 PM
336
La TEOM au poids peut amener certains usagers en zone extra-urbaine à l’incinération desdéchets ménagers 
: pollution odeurs... A prendre en compte même si ça peut paraitremarginal, les usagers s’avèrent créatifs pour 
payer moins...
1/7/2025 11:58 AM
337
Souhaitable mais plausible. Certaines communes ont des seuil délirants
1/7/2025 11:56 AM
338
voir si tous les utilisateurs des prestations proposées jouent le jeu des bacs gris, jaune,compost et là j’ai un doute. 
Le geste citoyen est peut-être un voeux pieu.
1/7/2025 11:55 AM
339
Lorsque l on paie au poids attention aux apports d ordures par d autres personnes il faut queles poubelles soient 
fermées qd elles sont sur la voie publique
1/7/2025 11:52 AM
340
Risque de dépôt sauvages qui couterons plus chers a tous si c’est facturé au poids.
1/7/2025 11:51 AM
341
Trop élevé
1/7/2025 11:48 AM
342
Bien trop cher.
Nous devons faire nôtre propre tri mais le prix de la TEOM augmente chaqueannée!
1/7/2025 11:44 AM



343
Attention encore à ne pas inciter a deposer des OM dans la poubelle du voisin ou dans lanature...
1/7/2025 11:44 AM
344
Le paiement au poids serait souhaitable mais cela encouragerait les depots illégaux.Dommage car ceux qui sont 
respectueux et trient paient pour les autres
1/7/2025 11:42 AM
345
Toujours dans un soucis d’hygiène De plus il y a toujours l’éventualité que des voisins mettentleur poubelles dans 
le bacs des autres pour ne pas payer
1/7/2025 11:41 AM
346
Cela permettra de mieux trier
1/7/2025 11:40 AM
347
Aucun commentaire.
1/7/2025 11:38 AM
348
Si on change le mode de paiement on va retrouver des poubelles dans la nature
1/7/2025 11:38 AM
349
Risque de se voir déposer les poubelles des autres dans la sienne si tel en était le cas
1/7/2025 11:37 AM



1
Je veille au maximum à ne pas acheter de produits emballés dans du plastique ou avec dusuremballage. Je refuse 
systématiquement les sacs proposés par les commerçants lors d’unachat. Je sensibilise mes enfants!
2/1/2025 6:56 PM
2
Je cuisine
2/1/2025 2:14 PM
3
Certains restes alimentaires vont aux poules. Achat local chez les poducteurs pour limiter letransport et les em-
ballages
1/29/2025 8:36 PM
4
broyage des branches et composte
1/25/2025 8:36 PM
5
je fabrique mes produits d’entretien, lavage. Je prends des douches (2 fois par semaine)
1/25/2025 1:55 PM
6
J’achète des vêtements exclusivement selon mes besoins et non par abus
1/24/2025 7:24 PM
7
j’apporte mes sacs à chaque courses : pain, fruits et légumes
1/20/2025 7:52 PM
8
très peu de commandes par internet
1/18/2025 4:33 PM
9
Je commence à acheter en vrac et à apporter mes contenants mais cette démarche estencore très minoritaire dans 
mes achats. Il me serait utile de disposer d’information sur lesmeilleurs moyens de conservation et règles d’hy-
giène des achats en vrac et avec soncontenant (surtout pour la viande et le poisson)..
1/17/2025 11:33 AM
10
j.ai des poules pour le compostage
1/16/2025 7:11 PM
11
je me sert de la tonte pour faire un paillis au potager.
1/13/2025 3:45 PM
12
essuis-tout lavable, transformation de vêtements et de petits meubles...
1/13/2025 11:41 AM
13
Je ramasse les déchets dans la rue lorsque je me promène
1/13/2025 7:43 AM
14
aucune surconsommation
1/12/2025 8:22 PM
15
je mets mon herbe de tonte sous ma haie, au pieds des arbres de la haie
1/12/2025 3:32 PM
16

Q23 Autres actions entreprises par les répondants en matière de prévention 
des déchets



Pas de fast fashion
1/12/2025 10:37 AM
17
Je réutilise quand cela est possible
1/11/2025 1:52 PM
18
J’utilise un dentifrice en pastilles stockées dans un récipient permanent qu je rempli lors de laréception pério-
dique de ces pastilles
1/10/2025 11:48 PM
19
le stop pub n’est plus censé être utilisé ! c’est désormais l’inverse : on doit manifester lesouhait de recevoir des 
pubs !
1/10/2025 2:55 PM
20
Je dépose ma pelouse dans mon composteur. Je privilégie l’achat de vêtements de bonnequalité afin qu’ils durent 
plus longtemps. Je limite mes achats en général.
1/9/2025 3:37 PM
21
Pas de mulsing, tontes dans composteur. 3CM doit intervenir pour la limitation des emballages!
1/9/2025 3:34 PM
22
J’ai des poules, ca mange de tout sauf du plastique qui lui se recycle ;)
1/9/2025 1:35 PM
23
Je ne cède pas aux tentations du marketing.
1/9/2025 9:16 AM
24
Il faut privilégier le local, avoir son potager autant que possible et arrêter de suivre les pubs etd’acheter sans avoir 
1 besoin précis. Mais bon nous sommes pour le moment 1 trop grandeminorité à pratiquer et même si on peut 
pas changer radicalement de mode de vie, il faut faired’abord faire 1 effort mental et surtout marteler dans l’édu-
cation de nos enfants.
1/8/2025 10:19 PM
25
L’erreur coupée je la met ds composte avec certains déchets verts,je récupère journaux etrouleaux papier toilette 
pour allumer cheminée
1/8/2025 7:43 PM
26
j’essaie de limiter au maximum mes déchets , mais c’est aussi en amont ( magasin ) que l’onpeut gagner en embal-
lage
1/8/2025 5:42 PM
27
Je n’achète pas des vêtements et autres «cochonneries à pas cher »
1/8/2025 5:28 PM
28
Je dépose piles, ampoules usagées et appareils électriques dans les bacs de récupérationsprévus à cet effet.
1/8/2025 4:03 PM
29
produit d’entretien et d hygienne type 900 care
1/8/2025 3:54 PM
30
j evite tout ce qui est en plastique ( emballage ou contenant )n
1/8/2025 3:51 PM
31
Concernant STOP PUB : je n’en reçois quasiment plus, cela ne semble plus nécessaire



1/8/2025 2:59 PM
32
J’utilise des applications pour le don entre particulier Geev et Le boncoin. Je réutilise aumaximum mes déchets 
verts de jardin. Je réduit au maximum mes besoins de neuf.
1/8/2025 2:04 PM
33
produits ménagers naturels autant que possible
1/8/2025 12:39 PM
34
Où peut on trouver une boîte à livres-Recyclerie près d’ici
1/8/2025 12:21 PM
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35
je fais mes conserves de légumes en bocaux réutilisables
1/8/2025 12:15 PM
36
piles dans les containers spéciaux
1/8/2025 9:22 AM
37
Pour limiter les déchets il faut limiter aussi la production et cela ne peut se faire que par lespolitiques.
1/8/2025 9:20 AM
38
Je récupère l’eau de pluie.
1/8/2025 9:02 AM
39
en general quand on veut faire réparer un appareil le devis de réparation est aussi cher que sion en rachète un 
neuf
1/8/2025 6:33 AM
40
Je fais preuve de bon sens. Et pas du « faites ce que je dis, pas ce que je fais ».
1/7/2025 10:48 PM
41
Limiter les déchets hebdomadaires.
1/7/2025 10:19 PM
42
Il faudrait inciter les gens à venir avec leur sac en papier ou en tissu à la boulangerie. Quelgâchis tous ces sacs qui 
ne servent qu’1 fois!!!
1/7/2025 9:59 PM
43
je revends tous ce que je ne veux plus
1/7/2025 8:39 PM
44
Limiter les produits transformés souvent sur emballé
1/7/2025 8:36 PM
45
Je recycle tout ce que je peux
1/7/2025 8:36 PM
46
La tonte est donnée à mes poules qui les mangent très bien.
1/7/2025 8:34 PM
47
J’achète très peu de vêtements et les utilise jusqu’au bout.
1/7/2025 8:28 PM



48
J’essaie de réduire les consommations avec contenant polluant sur les produits d’hygiène
1/7/2025 8:01 PM
49
Je fait attention au sur-emballage des articles au supermarché
1/7/2025 7:45 PM
50
Je pratique le réemploi de certains materiaux dans mes travaux
1/7/2025 7:41 PM
51
Concernant le STOP PUB je l’avais mis et enlevé depuis que j’ai découvert que cela était unréel apport financier 
pour de nombreux petits retraités avec des ressources très justes. Mêmesi je souhaite ne plus recevoir de publici-
tés papier, leur sort de mieux vivre financier mepréoccupe davantage... (Malheureusement des milliers d’emplois 
ont été détruits sur cesretraités précaires «actifs» et tout le monde les oublient...)
1/7/2025 7:28 PM
52
Pas de fast fashion
1/7/2025 7:15 PM
53
J’achète ma nourriture dans des magasins de producteurs ou directement chez desproducteurs pour limiter les 
emballages
1/7/2025 6:35 PM
54
Don sur le site vivre en côtière
1/7/2025 6:35 PM
55
Je privilégie certains emballages à d’autres (papier, carton ou verre plutôt que plastique). J’airemplacé les gels 
douches, shampoings et produits vaisselle par des savons solides. Je faismes yaourts et cuisine plus de produits 
bruts pour avoir moins d’emballages. J’ai réduit lenombre de produits d’entretien ou cosmétiques en privilégiant 
les produits naturels (savon noir,bicarbonate, vinaigre blanc, beurre de karité, huile de coco).
1/7/2025 6:33 PM
56
J’achète des produits durables (De bonne qualité) pour ne pas les jeter.
1/7/2025 6:21 PM
57
Je recycle 100% de mes déchets verts (plusieurs dizaine de m3 par an)
1/7/2025 6:20 PM
58
Réutiliser les sacs papier des fruits et légumes
1/7/2025 6:10 PM
59
Je consomme local le plus possible et je donne mes restes alimentaires aux poules de monvoisin, circuit court :)
1/7/2025 5:36 PM
60
sur emballage trop important chez les commerçants
1/7/2025 5:34 PM
61
J’offre à des personnes du matériel qui ne me servira plus.
1/7/2025 5:26 PM
62
On ne peut pas récupérer des objets sous le préau
1/7/2025 4:50 PM
63
Rien



1/7/2025 4:40 PM
64
j’économise l’eau, fait installer panneaux solaires, et refuse tout ce qui consomme inutilementou trop (pompes à 
chaleur) et ne recommande pas les escroqueries telles que les heolieinnes
1/7/2025 4:37 PM

100 
étant dans le milieu du smart gris.
65
Respect du tri pour certain décharge sauvage non contrôlé .
1/7/2025 4:10 PM
66
Dans la mesure du possible j’achète dans les commerces locaux
1/7/2025 3:58 PM
67
Je réduis sensiblement mes achats du quotidien
1/7/2025 3:55 PM
68
Je ne surconsomme pas et garde mes affaires jusqu’à la fin. Je ne gaspille pas la nourriture,fait attention à la 
consommation d’eau et d’électricité, je privilégie la marche et les transportsen commun pour mes déplacements, 
je n’achète pas de chose inutile.
1/7/2025 3:31 PM
69
plus possible de déposer des objets sous le préau des matériaux à la déchèterie = dommage
1/7/2025 3:25 PM
70
je n’achète que le strict nécessaire et l’utile
1/7/2025 3:12 PM
71
Je bois l’eau du robinet
1/7/2025 3:05 PM
72
le mulshing nécessite l’achat d’une broyeuse ?
1/7/2025 3:03 PM
73
Le Stop pub ne fonctionne pas, j’ai toujours beaucoup de publicité
1/7/2025 2:47 PM
74
Le préau des matériaux (à la déchèterie) n’est plus ouvert, pour causes de comportementsincivils.
1/7/2025 2:36 PM
75
Faire attention aux emballages alimentaires, faire le plus possible des repas maison
1/7/2025 2:32 PM
76
Je mange du gibier que je preleve à la chasse c’est une vraie ressource écologique puisquec’est à côté de chez moi
1/7/2025 2:11 PM
77
Vraiment dommage que la donnerie à la déchèterie ne soit plus accessible. C’était trèspratique.
1/7/2025 2:10 PM
78
J utilise des déodorants solides’, j utilise du savon au lieu du gel douche, j achète des produitslocaux
1/7/2025 1:36 PM
79
Je n achète pas ce dont je n ai pas vraiment besoin.



1/7/2025 1:13 PM
80
Il faurait peute être obliger le sproducteur de mettre moins d’emballage -gateau dans unplstique dans un carton, 
plusieurs embalages dans l’emballages.....) c’ets incohérent ont nousvend du sur emballage et on nous reproche de 
le jeter....
1/7/2025 1:07 PM
81
J’esssaie de ne porter aucun déchet verts à la déchèterie, : j’ai acheté un broyeur. J’use mesvêtements jusqu’à la 
corde en les finissant lors du bricolage.
1/7/2025 1:05 PM
82
Dommage que les entreprises comme «Le fourgon» avec un système de consigne de bouteillene desservent pas le 
territoire de la 3CM
1/7/2025 1:04 PM
83
Nous faisons le maximum pour réduire nos déchets et éviter d’acheter des produits neufs,mais parfois le prix 
d’une réparation est plus élevé qu’un achat neuf
1/7/2025 12:57 PM
84
Je limite l’usage de plastiques
1/7/2025 12:52 PM
85
Récupérer l’eau de pluie malgré le manque d’aide à l’achat des containers par la 3CM
1/7/2025 12:34 PM
86
Ras
1/7/2025 12:30 PM
87
Il serait bon de commencer à la source en interdisant les sur emballage
1/7/2025 12:29 PM
88
Je n’achète rien qui ne me soit absolument nécessaire
1/7/2025 12:27 PM
89
Je n’indique qu’une option pour ne pas bloquer le suivi, je n’aime pas cette question
1/7/2025 12:27 PM
90
je limite mes achats
1/7/2025 12:23 PM
91
Je consomme le moins possible en général.
1/7/2025 12:16 PM
92
Éviter les suremballages, les emballages en plastique
1/7/2025 12:05 PM
93
je récolte l’eau de pluie pour l’arrosage
1/7/2025 11:47 AM
94
Aquinaxe à Montluel s’occupe de l’entretien du terrain et emmène tout.
1/7/2025 11:45 AM
95
Je privilegie les commerces de proximité avec mes saxs
1/7/2025 11:43 AM
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96
Achat chez les producteurs
1/7/2025 11:38 AM


